

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 9 agosto 2003

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00100 Roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag.	1
— Altri annunzi commerciali	*	15
Annunzi giudiziari:		
— Notifiche per pubblici proclami	*	17
— Ammortamenti	*	17
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta .	»	18
	1	>
	(A)	,
Avvisi d'asta e bandi di gara:	Y	
— Avvisi d'asta	, »	18
— Bandi di gara	»	19
— Espropri	»	70
		, ,
V		
Altri annunzi:		
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico chirurgici .	»	71
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche	>>	73
— Avvisi ad opponendum	»	73
— Variante piano regolatore	»	74
Rettifiche	»	74
Indias deali annuni common-i-li	Do ≈	71
Indice degli annunzi commerciali	rag.	74

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

REIP - S.p.a.

Sede in Malnate (VA), via Pastore n. 2
Capitale sociale € 840.000 interamente versato
Codice fiscale e registro imprese di Varese n. 02772990129

Gli azionisti della REIP S.p.a. sono convocati in assemblea straordInaria, presso lo studio del notaio Bruno Volpe in Varese, via Orrigoni n. 8, per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 11, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Progetto di fusione per incorporazione di IRPE S.p.a. in REIP S.p.a.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i certificati azionari nei termini di legge presso la sede sociale.

REIP S.p.a. L'amministratore unico: Giansevero Aletti

S-19387 (A pagamento).

IRPE - S.p.a.

Sede in Malnate (VA), via Pastore n. 2 Capitale sociale € 1.141.235 interamente versato Codice fiscale e registro imprese di Varese n. 01788640124

Gli azionisti della IRPE S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria, presso lo studio del notaio Bruno Volpe in Varese, via Orrigoni n. 8, per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 12, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Progetto di fusione per incorporazione di IRPE S.p.a. in REIP S.p.a.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i certificati azionari nei termini di legge presso la sede sociale.

IRPE S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Umberto Ronzoni

S-19388 (A pagamento).

OLSA - S.p.a.

Sede in Milano, piazza Duca D'Aosta n. 4 Capitale sociale € 520.000,00 interamente versato Registro imprese n. 00744550153

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, via Dogana n. 3, per il giorno 15 settembre 2003 alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 16 settembre 2003, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di scissione della Olsa S.p.a. con costituzione di una nuova società;
 - 2. Modifiche statutarie;
 - 3. Deleghe e poteri.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Alfredo Bertuzzi

S-19380 (A pagamento).

e*finance consulting Reply - S.p.a.

Sede legale in Torino, corso Francia n. 110 Capitale sociale € 104.000,00 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05944141000

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso la sede legale della e*finance consulting Reply S.p.a. in Torino corso Francia n. 110, in prima convocazione per il giorno 16 settembre 2003 alle ore 10 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 18 settembre 2003, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Trasformazione da S.p.a. (Società per azioni) a S.r.l. (Società a responsabilità limitata);
 - 2. Approvazione di un nuovo testo di statuto.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali ovvero presso gli istituti di credito incaricati.

L'amministratore delegato: dott. Carlo Achermann.

S-19342 (A pagamento).

SIEMENS MOBILE COMMUNICATIONS - S.p.a.

Sede in Milano, viale Piero e Alberto Pirelli n. 10
Capitale sociale € 129.147.767
Registro imprese di Milano n. 13180620158
Codice fiscale n. 01104820616

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 29 agosto 2003 alle ore 9,30, in Milano, viale Piero e Alberto Pirelli n. 10, presso la sede sociale, in prima adunanza e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 2 settembre 2003, stessi luogo e ora, con il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'articolo 2364 del Codice civile.

Gli azionisti aventi diritto ad intervenire all'assemblea dovranno depositare le azioni ai fini di legge presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima della data in cui si terrà l'assemblea.

Milano, 1° agosto 2003

Il presidente: ing. Fausto Plebani.

S-19345 (A pagamento).

SAN MICHELE ROMA - S.p.a.

Sede in Roma, via D. A. Azuni n. 9

Capitale sociale € 104.000,00 interamente versato

Tribunale n. 3653/75

C.C.I.A.A. n. 402787

Codice fiscale n. 01565610589

Partita I.V.A. n. 01006951006

Per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 10, in prima convocazione, e occorrendo in seconda convocazione per il giorno 11 settembre 2003, alle ore 10 presso la sede legale in Roma, via D. A. Azuni n. 9 è convocata l'assemblea ordinaria, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

L'amministratore unico: Davide Vallifuoco.

S-19344 (A pagamento).

Magneti Marelli Powertrain - S.p.a.

Sede legale in Corbetta (MI), viale Aldo Borletti nn. 61/63 Capitale sociale € 79.397.400 interamente versato Registro delle imprese, ufficio di Milano n. 08122240016

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Corbetta (MI) viale Aldo Borletti nn. 61/63 per le ore 15,30 del 17 settembre 2003 e del successivo 18 settembre 2003 in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

«Bilancio al 30 giugno 2003: deliberazioni inerenti e conseguenti».

Parte straordinaria:

«Proposta di aumento capitale sociale: modifica dell'art. 5, capitale dello statuto: deliberazioni inerenti e conseguenti».

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di amministrazione: Bordone Domenico

S-19352 (A pagamento).

ESRI ITALIA - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via Tiburtina n. 755 € 500.000,00 interamente versato Iscrizione registro delle imprese di Roma n. 03837421001

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione il giorno 18 settembre 2003 alle ore 11 presso gli uffici della società in Roma, via Tiburtina n. 755 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 22 settembre 2003, alle ore 11 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione e ratifica dell'attività svolta dagli amministratori e sindaci:
- 2. Rinuncia da parte di ESRI Italia all'esercizio dell'azione di responsabilità verso gli amministratori ed i sindaci;
 - 3. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364, n. 2 del Codice civile;
 - 4. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, potranno intervenire all'assemblea i soci che almeno cinque giorni prima abbiano depositato le azioni presso la sede sociale.

Roma, 1° agosto 2003

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Bruno Ratti

S-19348 (A pagamento).

VILLA GINA - S.p.a.

Sede in Roma, via dei Conciatori n. 38/A
Capitale sociale € 1.020.000,00 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 80005770583
R.E.A. n. 225248
Codice fiscale n. 80005770583

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 28 agosto 2003 alle ore 16, in Pomezia (RM), via Roma n. 146, presso il notaio Marco Pinardi, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 29 agosto 2003, stessi ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione e approvazione del bilancio al 31 dicembre 2002 e relazione del Collegio sindacale;
- 2. Dimissioni del Consiglio di amministrazione e nomina del nuovo Consiglio di amministrazione e del presidente;
 - 3. Revoca dell'amministratore unico per giusta causa;
- 4. Eventuale presa d'atto delle dimissioni del vecchio Collegio sindacale e della nomina del nuovo Collegio sindacale;
 - 5. Attribuzione deleghe;
 - 6. Cambio della sede legale e cambio denominazione;
 - 7. Trasformazione in S.r.l.;
 - 8. Azione di responsabilità vecchio amministratore;
 - 9. Ratifica atti deliberati alla data odierna.

L'intervento in assemblea è regolato dalle vigenti norme di legge e dallo statuto sociale.

L'amministratore delegato: Fabrizio Nicolai.

S-19349 (A pagamento).

CENTROBANCA - BANCA DI CREDITO FINANZIARIO E MOBILIARE - S.p.a.

Iscritta all' albo delle banche

Facente parte del gruppo banche popolari unite S.c, a r.l.
Iscritto all' albo dei gruppi bancari al n. 5026.0
Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
e al Fondo nazionale di garanzia
Sede sociale in Milano, corso Europa n. 16

Capitale sociale € 336.000.000 interamente versato Codice fiscale e registro delle imprese di Milano n. 00714470150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 10 settembre 2003 alle ore 14 in prima convocazione, presso la sede sociale in Milano, corso Europa n. 16 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 11 settembre 2003 alla medesima ora e nel medesimo luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di integrazione del Consiglio di amministrazione tramite aumento a quindici del numero dei consiglieri. Relativa nomina di quattro nuovi consiglieri e fissazione della loro durata in carica e dei compensi.

Hanno diritto ad intervenire in assemblea gli azionisti in possesso di certificazione rilasciata da intermediario aderente al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.a., ai sensi dell'art. 34 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998.

Milano, 30 luglio 2003

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Tancredi Bianchi

S-19370 (A pagamento).

ENTE MANIFESTAZIONI COMPRENSORIO DI CASALE - S.p.a.

Sede in Casale Monferrato (AL), via XX Settembre n. 7 Capitale sociale € 119.814,08 Tribunale di Casale Monferrato, registro società n. 3765 Codice fiscale n. 01225970068

Convocazione di assemblea

L'assemblea della società Ente Manifestazioni Comprensorio di Casale S.p.a. è convocata presso la sede sociale per il giorno 25 settembre ore 23 in prima convocazione e per il giorno 26 settembre alle ore 18 in seconda convocazione con il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie.

Parte ordinaria:

- 1. Rinnovo Organi sociali;
- 2. Compensi agli amministratori.

Deposito delle azioni a norma di legge, presso la sede o presso banche.

Casale, 21 luglio 2003

p. Il Consiglio d'amministrazione Il presidente: Gianni Calvi

S-19368 (A pagamento).

IPI ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via A. Fogazzaro n. 28
Capitale sociale € 2.300.000,00 interamente versato
Registro delle imprese di Milano
Codice fiscale n. 12261190156

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Milano, piazza della Repubblica n. 28, presso lo studio del notaio Francesco Cavallone, per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 12 in prima adunanza, ed occorrendo per il giorno 12 settembre 2003 stesso luogo ed ora in seconda adunanza, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione delle società Prada Services S.p.a., Prada Industrial S.p.a., IPI Italia S.p.a., nella società G.M.D. S.r.l.;
 - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti e delega dei poteri.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni di legge e dello statuto sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Marco Salomoni

S-19365 (A pagamento).

FIN-COMET - S.p.a.

Sede in Bologna, via Michelino n. 105 Capitale sociale di € 4.928.572 interamente versato Numero di iscrizione al registro imprese di Bologna e codice fiscale 00963290374

Convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

È convocata per il giorno 15 settembre 2003 in prima convocazione alle ore 15,30 in Bologna, via Michelino n. 105 presso la sede della società, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 18 settembre 2003 stesso luogo ed ora, l'assemblea straordinaria degli azionisti della società, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione del progetto di scissione parziale a favore di società beneficiaria di nuova costituzione e delibere conseguenti.

Il deposito delle azioni per la partecipazione all'assemblea è regolato dalle disposizioni di legge e di statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Orbellanti Giancarlo

S-19391 (A pagamento).

SICIND - S.p.a.

Sede in Torino, corso Ferrucci n. 112 A
Capitale sociale € 2.947.290.000
Registro delle imprese, ufficio di Torino n. 01641110018

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Torino, via Nizza n. 250 per le ore 15,30 del 10 settembre 2003 e del successivo 15 settembre 2003, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di fusione per incorporazione nella Sicind S.p.a. della Investimenti e Gestioni S.p.a.: deliberazioni relative.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di amministrazione: Busi Mauro.

S-19350 (A pagamento).

Azienda Servizi Multisettoriali Lombarda - S.p.a.

Sede legale in Lissone (MI), via G. Matteotti n. 158 Capitale sociale € 7.623.742,88 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 02782630962 Codice fiscale n. 02782630962

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale della società sita in Lissone (MI), via G. Matteotti n. 158, per il giorno 27 agosto 2003 alle ore 22 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 3 settembre 2003 medesimo luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazione in merito alla proposta di destinazione degli utili portati a nuovo.

Ai sensi dell'articolo 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire in assemblea i soci che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale.

Lissone, 30 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Francesco Giordano

S-19385 (A pagamento).

WorkNet

Società di fornitura di lavoro temporaneo per azioni

Sede legale Roma, Salita di San Nicola da Tolentino n. 1/b Capitale sociale € 619.946 interamente versato Registro delle imprese, ufficio di Roma n. 04169701002

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Torino, corso Marconi n. 10, per le ore 12 del 28 agosto 2003 e del successivo 11 settembre 2003 in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di aumento del capitale sociale previa sua svalutazione a copertura perdite; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di amministrazione: Gatto Carlo

S-19351 (A pagamento).

HABITUS - S.p.a.

Sede legale in Vinovo, via Chisola n. 6 Capitale sociale 200.000 interamente versato Codice fiscale e iscrizione al registro delle imprese di Torino al n. 08431580011

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria indetta per il giorno 4 settembre 2003, alle ore 14 c/o corso Vittorio Emanuele II n. 95, Torino, in prima convocazione, ed, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 5 settembre 2003, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364, primo comma, nn. 2) e 3) del Codice civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- Proposta di modifica della denominazione sociale; proposta di trasferimento della sede sociale; proposta di modifica di norme statutarie relative al funzionamento degli organi sociali e conseguente approvazione dello statuto sociale;
 - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiamo depositato le loro azioni presso la sede della società almeno cinque giorni prima dell'adunanza e ritirato il biglietto di ammissione all'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fabio Sgattoni

S-19374 (A pagamento).

Club Nautilus - S.p.a.

(in liquidazione) Sede in Milano, via Gargano n. 7

L'assemblea ordinaria dei soci di Club Nautilus S.p.a, in liquidazione (di seguito, la «Società») è convocata in data 15 settembre 2003, alle ore 9,30, presso la sede legale della società in Milano alla via Gargano n. 7, in prima convocazione, ovvero, occorrendo, in data 16 settembre 2003, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Situazione patrimoniale, economica e finanziaria della società al 30 giugno 2003 e deliberazioni conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Il liquidatore: dott. Fabio Tedeschi.

S-19367 (A pagamento).

LEASFAC - S.p.a.

Sede in Podenzano (PC), via Copernico n. 2/A Numero di registro delle imprese di Piacenza Codice fiscale n. 01062820335

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, che si terrà presso lo studio dell'avv. Paolo M. Zambelli, in Milano, via Carducci n. 15 il giorno 3 settembre 2003, alle ore 16,30 in prima convocazione e occorrendo il giorno 4 settembre 2003, stessa ora e stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile.

Deposito delle azioni presso la sede sociale ovvero presso UniCredito Italiano, sede di Milano.

Milano, 30 luglio 2003

Per il Collegio sindacale Il sindaco effettivo: Riccardo Garbagnati

S-19372 (A pagamento).

SISTEMI SOSPENSIONI - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale Aldo Borletti nn. 61/63 Capitale sociale € 49.400.000,00 interamente versato Registro delle imprese, ufficio di Milano n. 06515500012

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Corbetta (MI), viale Aldo Borletti nn. 61/63 per le ore 14,30 del 17 settembre 2003 e del successivo 18 settembre 2003 in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Bilancio al 30 giugno 2003: deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte straordinaria:

Proposta di aumento capitale sociale: modifica dell'art. 5, misura del capitale dello statuto: deliberazioni inerenti e conseguenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie, azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di amministrazione: Bordone Domenico

S-19353 (A pagamento).

MIRIES - S.p.a.

Sede in Roma, viale Parioli n. 72
Capitale sociale € 5.164.000,00 interamente versato
Numero iscrizione registro delle imprese di Roma
e codice fiscale 04167661000

È convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti per il giorno 16 settembre alle ore 12,30 in Roma, via Barberini n. 29, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 23 settembre stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento della sede sociale e conseguente modifica dell'art. 2 dello statuto.

Per l'intervento in assemblea valgono le norme di legge e statutarie in materia di società per azioni.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Francesco Sommaruga

S-19355 (A pagamento).

I.M.E.S. - Industria Meccanica e Stampaggio - S.p.a.

Sede in Sumirago, via Attillo Sandroni n. 46
Capitale sociale € 5.802.667,00
R.E.A. di Varese n. 246501
Codice fiscale, partita I.V.A.
e numero iscrizione registro imprese 02316270129

Avviso convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile La Porta Ubaldo, via Larga n. 19, Milano, per le ore 12 del giorno 16 settembre 2003 ed occorrendo, in seconda adunanza per le ore 12 del giorno 17 settembre 2003, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Fusione per incorporazione della Industrie Imes S.r.l. nella I.M.E.S. Industria Meccanica e Stampaggio S.p.a.

Per partecipare all'assemblea, i signori azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Sumirago, 30 luglio 2003

I.M.E.S. Industria Meccanica e Stampaggio S.p.a. Il consigliere delegato: dott. Danilo Mangano

S-19386 (A pagamento).

PIERGIORGIO COIN INVESTIMENTI - S.p.a.

Sede in Milano, via Giacomo Leopardi n. 9
Capitale sociale € 2.150.000
Numero iscrizione al registro delle imprese di Milano
e codice fiscale 13291450156

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 10 settembre 2003, alle ore 12, presso lo studio Spadacini in Milano, via Pietro Mascagni n. 14, ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 11 settembre 2003, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, comma 1, punti 2 e 3.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso le casse sociali a norma di legge.

Il presidente: Piergiorgio Coin.

S-19369 (A pagamento).

SCHIAVI MACCHINE INDUSTRIALI - S.p.a.

Sede in Milano, via Pietro Giannone n. 9 Numero di registro delle imprese di Milano Codice fiscale n. 01172380337

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, che si terrà presso lo studio dell'avv. Paolo M. Zambelli in Milano, via Carducci n. 15 il giorno 3 settembre 2003, alle ore 15,30 in prima convocazione e occorrendo il giorno 4 settembre 2003 stessa ora e stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile.

Deposito delle azioni presso la sede sociale ovvero presso UniCredito Italiano, sede di Milano.

Milano, 30 luglio 2003

Il presidente del Collegio sindacale: Riccardo Garbagnati

S-19371 (A pagamento).

KBE ITALIA - S.p.a.

Sede sociale in Roma, viale Palmiro Togliatti n. 1463 Capitale sociale € 900.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 05657631007 Iscrizione alla R.E.A. di Roma al n. 911938

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 18 settembre 2003, alle ore 16, presso lo studio Pirola Pennuto Zei & Associati in Padova, largo Europa n. 16, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 19 settembre 2003, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Fusione per incorporazione della KBE Italia S.p.a. nella Edil Plastix S.r.l.; delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le banche incaricate o presso le casse sociali.

L'amministratore unico: Renato Chiaramonte.

S-19373 (A pagamento).

FABIASS - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10
Capitale sociale € 104.000,00

Codice fiscale e numero registro imprese di Milano 02542530155

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il 9 settembre 2003 alle ore 16 in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10, in prima convocazione ed occorrendo, per il 17 settembre 2003, stesso luogo e ora, in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Pagamento dividendo;
- 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede della società almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Carlo Clavarino

S-19377 (A pagamento).

SMT - S.p.a.

Sede in Valbrembo (BG), via Leonardo Da Vinci n. 28 Capitale sociale deliberato € 2.064.000,00 Sottoscritto e versato € 1.548.400,00 R.E.A. n. 231602

Iscritta presso il registro delle imprese di Bergamo e codice fiscale n. 01723490163 Partita I.V.A. n. 01723490163

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale per il giorno di mercoledì 24 settembre 2003, alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, in eventuale seconda convocazione per il giorno di giovedì 25 settembre 2003, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sugli argomenti posti al seguente

Ordine del giorno:

- a) Esame dell'andamento aziendale e della situazione economico patrimoniale al 30 giugno 2003;
- b) Richiesta alla «Società Meccanotessile p.a.» di revisione delle condizioni di cui al contratto di locazione in essere;
 - c) Aggiornamento sulle controversie in corso;
 - d) Esame ipotesi di futuri interventi sul capitale;
- e) Messa a disposizione dell'assemblea, da parte dell'amministratore unico, del mandato a suo tempo conferito e proposta di designazione di un nuovo Organo amministrativo. Conferimento poteri e determinazione dell'emolumento annuo.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e statutarie in materia.

Valbrembo, 28 luglio 2003

L'amministratore unico: Carlo Andrea Ravazzini.

S-19398 (A pagamento).

AON ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10 Capitale sociale € 59.800.000 Codice fiscale e numero di iscrizione registro delle imprese di Milano 02762130587

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 12,30 del 9 settembre 2003 in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10 in prima convocazione, ed occorrendo per il 17 settembre 2003, stessa ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame piano di incentivazione, mediante assegnazione di opzioni su azioni, rappresentanti il capitale sociale di AON Italia S.p.a., per alcuni amministratori e dipendenti della società, deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede della società almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Angelo Moratti

S-19379 (A pagamento).

AON - S.p.a. Insurance & Reinsurance Brokers

Sede legale in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10
Capitale sociale € 10.000.000,00
Codice fiscale e numero registro imprese di Milano 10203070155

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 11,30 del 9 settembre 2003 in Milano, via Andrea Ponti nn. 8/10, in prima convocazione ed occorrendo, per il 17 settembre 2003, stessa ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Pagamento dividendo;
- 2. Rideterminazione del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede della società almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Alfredo Scotti

S-19378 (A pagamento).

PREALPI SERVIZI - S.p.a.

Sede legale in Varese, via San Giusto n. 6
Capitale sociale € 150.000,00 interamente versato
R.E.A. di Varese n. 283400
re fiscale e numero registro imprese di Varese 027438

Codice fiscale e numero registro imprese di Varese 02743980126 Partita I.V.A. n. 02743980126

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale della società in Varese, via San Giusto n. 6, nei giorni:

- a) 8 settembre 2003 alle ore 9 in prima convocazione;
- b) 9 settembre 2003 alle ore 10,30 in seconda convocazione; per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Finanziamento della società mediante versamento pro-quota da parte degli azionisti a fondo perduto. Deliberazioni conseguenti.

Le azioni devono essere depositate ai sensi di legge presso la sede legale della società.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gioacchino Caianiello

S-19375 (A pagamento).

S.p.a. SELIM

Sede in Biella, via C. Colombo n. 9
Iscritta al registro delle imprese tenuto presso la C.C.I.A.A. di Biella con il codice fiscale n. 03385720150
Partita I.V.A. n. 01431190022

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 settembre 2003, in prima convocazione, e per il giorno 27 ottobre 2003, in seconda convocazione, alle ore 11, in Biella, presso la Banca Sella S.p.a., via Italia n. 2, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, comma n. 1, punto n. 1.

Deposito delle azioni presso la sede sociale o presso la sede centrale della Banca Sella S.p.a.

Il presidente: dott. Lodovico Sella.

S-19390 (A pagamento).

PRADA SERVICES - S.p.a.

Sede legale in Milano, via A. Fogazzaro n. 28
Capitale sociale € 26.000.000,00 interamente versato
Registro delle imprese di Milano
Codice fiscale n. 10496390153

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Milano, piazza della Repubblica n. 28, presso lo studio del notaio Francesco Cavallone, per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 11 in prima adunanza, ed occorrendo per il giorno 12 settembre 2003 stesso luogo ed ora in seconda adunanza, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione delle società Prada Services S.p.a., Prada Industrial S.p.a., IPI Italia S.p.a., nella società G.M.D. S.r.l.;
 - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti e delega dei poteri.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni di legge e dello statuto sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Patrizio Bertelli

S-19366 (A pagamento).

PRADA INDUSTRIAL - S.p.a.

Sede legale in Milano, via A. Fogazzaro n. 28 Capitale sociale € 16.000.000,00 interamente versato Registro delle imprese di Milano Codice fiscale n. 06010730015

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Milano, piazza della Repubblica n. 28, presso lo studio del notaio Francesco Cavallone, per il giorno 9 settembre 2003 alle ore 11,30 in prima adunanza, ed occorrendo per il giorno 12 settembre 2003 stesso luogo ed ora in seconda adunanza, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione delle società Prada Services S.p.a., Prada Industrial S.p.a., IPI Italia S.p.a., nella società G.M.D. S.r.I.,
 - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti e delega dei poteri.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni di legge e dello statuto sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Marco Salomoni

S-19376 (A pagamento).

D.T.A. - Distributori Termoidraulici Associati - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Casalecchio di Reno (BO), via Parini n. 3
Capitale sociale € 2.580.000,00
Iscritta al registro imprese di Bologna
e codice fiscale n. 01247730375
Partita I.V.A. n. 00830721205.

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società «D.T.A. Distributori Termoidraulici Associati S.p.a. in liquidazione» sono convocati in assemblea straordinaria presso «Hotel Sofitel Bologna», viale Pietramellara n. 59, 40121 Bologna per il giorno 26 settembre 2003 alle ore 11, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Trasferimento sede in Bologna, Galleria Falcone Borsellino n. 2.

Parte ordinaria:

- Comunicazioni del liquidatore in ordine alla posizione creditoria della società ed alla posizione globale di liquidazione;
 - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire i soci che abbiano depositato le azioni, almeno 5 giorni prima, presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda è fissata per il giorno 7 ottobre 2003 stessi luogo ed ora.

Il liquidatore: Gianni Golzio.

S-19399 (A pagamento).

FINCEM - S.p.a.

Sede legale in Milano, via S. Primo n. 6
Ufficio amministrativo in Piacenza, via Arda n. 2
Capitale sociale € 6.656.000,00 interamente versato
Iscritta nel R.E.A. al n. 1020338
Codice fiscale e numero iscrizione
registro imprese di Milano 04528650155

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la Cementirossi S.p.a. in Piacenza, via Caorsana n. 14, per il giorno 23 settembre 2003 alle ore 11 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 24 settembre 2003 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina amministratore unico; conferimento di poteri e determinazione compenso.

Ai sensi dell'art. 13 dello statuto sociale hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni sociali presso la cassa della società almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Piacenza, 30 luglio 2003

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Umberto Tosi

S-19397 (A pagamento).

S.p.a. SOFISE

Sede in Biella, via C. Colombo n. 9
Iscritta al registro delle imprese tenuto presso la C.C.I.A.A. di Biella con il codice fiscale n. 03385740158
Partita I.V.A. n. 01384930028

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 settembre 2003, in prima convocazione, e per il giorno 27 ottobre 2003, in seconda convocazione, alle ore 11,15, in Biella, presso la Banca Sella S.p.a., via Italia n. 2, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, comma n. 1, punto n. 1:
- Autorizzazione all'acquisto di azioni proprie e fissazione delle modalità.

Deposito delle azioni presso la sede sociale o presso la sede centrale della Banca Sella S.p.a.

Il presidente: dott. Lodovico Sella.

S-19389 (A pagamento).

BOMPANI ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Modena, via Emilia Est n. 1465
Capitale sociale € 1.020.000,00 interamente versato
Numero 214543 di R.E.A.
Codice fiscale e numero d'iscrizione 01423910361
del registro delle imprese di Modena

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede dello studio Azeta in Modena, via Galilei n. 168 per il giorno 23 settembre 2003 alle ore 15.30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ex art. 2446 del Codice civile e deliberazioni conseguenti.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio: Bompani Mauro.

S-19393 (A pagamento).

Rizzoli Ortopedia - S.p.a.

Sede in Bologna, via Paolo Fabbri n. 106 Capitale sociale € 500.000,00 Numero codice fiscale e iscrizione al registro delle imprese di Bologna 13284500157

Convocazione di assemblea straordinaria

È convocata in Bologna presso la sede legale, via Paolo Fabbri n. 106, l'assemblea straordinaria dei soci, in prima convocazione, per il giorno 1° settembre 2003, alle ore 8,30, in seconda convocazione, il giorno martedì 2 settembre 2003 alle ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica dello statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Bologna, 31 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Canio Giovanni Mazzaro

S-19396 (A pagamento).

SCHIAPPARELLI PIKENZ - S.p.a.

Sede in Milano, viale Sarca n. 223 Capitale sociale € 2.065.000 interamente versato Numero di iscrizione al registro imprese di Milano e codice fiscale 01786440154

Convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

È convocata per il giorno 8 settembre 2003 alle ore 11 in Bologna, via Ragazzi del '99 n. 5, presso la sede amministrativa della società Alfa Wassermann S.p.a., in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 9 settembre 2003, stessa ora e luogo, l'assemblea straordinaria degli azionisti, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti di cui all'art. 2446 del Codice civile.

Intervento in assemblea a norma di legge e di statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: ing. Stefano Golinelli

S-19394 (A pagamento).

MERCATI AGRO ALIMENTARI SICILIA - S.c.p.a.

Oggetto attività: costruz. e gestione mercati agro-alimentari ingrosso Durata ditta: dicembre 2089

> Sede in Catania, viale Artale Alagona n. 15 Capitale sociale € 20.760.717,50

Numero registro impresa e codice fiscale 03762580821 Partita I.V.A. n. 02755810872

Convocazione assemblea straordinaria

È convocata l'assemblea straordinaria dei soci presso la sede della società in Catania, viale Artale Alagona n. 15, per il giorno 15 settembre 2003 alle ore 16,30 in prima convocazione e per il giorno 23 settembre 2003 alle ore 16,30, stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione nuovo statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea si osservano le disposizioni di legge e di statuto.

Catania, 30 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Riccardo Sciuto

S-19400 (A pagamento).

SALERNO MANUTENZIONI - S.p.a.

Sede in Salerno, via R. Wenner n. 26 Capitale sociale € 1.032.900,00 Iscritta alla C.C.I.A.A. di Salerno al numero R.E.A. 316029 Codice fiscale n. 03704200652

Convocazione assemblea straordinaria ed ordinaria dei soci

È convocata, presso la Sala Giunta della Provincia sita in Salerno alla via Roma, l'assemblea straordinaria, ed in prosieguo quella ordinaria, dei soci della Salerno Manutenzioni S.p.a., in prima convocazione per il giorno lunedì 15 settembre 2003 alle ore 22, in seconda convocazione per il giorno giovedì 18 settembre 2003 alle ore 9 con il seguente

Ordine del giorno:

a) in seduta straordinaria:

art. 2365 del Codice civile: modifica statuto artt. 2, 6, 8, 14 e 15 e aggiunta dell'art. 18*-bis*;

b) in seduta ordinaria:

- 1. Esame e approvazione modifiche e integrazioni piano tecnico-economico e finanziario;
- 2. Deliberazione di cui all'art. 11, comma 6, decreto legislativo n. 472/97;
 - 3. Provvedimenti ex art. 2383 del Codice civile.

Salerno, 29 luglio 2003

Il presidente: dott. Salvatore Aversano.

S-19401 (A pagamento).

UPTILES - S.p.a.

Sede in Fiorano Modenese (MO), via Montegrappa nn. 4/18
Capitale sociale € 1.000.000 interamente versato
R.E.A. di Modena n. 324922
Codice fiscale e numero iscrizione

al registro delle imprese di Modena 02716780362

Il giorno 25 settembre 2003, alle ore 11 presso la sede sociale della controllante Marzo 2002 S.p.a., in Milano, viale Bianca Maria n. 25 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 2 ottobre 2003, stessa luogo e ora, è convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibera di fusione della Il Mulinaccio S.p.a. nella Uptiles S.p.a., ai sensi dell'art. 2502 del Codice civile;
 - 2. Deliberazioni conseguenti e conferimento di poteri;
- 3. Anticipazione della chiusura degli esercizi sociali al 31 dicembre;
- 4. Modifiche statutarie per attribuire la competenza di alcune operazioni straordinarie all'Organo di amministrazione consigliare nonché per regolamentare le funzionalità dello stesso;
 - 5. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è regolata ai sensi di legge e di statuto.

Cassa incaricata: IntesaBci S.p.a.

Uptiles S.p.a. Il vice presidente del Consiglio di amministrazione: Davide G. Jarach

S-19405 (A pagamento).

IL MULINACCIO - S.p.a.

Sede in Fiorano Modenese (MO), via Viazza 1° tronco nn. 43/45 Capitale sociale € 1.000.000 interamente versato

R.E.A. di Modena n. 322350 Codice fiscale e numero iscrizione

al registro delle imprese di Modena 02683060368

Il giorno 25 settembre 2003, alle ore 11,30 presso la sede sociale della controllante Marzo 2002 S.p.a., in Milano, viale Bianca Maria n. 25 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 2 ottobre 2003, stessa luogo e ora, è convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibera di fusione della Il Mulinaccio S.p.a. nella Uptiles S.p.a., ai sensi dell'art. 2502 del Codice civile;
 - 2. Deliberazioni conseguenti e conferimento di poteri;
 - 3. Anticipazione della chiusura degli esercizi sociali al 31 dicembre;
- 4. Modifiche statutarie per attribuire la competenza di alcune operazioni straordinarie all'organo di amministrazione consigliare nonché per regolamentare le funzionalità dello stesso;
 - 5. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è regolata ai sensi di legge e di statuto. Cassa incaricata: IntesaBci S.p.a.

Il Mulinaccio S.p.a.
Il vice presidente del Consiglio di amministrazione:
Davide G. Jarach

S-19406 (A pagamento).

IP FLOOR - S.p.a.

Sede legale in Portogruaro (VE), viale Treviso n. 63, fraz. Summaga
Capitale sociale € 952.120,00 interamente versato
Registro delle imprese di Venezia n. 11033090157
R.E.A. di Venezia n. 283026
Codice fiscale n. 11033090157
Partita I.V.A. n. 03127280273

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria dei soci

I signori azionisti della società IP Floor S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 9 settembre 2003, alle ore 16 presso lo studio associato di consulenza legale e tributaria, via Andrea Costa n. 160, Bologna ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 15 settembre 2003, stesso luogo alle ore 12,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione della società IP Floor S.p.a. nella società Interpump Cleaning S.p.a.: delibere inerenti e conseguenti.

Deposito delle azioni a norma di legge e di statuto.

Summaga di Portogruaro, 29 luglio 2003

IP Floor S.p.a. L'amministratore delegato: Ugo Valletti

C-22944 (A pagamento).

GS SCAFFALATURE ENGINEERING - S.p.a.

I signori obbligazionisti sono convocati in assemblea, per il giorno 15 settembre 2003 alle ore 18 in prima convocazione ed, eventualmente, in seconda convocazione per il giorno 17 settembre 2003 alle ore 15,30, presso lo studio del notaio dott. Nicola Maffei in San Martino di Lupari, Padova, via Trieste n. 4/a, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica delle condizioni del prestito obbligazionario.

L'amministratore delegato: ing. Massimo Brandigi

S-19404 (A pagamento).

LUSEMAR FINANZIARIA - S.p.a.

Sede legale in Torino, corso Giulio Cesare n. 424/29 Capitale sociale € 13.674.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Torino al n. 3651/1989 Iscritta al R.E.A. di Torino al n. 737001 Codice fiscale n. 05809370017

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2003 alle ore 18,30, presso il notaio Placido Astore in Torino, corso Duca degli Abruzzi n. 16 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2003, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento della sede legale; Modifiche statutarie.

Deposito azioni ai sensi dell'articolo 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 presso la sede sociale.

Torino, 29 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Marco Rossi

S-19411 (A pagamento).

BELICE AMBIENTE - S.p.a. - A.T.O. TP2

Sede legale in Palazzo Municipale
Sede operativa, amm.va in Mazara del Vallo (TP), via IV Aprile n. 10
Capitale sociale € 100.000,00
C.C.I.A.A.: R.E.A. n. 144704
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02090040813

Convocazione dell' assemblea ordinaria

Il sottoscritto Emanuele Cristaldi, quale presidente della società Belice Ambiente S.p.a. convoca l'assemblea ordinaria della detta società per lunedì 1° settembre 2003 alle ore 16 in prima convocazione e, ove fosse necessario, in seconda convocazione martedì 2 settembre 2003 alle ore 17 presso la sede operativa e amministrativa sita in Mazara del Vallo, via IV Aprile n. 10, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione modifiche, proposte dai soci, al piano d'ambito, approvato con delibera del Consiglio di amministrazione del 23 giugno 2003;
 - 2. Approvazione definitiva del piano d'ambito A.T.O. TP2;
 - 3. Varie ed eventuali.

Mazara del Vallo, 30 luglio 2003

Il presidente: Emanuele Cristaldi.

S-22941 (A pagamento).

MARIO BRUSCHI - S.p.a.

Sede in Verona (VR), via Dominutti n. 20 Capitale sociale € 520.000,00 Codice fiscale e registro imprese di Verona n. 01908770231 Partita I.V.A. n. 01908770231

Avviso di convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Maurizio Marino in Verona S.ne S. Maffei n. 2 il giorno 29 agosto 2003 ore 11 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 3 settembre 2003 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Fusione per incorporazione della società «MB Shoes S.r.l.» nella società «Mario Bruschi S.p.a.».

Il diritto di intervento all'assemblea è regolato dalle disposizioni di cui all'art. 2370 del Codice civile e con deposito delle azioni presso la sede sociale.

Verona, 28 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Mario Bruschi

S-19392 (A pagamento).

MWCR - S.p.a.

Sede in Milano, via Palmanova n. 24 Capitale sociale € 5.819.098,48 Registro imprese di Milano n. 13059290158 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13059290158

È convocata per il giorno 12 settembre 2003 alle ore 11 presso la sede sociale in Milano, via Palmanova n. 24, in prima convocazione, e occorrendo, per il giorno 26 settembre 2003, stessa ora e luogo in seconda convocazione, l'assemblea ordinaria della società, con i seguenti punti all'

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo del Collegio sindacale;
- 2. Determinazione dei compensi al Collegio sindacale;
- 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Mario Colombo

S-22950 (A pagamento).

LA MIRANDOLA - S.p.a.

Sede legale in Mirandola (MO), via Pietri n. 9 Capitale sociale € 516.000 interamente versato Registro delle imprese, codice fiscale e partita I.V.A. n. 02635850361

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

È convocata per il giorno lunedì 8 settembre 2003 alle ore 18,30 in Mirandola, via Agnini n. 47, 6° piano l'assemblea ordinaria con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo cariche sociali;
- 2. Determinazione indennità del Consiglio di amministrazione;
- 3. Determinazione compensi del Collegio sindacale;
- 4. Varie ed eventuali.

Mirandola, 25 luglio 2003

Il presidente: Fausto Luppi.

C-22952 (A pagamento).

ZINCOPOL - S.p.a.

Sede legale in San Felice sul Panaro (MO), via del Commercio n. 440 Capitale sociale € 1.228.800,00 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fisacle n. 00175590363

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

È convocata presso la sede legale in San Felice sul Panaro (MO), via del Commercio n. 440, l'assemblea ordinaria dei soci alle ore 15 di lunedì 1° settembre 2003 in prima convocazione ovvero il giorno 2 settembre 2003, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Cariche sociali;
- 2. Ratifica operato dott. Massimo Giovanardi;
- 3. Delibere inerenti e conseguenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Giovanardi Massimo

S-19402 (A pagamento).

EUROMOBILIARE ALTERNATIVE INVESTMENTS S.G.R. - S.p.a.

Gruppo bancario «Credito Emiliano - Credem»

Sede in Milano, via Turati n. 9

Capitale sociale € 2.000.000 interamente versato

Numero di iscrizione al registro delle imprese di Milano

e codice fiscale 03570270961

I signorii azionisti della Euromobiliare Alternative Investments S.G.R. S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 1° settembre 2003, alle ore 12, presso la società Abax Bank S.p.a., sita in Milano corso Monforte n. 34, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 2 settembre 2003, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina sindaco.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, le azioni presso la sede sociale o presso il Credito Emiliano S.p.a. sede di Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Vittorio Gaudio

S-19403 (A pagamento).

ZORZI - S.p.a.

Sede in Treviso, via Postumia n. 23 Capitale sociale € 1.150.760,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Treviso al n. 00186050274

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio dott. Giacomo Pecorelli, via Cornarotta n. 17 Treviso, in prima convocazione per il giorno 11 settembre 2003 alle ore 10 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 12 settembre 2003 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Copertura della perdita risultante dal bilancio al 31 dicembre 2002;
- 2. Varie ed eventuali.

Modalità di partecipazione ai sensi di legge e di statuto.

Treviso, 28 luglio 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Franco Zorzi

S-19408 (A pagamento).

EUROSPORTING - S.p.a.

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Sede in Rivoli, (TO), via Genova n. 60/a capitale sociale interamente versato € 999.956,00, numero iscrizione C.C.I.A.A. 06577770016. I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso i locali, Centro Servizi, via Ferrero n. 31, Cascine Vica Rivoli (TO), per il giorno 31 agosto 2003 alle ore 23,59 in prima convocazione ed il giorno 1° settembre 2003 alle ore 10 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del presidente;
- Sottoscrizione partecipazioni a società di capitali con conferimento rami d'azienda, delibere inerenti e conseguenti;
 - 3. Dimissioni consiglieri di amministrazione;
 - 4. Nomina consiglieri di amministrazione e attribuzione poteri;
 - 5. Delibera emolumenti Consiglio di amministrazione.

Rivoli, 28 luglio 2003

Il presidente: Alberto Clara.

S-22949 (A pagamento).

SO.L.E.S. - S.p.a.

Sede in Forlì, via Gramadora n. 5 Capitale sociale € 1.548.000 interamente versato Registro delle imprese di Forlì e codice fiscale n. 01334530407

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede amministrativa in Forlì, via Gramadora n. 5 per il giorno 16 settembre 2003 alle ore 17, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, nello stesso luogo per il giorno 23 settembre 2003 alle ore 17, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Distribuzione dividendi;
- 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire e votare nell'assemblea gli azionisti che risultino iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, e che, entro lo stesso termine, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Zago Roberto

C-22940 (A pagamento).

KPL PACKAGING - S.p.a.

Sede in Casalecchio di Reno (BO), via Fattori nn. 4/6 Capitale sociale € 5.000.000 interamente versato Iscrizione al registro delle imprese di Bologna e codice fiscale n. 02047490376

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in assemblea straordinaria per il giorno 10 settembre 2003, alle ore 14,30 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 11 settembre 2003 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Progetto di fusione per incorporazione della controllata Innopack S.r.l.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano provveduto a depositare le azioni almeno cinque giorni prima presso le seguenti banche: Deutsche Bank, sede, via Marconi n. 13, Bologna.

L'amministratore delegato: Giuseppe Guerzoni.

S-19409 (A pagamento).

SOCIETÀ COOPERATIVA EDILIZIA DEL BOSCHETTO A RESPONSABILITÀ LIMITATA

Sede in Pescate, via Belvedere n. 2/A
Capitale sociale L. 16.005.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese C.C.I.A.A. di Lecco n. 00413290131

Convocazione di assemblea straordinaria

I soci della «Società Cooperativa Edilizia del Boschetto a Responsabilità Limitata» sono convocati in assemblea straordinaria in Oggiono, via XXV Aprile n. 8 presso lo studio notarile associato «Donegana e Panzeri», il giorno 23 settembre 2003 alle ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Messa in liquidazione della cooperativa;
- 2. Nomina del liquidatore;
- 3. Variazione della sede legale;
- 4. Varie ed eventuali.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda convocazione resta fissata per il giorno 25 settembre 2003 nello stesso luogo, alle ore 10,30.

Pescate, 1° agosto 2003

p. Il Consiglio d'amministrazione Il presidente; Mario Bergna

S-19407 (A pagamento).

GENCASSE PROFESSIONALI Compagnia Vita e Previdenza - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Sallustiana n. 51
Capitale sociale € 5.200.000,00 interamente versato
Codice fiscale e iscrizione
al registro delle imprese di Roma n. 00979820321
Partita I.V.A. n. 06515871009

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede legale, sita in Roma, via Sallustiana n. 51, per il giorno 27 agosto 2003 alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 agosto 2003, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie (art. 15, Consiglio di amministrazione: modifica numero minimo e massimo degli amministratori; art. 8 partecipazione alle assemblee anche in tele o video conferenza); deleghe di poteri;
- 2. Aumento di capitale sociale a pagamento fino ad un ammontare massimo di € 300 milioni, con delega all'Organo amministrativo, e per esso al presidente, per le modalità di esecuzione dell'aumento stesso; conseguente modifica dell'art. 5 dello statuto sociale; deleghe di poteri;
- 3. Approvazione del progetto di fusione per incorporazione de «La Venezia Assicurazioni S.p.a.» in «Gencasse S.p.a.»; deleghe di poteri;
- 4. Modifiche statutarie (art. 1 denominazione sociale; art. 2 sede sociale; art. 3 oggetto sociale; art. 6 foro competente); deleghe di poteri.

Parte ordinaria:

 Nomina del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei componenti dello stesso; nomina del presidente; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le disposizioni di legge

Roma, 31 luglio 2003

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Aldo Minucci

S-19628 (A pagamento).

RISORSE IDRICHE - S.p.a.

Sede legale in Torino, via Pomba n. 23
Capitale sociale € 520.000,00 interamente versato
Registro delle imprese di Torino n. 06087720014
C.C.I.A.A. di Torino R.E.A. n. 759524
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 06087720014

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Torino, via Pomba n. 23, il giorno 8 settembre 2003 alle ore 11, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale da \leq 520.000,00 a \leq 806.000,00 a pagamento, con emissione di n. 550.000 nuove azioni al prezzo di \leq 0,52/azione (pari al valore nominale);
 - 2. Revisione dello statuto sociale.

Torino, 30 luglio 2003

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: Bruno Varetto

S-22935 (A pagamento).

LA VENEZIA ASSICURAZIONI - S.p.a.

Sede legale in Mogliano Veneto (TV),
via Ferretto n. 1
Capitale sociale € 75.000.000 interamente versato
Registro imprese di Treviso
C.C.I.A.A. n. 192640
Codice fiscale n. 00171830326
Partita I.V.A. n. 03061850263

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale di Gencasse S.p.a., sita in Roma, via Sallustiana n. 51, per il giorno 27 agosto 2003 alle ore 12,30 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 agosto 2003, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione progetto di fusione per incorporazione de La Venezia Assicurazioni S.p.a. in Gencasse S.p.a.; deleghe di poteri.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Sandro Salvati

S-19629 (A pagamento).

GIUSEPPE CITTERIO - S.p.a.

Sede in Rho (MI), corso Europa n. 206 Capitale sociale € 1.063.920 interamente versato Codice fiscale n. 00781230156

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Rho, corso Europa n. 206, in prima convocazione per il giorno 26 settembre 2003 alle ore 15 ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2003 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- A) Parte ordinaria:
 - 1. Determinazione del compenso degli amministratori.
- B) Parte straordinaria:
- 1. Annullamento azioni proprie ai sensi dell'art. 2357 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea i signori azionisti iscritti sul libro soci che abbiano depositato le azioni presso le casse sociali o presso le varie filiali della Banca Antonveneta, Banca Intesa, UniCredit Banca, Banca Popolare di Bergamo-Credito Varesino.

L'amministratore delegato: ing. Umberto Della Porta

S-19556 (A pagamento).

TECHNOVISION ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Quirino Maiorana n. 151 Capitale sociale € 1.492.000 Codice fiscale n. 03558631002

L'assemblea generale dei soci è convocata in Roma (RM), via Tuscolana n. 1055, presso i locali della società, per il giorno venerdì 5 settembre 2003 alle ore 16 e, qualora necessario, nello stesso luogo ed alla stessa ora, per il giorno lunedì 8 settembre 2003, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina di un nuovo sindaco;
- 2. Nomina dei sindaci supplenti,
- 3. Situazione del prestito obbligazionario;
- 4. Esame dei debiti e dei crediti al 31 luglio 2003;
- 5. Contratto di domiciliazione della sede legale c/o lo studio Varani;
- 6. Ratifica dell'operato del Consiglio di amministrazione;
- 7. Varie ed eventuali.

Roma, 6 agosto 2003

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Pietro La Rosa

S-19567 (A pagamento).

ItalJolly Compagnia Italiana dei Jolly Hotels - S.p.a.

Capitale sociale € 10.000.000 interamente versato Registro imprese di Vicenza Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00169650249

Convocazione assemblea speciale

I signori azionisti di risparmio sono convocati in assemblea speciale per il giorno 11 settembre 2003, alle ore 10 a Cosenza in via Cattaneo n. 14, piano rialzato, in prima convocazione, ed eventualmente per i giorni 12 e 13 settembre 2003 rispettivamente in seconda e terza convocazione stesso luogo e ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Revoca dalle quotazioni: provvedimenti da assumere e proposte all'assemblea ordinaria;
- 2. Esame situazione patrimoniale della società ed affidamento incarico a perito indipendente per la valutazione degli immobili.

Possono partecipare gli azionisti che abbiano effettuato il deposito delle azioni ai sensi di legge e che presenteranno apposita certificazione rilasciata dagli intermediari, nonché gli amministratori ed i sindaci.

Milano, 4 agosto 2003

Il rappresentante Comune: prof. Gianfranco d'Atri.

S-19599 (A pagamento).

Convocazione Assemblea Gioco Calcio S.p.a.

GIOCO CALCIO - S.p.a.

Sede in Brescia, Via Vittorio Emanuele II n. 1
Capitale sociale di euro 100.000,00
Registro delle Imprese di Brescia e codice fiscale n. 02412790988

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria in Roma, Via Cicerone n. 55/c presso l'Hotel Cicerone, in prima convocazione per il giorno 1 settembre 2003 alle ore 12 e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 2 settembre 2003 stessi luoghi ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Trasferimento della sede legale da Brescia Via Vittorio Emanuele II n. 1 a Roma in Piazza San Lorenzo in Lucina 4. Conseguente modifica dell' art. 2 dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

Nomina degli amministratori;

Nomina Collegio sindacale;

Ratifica nomina a Presidente del Consiglio di Amministrazione del Dott. Antonio Matarrese.

Ai sensi dell'art. 7 dello statuto sociale hanno diritto di intervenire all'Assemblea gli azionisti che abbiano depositato almeno cinque giorni prima dell'adunanza le loro azioni presso la sede sociale o presso lo studio del notaio Nicola Atlante in Roma, Piazzale Porta Pia n. 121.

Il Consigliere: Luigi Corioni.

IG-573 (A pagamento).

CONSUSA - SERVIZI PIEMONTE Società per azioni

Sede in Susa - Frazione Traduerivi n. 12 Capitale Sociale Euro 6.646.524,00 Codice fiscale 03719310017

Registro delle Imprese di Torino n. 03719310017 ex 2503/80

L'Assemblea Straordinaria degli Azionisti è convocata in Susa (TO) - Frazione Traduerivi n. 12 - presso la sede sociale - per il giorno 12 settembre 2003 alle ore 11,30 - in prima adunanza ed occorrendo per il giorno 26 settembre 2003 alle ore 11,30 in seconda adunanza, stesso luogo - per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di riduzione del capitale sociale a copertura perdite aumento del capitale sociale anche mediante conferimenti in natura con conseguenti modificazioni statutarie - finanziamenti soci a favore della Società.

Per poter intervenire all'Assemblea gli Azionisti dovranno depositare almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea stessa i certificati azionari presso la sede sociale in SUSA (TO) - Frazione Traduerivi n. 12 - Autoporto di Susa o presso il Sanpaolo-IMI S.p.A. Sede di Torino.

Il Presidente: Dott.ssa Raimonda Casari.

IG-569 (A pagamento).

Assemblea ordinaria Stea S.p.a.

STEA - S.p.a.

Via Caprera n. 5 - Brescia Capitale sociale Euro 300.000,00 i.v. Registro Imprese di Brescia - C.F. 02210730988

I Signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria venerdì 12 settembre 2003, alle ore 11, presso la sede dell'ASM Brescia SpA - Via Lamarmora n. 230 - Brescia, per la discussione del seguente

Ordine del giorno:

1) Fissazione numero membri del Consiglio di Amministrazione, nomina di due Consiglieri e provvedimenti conseguenti.

Occorrendo, l'assemblea potrà avere luogo in seconda convocazione, presso la sede dell'ASM Brescia SpA - Brescia, lunedì 15 settembre 2003, alle ore 11.

Il presidente: dr. Vieceli Dario.

IG-570 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BANCA SELLA - S.p.a.

Gruppo creditizio «Banca Sella»

Sede di Biella, via Italia n. 2

Capitale sociale e riserve € 271.213.509

Iscritta al registro delle imprese
tenuto dalla Camera di commercio di Biella al n. 13420

Codice fiscale n. 01709430027

La Banca Sella S.p.a. comunica che, con decorrenza 1° settembre 2003, alle operazioni di ricezione, trasmissione e negoziazione di ordini impartiti tramite canale telematico sui mercati esteri saranno applicate commissioni nella misura massima dello 0.16% del controvalore dell'ordine eseguito, con un minimo di 12 dollari per gli ordini impartiti sui mercati americani Nyse e Nasdaq e un minimo di \in 2 per quelli impartiti sui mercati europei Euronext-Parigi e Xetra. Rimangono invariate le spese fisse applicate ad ogni ordine eseguito.

Biella, 1° agosto 2003

p. Banca Sella S.p.a.: Donato Valz Gen.

S-19343 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CARTURA - S.c.r.l.

Sede legale in Cartura (PD), via Roma n. 15 Capitale sociale € 104.307,85 Iscr. registro imprese n. 4578 Tribunale di Padova Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00285800280

Ai sensi della legge n. 154/1992 e del decreto legislativo n. 385/1993, si comunicano le seguenti variazioni delle condizioni applicate alla clientela con la seguente decorrenza:

1° aprile 2003, istituzione di un tasso minimo detto «tasso pavimento» per i nuovi mutui indicizzati pari al parametro di riferimento, previsto dal contratto, vigente al momento della stipula maggiorato di uno spread del valore massimo di 3,2 punti percentuali; istituzione di una Commissione di intervento per le operazioni di rientro di capitali ex legge n. 27/2003 del 3% massimo;

1º luglio 2003, diminuzione di 0,50 punti percentuali sui tassi applicati ai conti correnti passivi, depositi a risparmio e certificati di deposito; aumento di 0,50 punti percentuali della commissione di massimo scoperto.

Aumenti su spese e commissioni: per operazioni su c/c e depositi € 0,30, fisse trimestrali su c/c € 1,00, invio estratto conto € 0,10, per domiciliazione corrispondenza trimestrali € 7,50, penale trimestrale per utilizzi su c/c non affidato € 75,00, pagamento RAV e altre utenze € 0,25, spese per invio bonifici € 0,15, penale per bonifici inviati privi di coordinate corrette e complete € 3,50, conferma disposizione addebito RID € 5,00, spese per assegno tratto privo di fondi € 2,50, per assegno negoziato reso insoluto o richiamato € 1,60, per rinnovo libretto di deposito € 1,50, per rimborso certificati di deposito € 2,00, per avvisi di scadenza su certificati di deposito € 0,50, segnalazione dati (mod. ABI) per certificazione bilancio € 74,18; nuove spese per apertura cassetta di sicurezza € 10,00, per sostituzione chiave cassetta di sicurezza e cassa continua € 12,00, per autentica notarile su rilascio fidejussioni € 30,00.

Mutui, aumento spese su: avviso scadenza rata \leqslant 2,50, invio primo sollecito \leqslant 7,00, invio secondo sollecito \leqslant 14,00; istituzione spese: per incasso rata \leqslant 3,00, per erogazione contestuale 0,30% dell'importo del mutuo.

Portafoglio, aumento massimo di due giorni lavorativi sulla presentazione degli effetti; aumento commissioni per incasso Ri.Ba. $\le 0,20$, per incasso effetti cartacei allo sconto od sbf $\le 0,30$, per effetti cartacei al dopo incasso $\le 1,00$.

Il direttore: dott, Gianni Barison.

C-22955 (A pagamento).

FINCONSUMO BANCA - S.p.a.

con sede legale in Torino, via Nizza n. 262 Capitale Euro 22.000.000,00 versato Codice Fiscale e numero di iscrizione al Registro Imprese di Torino: 05634190010

Finconsumo Banca s.p.a., in persona dell'Amministratore Delegato e Direttore Generale Mauro Viotto comunica a tutti gli effetti contemplati dalla Legge 7.3.1996 n. 108 (legge usura) e relative norme di attuazione che per tutte le tipologie di contratti posti in essere con la propria clientela, il relativo tasso degli interessi di mora contrattualmente previsti per i casi di ritardato pagamento non è superiore al tasso massimo tempo per tempo previsto dalla vigente normativa di settore. Ciò vale anche per quei contratti che, per esempio a causa dell'utilizzo di formulari precedenti, non riportassero questo disposto.

L'Amministratore Delegato: Mauro Viotto.

IG-571 (A pagamento).

Banca di Credito Cooperativo di S. Marco dei Cavoti - Società cooperativa a r.l.

Il Consiglio di amministrazione della Banca di Credito Cooperativo di S. Marco dei Cavoti S. c. a r.l., sede S. Marco dei Cavoti (BN), piazza Risorgimento n. 16, registro società Tribunale Benevento n. 819, C.C.I.A.A. n. 52880, partita I.V.A. n. 00064400625, con delibera n. 748 del 16 giugno 2003, ha variato i tassi passivi praticati con la clientela con decorrenza 16 giugno 2003, come qui di seguito indicato:

riduzione dello 0,25% del tasso passivo sui conti correnti convenzionati;

riduzione dello 0,25% del tasso passivo sui depositi a risparmio vincolati.

Il presidente: Luigi Zollo.

S-19592 (A pagamento).

FEDERAZIONE COOPERATIVE RAIFFEISEN - Soc. coop. a r.l.

Sede in Bolzano, via Raiffeisen n. 2

D'ordine e per conto della Cassa Raiffeisen Val Badia, Soc. coop. a r.l., nostra associata, si comunica alla clientela della stessa, ai sensi della legge n. 154/92 e successive modificazioni, che con decorrenza 10 agosto 2003 verranno ridotti i tassi passivi sui c/c, libretti a risparmio e certificati di deposito fino ad un massimo di 0,80 punti percentuali.

Bolzano, 31 luglio 2003

Federazione Cooperative Raiffeisen Soc. coop.a r.l. Il vicedirettore: dott. Paul Gasser

C-22945 (A pagamento).

GARDA SECURITISATION - S.r.l.

Cessione crediti da Bipop Carire Società per azioni e da Banca Fin-Eco S.p.a. a Garda Securitisation S.r.l. nell'ambito della cartolarizzazione di crediti (ex legge 30 aprile 1999, n. 130).

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 (disposizioni sulla cartolarizzazione dei crediti) e del combinato disposto di cui all'art. 58, commi 2, 3 e 4 del testo unico bancario (decreto legislativo n. 385/1993) si dà notizia delle cessioni perfezionate il 30 luglio 2003, con decorrenza 5 agosto 2003, da parte di Bipop Carire Società per azioni con sede legale in Brescia, via Leonardo da Vinci n. 74, codice fiscale, partita I.V.A. e numero iscrizione registro imprese di Brescia 03336830967, R.E.A. n. 438887 e da parte di Banca Fin-Eco S.p.a. con sede in Milano, piazza Durante Francesco n. 11, codice fiscale n. 01392970404, partita I.V.A. n. 12962340159, registro imprese di Milano n. 251514, R.E.A. n. 1598155 a favore della Società Garda Securitisation S.r.l. con sede in Brescia, via Romanino n. 1, registro imprese di Brescia e codice fiscale n. 02194910986, partita I.V.A. n. 02194910986, R.E.A. n. 429002, di tutti i crediti fondiari ed ipotecari che soddisfano, in via congiuntiva tra loro i seguenti criteri:

1) per Bipop Carire S.p.a.: tutti i mutui fondiari e ipotecari residenziali, in euro, stipulati in Italia nel periodo dal 28 febbraio 2002 al 5 giugno 2002; concessi a persone fisiche non dipendenti del gruppo Bipop Carire, Società per azioni; che non prevedono contributi in c/interessi a carico della Regione; a tasso variabile e senza opzione di passare al tasso fisso; senza rate impagate al 5 agosto 2003, il cui capitale residuo è inferiore a \in 250.000; con ipoteca di primo grado economico o formale

su beni immobili già realizzati e ubicati in Italia; il cui rapporto tra (a) valore residuo del credito in linea capitale al 5 agosto 2003 e (b) valore dell'immobile così come definito da Bipop Carire, Società per azioni al momento dell'erogazione del mutuo non superi l'80%; con indicizzazione di interesse ancorata a: Euribor 6 mesi con un margine sul tasso di indicizzazione almeno pari all'1% annuo, dei quali almeno 2 rate comprendenti una quota di capitale già corrisposte, i cui mutuatari non sono residenti nel Lazio o in Campania;

2) per Banca Fin-Eco S.p.a.: tutti i mutui fondiari e ipotecari residenziali stipulati in Italia nel periodo dal 2 dicembre 2002 al 31 marzo 2003, concessi a persone fisiche non promotori di Banca Fineco S.p.a., in lire italiane o in euro, che non prevedono contributi in c/interessi a carico della Regione, a tasso variabile, senza opzione di passare al tasso fisso, senza rate impagate al 5 agosto 2003, il cui capitale residuo è inferiore a € 250.000, con ipoteca di primo grado economico o formale su beni immobili già realizzati e ubicati in Italia, il cui rapporto tra (a) valore residuo del credito in linea capitale al 5 agosto 2003 e (b) valore dell'immobile così come definito da Banca Fineco S.p.a. al momento dell'erogazione del mutuo non superi l'80%, con indicizzazione di interesse ancorata all'Euribor 6 mesi con un margine sul tasso di indicizzazione almeno pari all'1% annuo, dei quali almeno due rate comprendenti una quota di capitale sono state già corrisposte, i cui mutuatari non sono residenti nel Lazio o in Campania.

Lì, 31 luglio 2003

Garda Securitisation S.r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Giuseppe Romano Amato

S-19600 (A pagamento).

VELITES - S.r.l.

Cessione crediti da Banca Fin-Eco S.p.a. a Velites S.r.l. nell'ambito della cartolarizzazione di crediti ex legge 30 aprile 1999, n. 130

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 (disposizioni sulla cartolarizzazione dei crediti) e del combinato disposto di cui all'art. 58, commi 2, 3 e 4 del testo unico bancario (decreto legislativo n. 385/1993) si dà notizia delle cessioni perfezionate il 30 luglio 2003, con decorrenza 5 agosto 2003, da parte di: Banca Fin-Eco - S.p.a. con sede in Milano, piazza Durante Francesco n. 11, codice fiscale n. 01392970404, partita I.V.A. n. 12962340159; registro imprese di Milano n. 251514, R.E.A. n. 1598155 a favore della Società Velites S.r.l. con sede in Brescia, via Romanino n. 1, registro imprese di Brescia e codice fiscale n. 13346940151, partita I.V.A. n. 02200970982, R.E.A. n. 426229, di tutti i crediti fondiari ed ipotecari che soddisfano, in via congiuntiva tra loro i seguenti criteri: mutui fondiari e ipotecari residenziali, in euro, stipulati in Italia nel periodo 27 maggio 2002-18 giugno 2002; concessi a persone fisiche non dipendenti del gruppo Bipop Carire, Società per azioni; che non prevedono contributi in c/interessi a carico della Regione; senza rate impagate al 5 agosto 2003 e con scadenza ultima rata non oltre il 31 dicembre 2031, il cui capitale residuo è inferiore a € 250.000; con ipoteca di primo grado economico o formale su beni immobili già realizzati e ubicati in Italia; il cui rapporto tra (a) valore residuo del credito in linea capitale al 5 agosto 2003 e (b) valore dell'immobile così come definito al momento dell'erogazione del mutuo non superi 1'80%; con indicizzazione di interesse ancorata all'Euribor con un margine sul tasso di indicizzazione almeno pari all'1% annuo, o con tasso fisso non inferiore al 4,9% annuo, con almeno 2 rate comprendenti una quota di capitale già corrisposte; i cui mutuatari non sono residenti nel Lazio o in Campania.

Lì, 5 agosto 2003

Velites S.r.l. Il presidente del consiglio: avv. Salvatore Pennisi

S-19601 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TAR CAMPANIA - NAPOLI

R.G. 5961/02 TAR Campania Napoli ricorre il signor Calenzo Luigi, rappresentato e difeso dall'avv. Vincenzo Quintigliano con il quale domicilia in Napoli al viale Augusto n. 9 c/o l'avv. Stefania Laperchia per l'annullamento: a) della graduatoria della procedura concorsuale del 1° dicembre 1998 per l'assegnazione in Sessa Aurunca di n. 60 alloggi di edilizia residenziale pubblica, per quanto reca il ricorrente alla posizione n. 94 (punti 4); b) una agli atti preordinati, connessi e conseguenti comunque lesivi come i verbali di Commissione comunale e provinciale, ignoti gli estremi ed il contenuto, nonché la determinazione, ignoti numero e data, di approvazione della menzionata graduatoria definitiva, raggiunta dalla Commissione provinciale prevista ex art. 6 della L.R. n. 18/97. Fatto il ricorrente, partecipante all'epigrafata procedura è risultato collocato alla posizione n. 94 (punti 4); detta attribuzione è illegittima per i seguenti motivi: I) violazione del bando di concorso e della L.R. 2 luglio 1997, n. 18, violazione dell'art. 97 costituzione, della legge 7 agosto 1990, n. 241, eccesso di potere per errore nei presupposti. Istruttoria carente. Travisamento. Illogicità ed ingiustizia in quanto non si è tenuto conto del requisito dell'invalidità (punti 2), del numero di componenti il nucleo familiare (punti 1), del sovraffollamento dell'alloggio (punti 1) e dell'antigienicità dell'alloggio (punti 3), attribuendo invece solo 4 punti, omettendo il riconoscimento dei 4 correlati alla antigienicità ed al sovraffollamento; II) violazione dell'art. 3 della legge 7 agosto 1990, n. 241. Ingiustizia in quanto non sono state esplicitate le ragioni dell'omesso riconoscimento ed attribuzione dei punti per la antigienicità ed il sovraffollamento; III) violazione dell'art. 6, lett. b) della legge 7 agosto 1990, n. 241. Violazione dell'art. 97 della Costituzione per omessa richiesta di integrazione e specificazione della documentazione ritenuta insufficiente a riconoscere ulteriori punti 4 rispetto a quelli riconosciuti. P.q.m. si conclude per l'accoglimento del ricorso, formulando espressa riserva di motivi aggiunti. Conseguenze di legge in ordine alle spese.

Avv. Vincenzo Quintigliano.

S-19593 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Il presidente F.F. del Tribunale di Ascoli Piceno, con decreto del pronunciato 4 aprile 2003, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 080328142 dell'importo di € 2.600,00 della Banca Popolare di Ancona agenzia di Falerone emesso da Pompa Giuliano a favore della società: Rauchi S.a.s., autorizzandone il pagamento decorsi 15 giorni dalla presente pubblicazione, purché nel frattempo non venga fatta opposizione.

Rauchi Mario.

C-23224 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il Presidente del Tribunale di Bari con decreto in data 19 giugno 2003 ha pronunciato l'ammortamento di due cambiali ipotecarie dell'importo di lire 10.800.000 (diecimilioniottocentomila) cadauna, emesse dal signor Losito Francesco in data 23 giugno 1987 all'ordine di: Società «Debelisco s.r.l. Concessionario Ford» con scadenza al 31 marzo 1988.

Opposizione legale entro trenta giorni.

Notaio Ferdinando Fiandaca.

IG-572 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Cassino, con decreto datato 4 luglio 2003, ha dichiarato l'inefficacia del libretto bancario a risparmio al portatore (ex n. 01/4112.68) n. 1300/00000022, emesso dal Banco di Napoli, agenzia di Cassino (FR), intestato a Nardone Antonia, recante saldo apparente di € 1.373,28. Termine per l'opposizione 90 giorni.

Dott. Bruno Nardone.

S-19325 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Cassino, con decreto datato 23 giugno 2003, ha dichiarato l'inefficacia del libretto bancario a risparmio al portatore n. 1282500948/90, emesso dal Banco Ambrosiano Veneto, filiale di Rocca d'Evandro (CE), intestato a Valente Margherita Silvana, recante saldo apparente di € 1.488,80. Termine per l'opposizione 90 giorni.

Dott. Bruno Nardone,

S-19326 (A pagamento).

Ammortamento titoli azionari

Il presidente del Tribunale di Civitavecchia, in data 29 maggio 2003, ha decretato l'ammortamento dei seguenti titoli: 1) titolo azionario n. 1132 per n. 63 azioni di L. 500.000 per complessive L. 31.500.000 (trentunomilionicinquecentomila); 2) titolo azionario n. 1160 per n. 8 azioni di L. 500.000 per complessive L. 4.000.000 (quattromilioni) emessi dalla S.p.a. Porto Turistico Riva di Traiano a favore di Liberati Giuseppe residente a Civitavecchia, corso Marconi n. 24. Eventuali opposizioni entro 30 giorni dalla data di pubblicazione.

Liberati Giuseppe.

S-19328 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Consigli Donatella ... premesso che, il sig. Consigli Leonardo, nato il 3 luglio 1958 a S. Casciano Val di Pesa (FI), celibe, residente in Greve In Chianti (FI), loc. Strada, via Calosina n. 8, il 4 aprile 1992 alle ore 14 circa si è allontanato dalla sua residenza e non vi ha più fatto ritorno; ..., da allora, nonostante le lunghe e approfondite ricerche effettuate, Leonardo Consigli non ha dato più notizie di sè, nè di lui alcuna

notizia si è più saputa. ... Chiede che codesto ecc.mo Tribunale di Firenze dichiari la morte presunta del sig. Consigli Leonardo. Si invita chiunque abbia notizie dello scomparso a farle pervenire al Tribunale di Firenze entro sei mesi dall'ultima pubblicazione del presente avviso.

Firenze, 12 giugno 2003

Avv. Andrea Pettini.

C-22962 (A pagamento).

 $(2^{\underline{a}} pubblicazione)$

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

I signori Gianluigi e Daniele Villa, entrambi residenti in Cassano d'Adda (MI), il primo in via Cristo Risorto n. 27, il secondo in via Q. Di Vona n. 29, rendono noto di avere chiesto al Tribunale civile di Milano, Sezione IX, la dichiarazione di scomparsa del loro padre, Enrico Villa, nato a Rivolta d'Adda (CR), il 9 giugno 1912, residente in Cassano d'Adda, via Volta n. 16, che in data 18 marzo 2001 lasciava la propria abitazione, senza più dare notizie di sé. Le ricerche eseguite anche dai Carabinieri di Cassano d'Adda, sono state vane. Il Tribunale, su istanza di Gianluigi e Daniele Villa, con decreto 7 maggio 2003, ha disposto la presente pubblicazione, da ripetere per un'altra volta consecutiva a distanza di dieci giorni, affinché chiunque abbia notizie di Enrico Villa, le faccia pervenire alla Cancelleria dello stesso Tribunale.

Gianluigi Villa - Daniele Villa.

M-5891 (A pagamento - Dalla G.U. n. 174).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI CARAVAGGIO (Provincia di Bergamo)

Esito asta pubblica per la vendita di fondi rustici di proprietà comunale suddivisi in lotti posti nel territorio di Caravaggio, fraz. Vidalengo, 1° stralcio 2003.

L'amministrazione comunale comunica che per la gara di cui all'oggetto sono pervenute n. 4 offerte. La vendita dei lotti n. 1, n. 3 e n. 4 è stata aggiudicata provvisoriamente alla ditta Mombrini S.r.l. con sede in Caravaggio (BG) e quella del lotto n. 2 all'impresa Edile F.lli Absinta S.n.c. con sede in Caravaggio (BG). Successivamente, l'alienazione di cui all'oggetto è stata aggiudicata definitivamente a:

ditta Mombrini S.r.l., lotto n. 1, mapp. 1368 e 4782, al prezzo di \leqslant 144.500,00, lotto n. 4, mapp. 3319 al prezzo di \leqslant 230.000,00;

signori Berna Giuseppe e Berna Pasquale, residenti in Caravaggio (BG), lotto n. 2, mapp. n. 8490, al prezzo di € 242.500,10, che hanno fatto valere il loro diritto di prelazione in quanto affittuari del lotto di terreno in questione:

Gatti Angelo, residente in Caravaggio (BG), lotto n. 3, mapp. 1375, al prezzo di € 174.00,00, che ha fatto valere il proprio diritto di prelazione in quanto affittuario del lotto di terreno in questione.

Caravaggio, 15 luglio 2003

Area 1ª, affari generali, per il responsabile: dott.ssa Maggioni Maria Elisa

Il direttore generale: dott. Passarello Benedetto

C-22954 (A pagamento).

BANDI DI GARA

MINISTERO DELLA DIFESA COMANDO C4-IEW

Anzio (RM), via Ardeatina n. 16

Avviso di gara

A termine dell'art. 5 del decreto del Presidente della Repubblica n. 573/94, si dà avviso che questo comando esperirà la seguente gara a licitazione privata, con procedura accelerata, in ambito nazionale, per la fornitura di un sistema per l'effettuazione dell'attività di bonifica ambientale per le esigenze del comando C4-IEW, del valore presunto di € 30.456,00 (trentamilaquattrocentocinquantasei/00) I.V.A. compresa. La commessa sarà aggiudicata alla ditta che avrà offerto lo sconto più vantaggioso sul prezzo base palese fissato dall'A.D. Le domande di partecipazione, alla gara, in carta bollata da € 10,33, dovranno: pervenire tassativamente, a mezzo posta o corriere, in plico raccomandato, entro e non oltre il 28 agosto 2003, o a mano, entro le ore 12 del medesimo giorno; essere corredate dalla documentazione probatoria, di data non anteriore a sei mesi rispetto alla data di pubblicazione del presente avviso, di cui all'art. 11, comma 1, lett. (a), (b), (d) ed (e): art. 12, comma 1; art. 13, comma 1; art. 14, comma 1, lett. (a) e (b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, così come modificato ed integrato dal decreto legislativo 20 ottobre 1998, n. 402.

Detta documentazione potrà essere resa in autocertificazione ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica 28 dicembre 2000, n. 445. Le domande di partecipazione non vincolano l'A.D. a dare avviso di esclusione, in quanto le ditte ammesse alle gare saranno ritualmente invitate a mezzo lettera a/r. Ulteriori informazioni, potranno essere richieste a questo comando, Sez. contratti, tel. 06/9847109, int. 0277.

Il capo del servizio amministrativo: Cap. Ammcom. Rocco Pipoli

C-22929 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione Generale dei Lavori e del Demanio

Estratto del bando di gara per pubblico incanto - Codice gara n. 066403

- 1. Ente appaltante: Ministero della difesa, Direzione generale dei lavori e del demanio, piazza della Marina n. 4, 00196 Roma, tel. 06/36806173, www.geniodife.difesa.it
 - 2. Luogo di esecuzione delle opere: Roma, Comprensorio, via Marsala.
- 3. Caratteristiche generali dell'opera: appalto integrato di progettazione ed esecuzione dei lavori di adeguamento fabbricato n. 4 per ridislocazione di Civilscuoladife.
- 4. Importo a base di gara: € 2.555.192,00 + I.V.A. al 20% comprensivo della somma di € 91.375,21 quali oneri per l'attuazione del Piano di sicurezza (legge n. 494/96) e € 24.011,48 per oneri di progettazione non soggetti a ribasso.
- 5. Categorie richieste: OG11 (prevalente \leqslant 1.544.709,12), altre: OG1 \leqslant 986.471,40.
- 6. Termini di esecuzione: della progettazione giorni 20, dei lavori giorni 280, solari consecutivi.
- 7. Visione capitolato: tutte le condizioni amm.ve e tecniche, sono specificate sia nel bando integrale di gara che nell'apposito capitolato speciale d'appalto che potranno essere consultati presso la sede in cui è previsto lo svolgimento della gara. La consultazione è possibile dalle ore 9 alle ore 12,30 tutti i giorni, esclusi il sabato ed i festivi e, dalle ore 14 alle ore 16, il martedì e giovedì.
- 8. Termine ricezione offerte e indirizzo a cui devono essere inviate: le offerte, redatte in lingua italiana, indirizzate all'ente appaltante cui al punto 1., dovranno pervenire entro le ore 16,30 del giorno antecedente quello previsto per la gara.

- 9. Data, ora e luogo svolgimento pubblico incanto: il giorno 17 settembre 2003, alle ore 9,30, presso il Ministero della difesa, Direzione generale dei lavori e del demanio, stanza n. 47, piazza della Marina n. 4, 00196 Roma, con le modalità meglio precisate nel bando integrale.
- 10. Criterio d'aggiudicazione: quello del massimo ribasso previsto, per contratti da stipulare a corpo, dall'art. 21, legge n. 109/94 e s.m.
 - 11. Ammissione ad assistere all'apertura plichi: la gara è pubblica.
- 12. Cauzione per partecipare alla gara e cauzione definitiva: la cauzione per partecipare alla gara è pari al 2% dell'importo posto a base di gara, quella definitiva secondo quanto previsto all'art. 30, comma 2 e 2-bis, legge n. 109/94 e s.m.i.
- 13. Polizza per danni e responsabilità civile: secondo quanto previsto dalle condizioni amministrative del capitolato speciale la somma da assicurare è pari a € 1.000.000,00.
- 14. Polizza di responsabilità civile professionale: secondo quanto previsto dalle condizioni amministrative del capitolato speciale la somma da assicurare è pari a $\leqslant 600.000$.
- 15. Obbligo di sopralluogo e relative modalità: è fatto obbligo di eseguire un sopralluogo al sito dove le opere dovranno essere realizzate, previo accordo con ex sez. Stac. Smmep, Comprensorio, via Marsala, viale Pretoriano, tel. 06/7824158.
- 16. Finanziamento e pagamento: il finanziamento è previsto sul cap 7295 del bilancio del Ministero difesa ed il pagamento delle opere eseguite avverrà secondo le modalità indicate nelle condizioni amministrative allegate al capitolato speciale.
- 17. Norme comuni di partecipazione: è data facoltà alle imprese presentare offerta ai sensi dell'articolo 13, della legge n. 109/94 e s.m., con le caratteristiche indicate nel bando integrale.
- 18. Requisiti d'ammissione: le imprese dovranno presentare, in forma di autocertificazione, dichiarazioni attestanti il possesso di requisiti generali ai sensi degli artt. 3, 4 e 17 decreto del Presidente della Repubblica 25 gennaio 2000, n. 34, nonché dimostrare di possedere attestazione SOA, per progettazione ed esecuzione, per categorie e classifiche corrispondenti a quelle richieste e dichiarazione del possesso di elementi significativi e correlati del sistema di qualità aziendale, come specificato ai punti 16. e 17. del bando integrale.
 - 19. Cause d'esclusione: quelle indicate al punto 19. del bando di gara.
- 20. Periodo decorso il quale gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dall'offerta: giorni 240 a decorrere dalla data apertura seggio di gara.
- 21. Ammissibilità di offerte in aumento: non sono ammesse offerte in aumento, né alla pari.
- 22. Aggiudicazione in presenza di una sola offerta: si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.
- 23. Subappalti: saranno ammessi secondo quanto previsto dall'art. 34, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, come specificato nelle condizioni amministrative allegate al capitolato speciale.
- 24. Modalità di compilazione e presentazione dell'offerta e documenti a corredo: quelle indicate nel bando integrale di gara disponibile sul sito internet www.geniodife.difesa.it

Il capo della divisione contratti: dir. dott.ssa Marialaura Scanu

C-22932 (A pagamento).

MINISTERO PER I BENI E LE ATTIVITÀ CULTURALI Soprintendenza regionale per i beni e le attività culturali della Basilicata

Bando di gara a procedura aperta - Pubblico incanto

- 1. Ente appaltante: Ministero per i beni e le attività culturali, Soprintendenza regionale per i beni e le attività culturali della Basilicata, corso XVIII Agosto n. 84, 85100 Potenza, tel. 097126456, fax 0971275619.
- 2. Categoria del servizio e descrizione: appalto di servizi ai sensi del decreto legislativo n. 157/95; categoria 8, servizi R & S, C.P.C.: 85, importo a base di gara \leqslant 120.000,00 oltre I.V.A.
- 3. Oggetto dell'appalto: realizzazione di uno studio sul tema «Gestione dei sistemi museali, delle aree archeologiche, dei siti monumentali e dei centri di documentazione pubblici nella Regione Basilicata».

- 4. Luogo di esecuzione: l'ambito territoriale di riferimento per lo studio è l'area della Regione Basilicata.
- 5. La prestazione del servizio è riservata a: persone qualificate per tale servizio, secondo quanto previsto nell'art. 3, del capitolato d'oneri.
 - 6. Riferimenti legislativi: decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i.
- 7. Termine di completamento: 180 giorni dalla data di stipula del
- 8. Richiesta documenti: i documenti di gara (capitolato e schema di contratto) potranno essere ritirati presso l'ente appaltante, dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12, o prelevati dal sito: www.beniculturali.it
- 9.a) Termine ultimo per il ricevimento delle offerte: entro le ore 12, del 18 settembre 2003;
- b) indirizzo al quale devono essere inviate: Soprintendenza regionale per i beni e le attività culturali della Basilicata, corso XVIII Agosto n. 84, 85100 Potenza;
 - c) lingua nella quale devono essere redatte: italiana;
- d) persone autorizzate a presenziare all'apertura delle offerte: legali rappresentanti dell'impresa o loro delegati forniti di formale mandato.
- 10. Data e luogo dell'apertura delle offerte: l'apertura delle buste avverrà alle ore 10, del giorno 22 settembre 2003 presso la Soprintendenza regionale per i beni e le attività culturali della Basilicata, corso XVIII Agosto n. 84, 85100 Potenza.
- 11. Cauzione e garanzie: cauzione provvisoria pari al 2% dell'importo a base di gara ($\leq 2.400,00$).
- 12. Finanziamenti e pagamenti: l'intervento è stato finanziato con i fondi PON Atas misura I.2. Il pagamento sarà effettuato alla consegna del documento definitivo di cui all'art. 6, comma c), del capitolato d'oneri.
- 13. Forma giuridica del raggruppamento di imprenditori: sono ammesse a presentare offerta tutti i prestatori di servizi pubblici o privati autorizzati a svolgere le attività oggetto del presente bando secondo la legislazione dello Stato membro dell'Unione di appartenenza.
- 14. Possono presentare offerta anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate secondo le modalità di cui all'art. 11, decreto legislativo n. 157/95, nonché i consorzi.
 - 15. Condizioni minime richieste:
- a) iscrizione alla Camera di Commercio Industria Artigianato e Agricoltura con attivazione specifica per la categoria del servizio previsto o documento corrispondente per le imprese di altri Stati della U.E.;
- b) capacità tecnica prevista dall'art. 14, lett. del decreto legislativo n. 157/95 e capacità finanziaria prevista dall'art. 13, del decreto legislativo
- c) insussistenza delle cause di esclusione previste dall'art. 11, del decreto legislativo n. 358/92;
- d) insussistenza, per le imprese italiane, delle misure di prevenzione previste dalla legge n. 55/90 e legge n. 490/94 e s.m.i. per il titolare, gli amministratori, i direttori tecnici, i soci, i soci lavoratori ed i dipendenti;
- e) ottemperanza alle norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili (legge n. 68/99).
- 16. Periodo vincolante dell'offerta: giorni 180 dalla data fissata per l'apertura delle offerte.
- 17. Criterio di aggiudicazione: art. 23, comma 1, lett. b), del decreto legislativo n. 157/95, offerta economicamente più vantaggiosa, secondo i criteri indicati nel capitolato d'oneri.
- 18. Altre informazioni: l'offerta in bollo, i documenti richiesti, redatti in lingua italiana, ed il capitolato d'oneri siglato in ogni pagina e firmato per accettazione, a pena di esclusione, dovranno pervenire a mezzo raccomandata postale, agenzia di recapito autorizzata o a mano. Attività culturali della Basilicata. La presentazione dell'offerta dovrà avvenire, pena l'esclusione, secondo le modalità indicate nell'art. 11, del capitolato d'oneri. Non è ammesso il subappalto. Non saranno prese in considerazione varianti. Non sono ammesse offerte in aumento. L'aggiudicazione avverrà anche in presenza di una sola offerta presentata e/o pervenuta purché raggiunga un punteggio pari almeno a 65 punti. In caso di esclusione dell'impresa aggiudicatrice per irregolarità, subentrerà l'impresa che segue in graduatoria. L'aggiudicazione non equivale a contratto.
- 19. Responsabile del procedimento: dott.ssa Francesca Mortoro (tel. 097126456).

Il soprintendente: dott. Gregorio Angelini.

MINISTERO PER I BENI E LE ATTIVITÀ CULTURALI Soprintendenza per i beni architettonici e per il paesaggio della Liguria

Genova, via Balbi n. 10 Tel. 010/27101 - Fax 010/2461937 E-mail: ambientege@art.beniculturali,it

Estratto di bando di gara

Il Ministero per i beni e le attività culturali, Soprintendenza per i beni architettonici e per il paesaggio della Liguria ha indetto una gara mediante pubblico incanto per l'esecuzione dei lavori di realizzazione della nuova sede della Biblioteca universitaria di Genova sita nell'ex Hotel Colombia in Genova, via Balbi civico 40, da attuarsi sulla base del progetto esecutivo già redatto.

Importo stimato del corrispettivo € 14.676.705,00.

I lavori saranno realizzati mediante contratto da stipulare parte a corpo e parte a misura ai sensi dell'art. 21, comma 1, lett. c), della legge n. 109/94 e s.m.i.

Le offerte dovranno pervenire all'Ufficio del responsabile del procedimento c/o Ministero per i beni e le attività culturali, Soprintendenza per i beni architettonici e per il paesaggio della Liguria, via Balbi n. 10, 16126 Genova, entro le ore 12 del 10 ottobre 2003.

L'apertura dei plichi e delle offerte contenenti la documentazione amministrativa avverrà in seduta pubblica il giorno 14 ottobre 2003 alle ore 9 presso l'ufficio del responsabile del procedimento.

Il testo integrale del bando di gara è stato trasmesso all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Unione europea in data 24 luglio 2003, ed è sui siti internet della Regione Liguria (www.webappaltiliguria.it) e della Soprintendenza per i beni architettonici e per il paesaggio della Liguria (www.ambientege.arti.beniculturali.it).

> Il responsabile del procedimento: soprintendente arch. Maurizio Galletti

€-23214 (A pagamento).

MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI

Gestione Governativa della Ferrovia Circumetnea

Bando di gara licitazione privata

- 1. Stazione appaltante: gestione commissariale governativa della Ferrovia Circumetnea, via Caronda n. 352/A, 95128 Catania, tel. 095/541111, fax 095/431022, Italia.
- 2. Procedura di gara: licitazione privata ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni per l'affidamento di appalto integrato per la redazione del progetto esecutivo e l'esecuzione dei lavori.
- 3. Luogo, descrizione, importo dei lavori e modalità di pagamento delle prestazioni:
 - 3.1) luogo di esecuzione Provincia di Catania. Comune di Catania;
- 3.2) descrizione: progettazione esecutiva e realizzazione del prolungamento della rete ferroviaria della F.C.E. nella tratta metropolitana di Catania, in galleria a doppio binario, dalla stazione «Giovanni XXIII» (esclusa), alla stazione «Stesicoro» (inclusa) compresa la tratta in uscita dalla stazione Stesicoro;
- 3.3) importo complessivo, a base di gara, dell'appalto, € 30.584.754,97 (euro trentamilionicinquecentottantaquattromilasettecentocinquantaquattro/97) di cui:
- a) lavori a corpo € 29.180.331,46 (euro ventinovemilionicentottantamilatrecentotrentuno/46);
- b) oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: € 1.156.525,28 (euro unmilionecentocinquantaseimilacinquecentoventicinque/28);
- c) spese per la progettazione esecutiva (non soggette a ribasso): € 247.898,23 (euro duecentoquarantasettemilaottocentonovantotto/23), Tale importo è stato determinato, sulla base delle tariffe professionali, di cui alla legge n. 143/1949, aggiornate dal D.M. 4 aprile 2001;

C-22934 (A pagamento).

- 3.4) lavorazioni di cui si compone l'intervento:
 - OG 4, VII, € 13.647.080,60 Prevalente;
 - OS 21, VI, € 6.399.663,39 Scorporabile, non subappaltabile;
 - OS 29, IV, \in 1.996.475,26 Scorporabile, non subappaltabile;
 - OS 30, IV, \leq 1.565.859,35 Scorporabile, non subappaltabile; OS 4, V, \leq 3.635.841,00 Scorporabile e/o subappaltabile;
 - OG 1, IV, \in 1.144.053,22 Scorporabile e/o subappaltabile;
 - OS 9, III, € 791.358,64 Scorporabile, non subappaltabile;
- 3.5) altri lavori e/o prestazioni previste in progetto, non rilevanti ai fini della qualificazione, elencati ai soli fini dell'eventuale subappalto: OS 3, € 233.593,09; OS 7, € 228.354,25; OS 1, € 75.262,92; OS 27, € 97.978,92; OS 8, € 205.650,66. Tali lavori e/o prestazioni non sono scorporabili; il loro importo (pari a complessivi € 840.839,84), ai fini della qualificazione, è ricompreso nella categoria prevalente; se subappaltati non incidono sul limite di subappaltabilità della categoria prevalente.
- 3.6) modifica di pagamento delle prestazioni a corpo secondo quanto previsto nel capitolato speciale d'appalto.
 - 4. Termine di esecuzione:
- 4.1) 120 giorni, naturali e consecutivi, decorrenti dalla data di consegna delle prestazioni per la redazione del progetto esecutivo;
- 4.2) 900 giorni, naturali e consecutivi, decorrenti dalla consegna dei lavori, per la realizzazione degli stessi.
 - 5. Soggetti ammessi alla gara:
- 5.1) concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, costituite da imprese singole o imprese riunite o consorziate ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5 della legge n. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000;
- 5.2) ai sensi dell'art. 19, comma 1 b) della legge n. 109/94, i costruttori che non possiedano i requisiti progettuali di cui al successivo punto devono avvalersi di uno dei soggetti elencati all'art. 17, comma 1, lettere d), e), e, g) e g-bis, in possesso di tali requisiti, da indicare sin dalla domanda di invito, o, eventualmente associarlo;
- 5.3) i requisiti progettuali, da fornirsi e valutarsi alla stregua dell'art. 66, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, consistono, con riferimento alle seguenti «lettere», corrispondenti a quelle del comma 1 dello stesso articolo. in:
- *a)* aver realizzato, negli ultimi cinque esercizi, un fatturato globale in servizi di cui all'art. 50 decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 non inferiore a 3 volte l'importo delle spese di progettazione di cui al punto 3.3) *d)* pari ad € 1.171.000,00;
- b) aver espletato, negli ultimi 120 mesi, incarichi di progettazione relativi a:
- gallerie (IX c): per un importo non inferiore ad \in 36.819.000,00; stazioni ferroviarie in galleria (IX c): per un importo non inferiore ad \in 20.980.000,00;
- parti di stazioni a cielo aperto (I g): per un importo non inferiore ad \leqslant 4.777.000,00;
- armamento ferroviario di tipo massivo (VI b): per un importo non inferiore a € 5.600.000,00;
- impianti civili (elettrico, idrico-sanitario, antincendio) (III a): per un importo non inferiore ad $\leqslant 1.793.000,00$;
- tecnologie ferroviarie (segnalamento, telefonia, Tvcc, controllo accessi, bigliettazione, etc.) (III c): per un importo non inferiore ad € 6.275.000,00;
- c) aver svolto, negli ultimi 120 mesi, due incarichi di progettazione per ognuna delle categorie/classi indicate e relative rispettivamente a:
 - gallerie (IX c): per un importo non inferiore ad € 7.364.000,00;
- stazioni ferroviarie in galleria (IX c): per un importo non inferiore ad \leqslant 4.200.000.00;
- parti di stazioni a cielo aperto (I g): per un importo non inferiore ad $\mathop{\leqslant}$ 960.000,00;
- armamento ferroviario di tipo massivo (VI b): per un importo non inferiore ad $\ensuremath{\in} 1.200.000,00$;
- impianti civili (elettrico, idrico-sanitario, antincendio) (III a): per un importo non inferiore ad \in 400.000,00;
- tecnologie ferroviarie (segnalamento, telefonia, Tvcc, controllo accessi, bigliettazione, etc.) (III c): per un importo non inferiore ad $\leqslant 1.300.000,00$;

- d) aver utilizzato negli ultimi tre anni un numero medio annuo di personale tecnico pari a 30 unità, stimandosi in 15 le unità necessarie per lo svolgimento dell'incarico di progettazione di cui al presente bando;
- 5.4) ai fini di raggiungere la qualificazione di cui sopra, i costruttori in possesso delle attestazione SOA per prestazioni di esecuzione e progettazione, di cui all'art. 3, comma 1, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, possono cumulare uno o più dei requisiti progettuali da essi maturati con quelli dei progettisti associati o individuati;
- 5.5) costruttori e progettisti possono a propria volta costituirsi in associazione temporanea secondo le regole del presente bando e le norme disciplinanti le riunioni di concorrenti rispettivamente per gli appalti di lavori e di servizi. I partecipanti agli eventuali subraggruppamenti devono conferire, o impegnarsi a conferire mandato in favore della mandataria del raggruppamento principale, qualificata nella categoria prevalente;
 - 5.6) sono ammessi raggruppamenti di tipo «misto»;
- 5.7) in caso di riunione temporanea tra costruttori, i requisiti indicati al successivo punto 10.1) devono essere ripartiti tra le imprese riunite secondo quanto previsto dall'art. 95, commi 2 e 3, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999. Ferme restando le percentuali minime di cui all'art. 95 citato, il singolo costruttore può beneficiare dell'incremento di 1/5 di cui all'art. 3, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, ove qualificato per una classifica pari almeno ad 1/5 dell'importo dei lavori a base di gara;
- 5.8) in caso di riunione temporanea di progettisti (sia nell'ipotesi in cui siano associati al costruttore sia in quella che siano da questo individuati), la capogruppo deve possedere i requisiti di cui al punto 5.3), lett. *a*) e *d*) nella misura minima del 40% ed i requisiti di cui al punto 5.3), lett. *b*) nella misura minima del:
- 40% per le opere rientranti nella categoria/classe IX c, ex legge n. 143/49 e s.m.i.;
- 2% per le opere rientranti nelle altre categorie/classi ex legge n. 143/49 e s.m.i.
- I restanti requisiti devono essere posseduti dalle associate cumulativamente, con le seguenti precisazioni:
- i servizi di cui al punto 5.3), lett. c) non possono essere frazionati; non è necessario che la capogruppo possegga il requisito di cui al punto 5.3), lett. c) per ciascuna classe e categoria di opere ivi indicate;
- non è necessario che le mandanti posseggano i requisiti di cui al punto 5.3), lett. b) e lett. c) per ciascuna classe e categoria di opere ivi indicate.
- Resta fermo che il raggruppamento nel suo complesso dovrà possedere il 100% dei requisiti suddetti, al cui raggiungimento possono concorrere, anche solo per uno dei requisiti prescritti, uno o più costruttori muniti di attestazione SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione».
- 6. Domanda di partecipazione: la domanda di partecipazione deve essere inviata, a mezzo raccomandata a/r o servizio di posta celere, all'indirizzo di cui al punto 1. della stazione appaltante e pervenire, a pena di esclusione, entro le ore 12 del giorno 15 settembre 2003; è altresì possibile la consegna a mano della domanda, dalle ore 8,30 alle ore 13,30 dei tre giorni antecedenti il suddetto termine perentorio, all'ufficio segreteria della stazione appaltante sito in via Caronda, n. 352/A che ne rilascerà apposita ricevuta. Sull'esterno della busta dovrà essere riportata l'indicazione del mittente nonché la dicitura «Richiesta d'invito alla licitazione privata per l'affidamento della progettazione esecutiva e dei lavori di costruzione del prolungamento della rete ferroviaria della F.C.E. nella tratta metropolitana di Catania, dalla stazione «Giovanni XXIII» (esclusa), alla stazione «Stesicoro» (inclusa)». La domanda deve essere sottoscritta, a pena di esclusione, da persona abilitata ad impegnare il concorrente e deve riportare l'indirizzo di spedizione, il codice fiscale e/o partita I.V.A., il numero del telefono e del fax. In caso di associazione temporanea o consorzio già costituito, alla domanda deve essere allegato, in copia autentica, il mandato collettivo irrevocabile conferito alla mandataria o l'atto costitutivo del consorzio; in mancanza la domanda deve essere sottoscritta dai rappresentanti di tutte le imprese associate o consorziate ovvero da associarsi o consorziarsi. Alla domanda, in alternativa all'autenticazione della sottoscrizione, deve essere allegata, a pena di esclusione, copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore.
 - 6.1. Alla domanda va acclusa, a pena di esclusione:
- a) una dichiarazione dai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000 o più dichiarazioni ai sensi di quanto previsto successivamente, ovvero, per i concorrenti non residenti in Italia, dichiarazione idonea equivalente, secondo la legislazione dello Stato di appartenenza, con la quale il legale rappresentante del concorrente assumendosene la piena responsabilità;

- a1) attesta di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione previste dall'articolo 75, comma 1, lettere a), b), c), d), e), f), g) ed h) del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, come sostituito dall'art. 2 del decreto del Presidente della Repubblica n. 412/2000, menzionando specificamente l'assenza di ciascuna di tali cause ed elenca i soggetti di cui all'articolo 75, comma 1, lettere b) e c) del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 come sostituito dall'art. 2, decreto del Presidente della Repubblica n. 412/2000 cessati dalla carica nel triennio antecedente la data di pubblicazione del presente bando, ovvero dichiara che non ci sono soggetti cessati dalla carica nel suddetto periodo;
- a2) dichiara che nei confronti dell'impresa non è stata irrogata la sanzione amministrativa dell'interdizione all'esercizio dell'attività o del divieto di contrattare con la pubblica amministrazione, di cui all'art. 9, comma 2, lett. a) e c), del decreto legislativo 8 giugno 2001, n. 231;
- a3) dichiara che l'impresa non si è avvalsa dei piani individuali di emersione di cui alla legge n. 383/2001, ovvero che l'impresa si è avvalsa di piani individuali di emersione ma che il periodo di emersione si è concluso;
- a4) dichiara di essere in possesso dell'attestato SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione» oppure «per prestazioni di sola esecuzione», specificando per ciascuna categoria di attestazione la relativa classifica (în alternativa, è possibile produrre originale dell'attestato SOA, o fotocopia dello stesso con dichiarazione di conformità all'originale ai sensi dell'art. 19, T.U. 445/00); ove l'attestazione SOA sia di data anteriore all'1 gennaio 2002 e priva della dicitura attestante il possesso del requisito di cui all'art. 2, comma 1, lettera r) del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00, dichiara di essere in possesso del requisito medesimo (in caso di riunioni di imprese, il possesso del requisito dovrà essere dichiarato da ciascuna impresa riunita, ad eccezione delle imprese mandanti che intendono qualificarsi per le categorie OG4, OS21, OS29, OS30, OS4, OG1, OS9, OS3, OS7, OS1, OS27, OS8). In caso di impresa con sede in altro Stato membro dell'Unione europea (art. 3, comma 7, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000), dichiara di essere in possesso dei requisiti di cui al successivo punto 10., indicandoli separatamente e specificando per ciascuno di essi i relativi dati (in particolare, per il requisito dei lavori di categoria, la dichiarazione dell'impresa europea priva di attestazione SOA deve comprendere un'elencazione dei lavori di categoria realizzati nei 60 mesi antecedenti la pubblicazione del bando, con specificazione dei relativi importi, catégorie, data inizio e fine lavori, soggetti aggiudicatori, eventuale quota realizzata in subappalto e quota partecipazione a raggruppamento); in sede di verifica dei requisiti le imprese che si qualificano con la SOA dovranno produrre l'originale o copia autenticata da notaio o autorità amministrativa del relativo attestato;
- a5) dichiara la cifra d'affari in lavori, realizzata mediante attività diretta ed indiretta, svolta nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando;
- *a*6) dichiara che l'impresa non si trova in una delle situazioni di controllo di cui all'art. 2359 del Codice civile con altra concorrente;
- a7) dichiara che l'impresa non è assoggettata agli obblighi di assunzioni obbligatorie di cui alla legge n. 68/99 (eventuale, alternativa a certificazione 6.1.b);
- a8) attesta l'avvenuto adempimento all'interno della propria azienda degli obblighi di sicurezza previsti dalla vigente normativa (art. 1, comma 5, legge n. 327/00);
- a9) dichiara, nei limiti in cui ricorra, il possesso dei requisiti progettuali di cui al precedente punto 5.3), e, in caso di conferimento di incarico a progettista qualificato, lo indica, garantendo, sotto la propria responsabilità, la sua dichiarazione circa il possesso dei requisiti in questione e la insussistenza a suo carico di una delle cause di esclusione ex artt. 51 e 52 decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99;
- b) certificazione, in originale o copia conforme all'originale ai sensi del T.U. 445/2000, da cui risulti che l'impresa è in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili in corso di validità; se rilasciata prima della pubblicazione del presente bando, la certificazione deve essere accompagnata da dichiarazione attestante la permanenza della situazione certificata (art. 17, legge n. 68/99);
- c) originale o copia conforme all'originale ai sensi del T.U. 445/2000 del certificato C.C.I.A.A. in corso di validità ovvero, per le imprese con sede in uno Stato straniero, del certificato di iscrizione all'albo o lista ufficiale dello Stato di appartenenza; a corredo del certificato va eventualmente prodotta una dichiarazione di chi sottoscrive la domanda recan-

te le generalità dei direttori tecnici non indicati nel certificato e le modifiche per ipotesi sopravvenute dopo il rilascio dello stesso (es. modifica dei legali rappresentanti, delle procure, etc.); in alternativa, può essere presentata una dichiarazione ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000 che riporti i dati contenuti nel certificato camerale;

- d) indicazione delle categorie di cui al punto 3.4) del presente bando per le quali ciascuna impresa intende qualificarsi;
- e) in caso di riunioni di concorrenti, indicazione della forma di raggruppamento temporaneo prescelta, con specificazione della capogruppo.

Le suddette dichiarazioni devono essere sottoscritte dal legale rappresentante in caso di concorrente singolo. Nel caso di concorrente costituito da imprese riunite o da riunirsi o da associarsi, le dichiarazioni e la documentazione sopra indicata devono essere prodotte da ciascuna concorrente che costituisce o che costituirà l'associazione o il consorzio o il G.E.I.E. Le dichiarazioni possono essere sottoscritte anche da un procuratore del legale rappresentante; in tal caso va trasmessa la relativa procura.

La dichiarazione di cui al punto *a*1), limitatamente alla parte concernente le cause di esclusione indicate alle lettere *b*) e *c*) dell'art. 75, deve essere resa da ciascuno dei direttori tecnici e dagli amministratori con rappresentanza di ogni impresa.

A pena di esclusione, la sottoscrizione della domanda e delle dichiarazioni di cui sopra deve essere autenticata, o, in alternativa, deve essere accompagnata da copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore.

- 6.2. Nella ipotesi di associazione con progettista qualificato ex art. 19, comma 1-ter, legge n. 109/94, alla domanda devono essere allegate, a pena di esclusione, oltre alla dichiarazione di possesso dei requisiti progettuali di cui al punto 5.3), le dichiarazioni di cui alle precedenti lettere a2), a3), a6), a7) (eventuale), a8), b), c) (solamente dai progettisti organizzati in forma di impresa), ed e) del punto 6.1., nonché quelle di non ricadere nelle cause di esclusione di cui agli artt. 51 e 52 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554 e di non esser stato individuato quale progettista qualificato da altro costruttore concorrente, rese dal progettista associato con le modalità e nelle forme indicate dal punto 6.1. medesimo.
- 6.3. Nell'ipotesi di conferimento di incarico a Progettista qualificato, le dichiarazioni del precedente punto 6.2 devono essere rese, con le modalità e nelle forme indicate al punto 6.1., dal progettista individuato; le stesse, unitamente a quelle di non essere stato indicato da altro costruttore e di non prendere parte ad alcun raggruppamento temporaneo concorrente alla gara, devono essere presentate, a pena di esclusione, dal concorrente a corredo della domanda.
- 7. Termine di spedizione degli inviti: l'invito a presentare offerta contenente le norme per la partecipazione alla gara e per l'aggiudicazione dell'appalto è inviato ai concorrenti prequalificati entro giorni 30 dalla data di scadenza per la presentazione delle domande di partecipazione di cui al precedente punto 6.
- 8. Cauzione: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo dei lavori e forniture costituita alternativamente:
 - a) da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico;
- b) da fideiussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.
- Si applicano le disposizioni di cui all'art. 8, comma 11-*quater* della legge n. 109/94 con le modalità previste dalla determinazione n. 44, del 27 settembre 2000, dell'Autorità per la vigilanza sui LL.PP.
 - 9. Finanziamento: l'opera è finanziata con fondi ex legge n. 211/92.
- 10. Condizioni minime di carattere economico e tecnico necessarie per la partecipazione:
 - 1) per i costruttori:
- a) possesso dell'attestazione di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, rilasciata da una SOA autorizzata, «per prestazioni di progettazione ed esecuzione» oppure «per prestazioni di sola costruzione» in corso di validità;

le categorie e classifiche per le quali i costruttori sono qualificati devono essere adeguate ai lavori da appaltare;

- ai fini dell'individuazione delle classifiche richieste in ciascuna categoria occorre fare riferimento agli importi delle singole lavorazioni indicati al precedente punto 3.4;
- ove l'attestazione SOA sia anteriore all'1 gennaio 2002 e priva della dicitura attestante il possesso del requisito di cui all'art. 2, comma 1, lettera r) del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00, i concorrenti devono possedere il requisito medesimo (in caso di riunioni di im-

prese, ciascuna impresa deve possedere il requisito stesso, ad eccezione delle imprese mandanti che intendono qualificarsi per le OG4, OS21, OS29, OS30, OS4, OG1, OS9, OS3, OS7, OS1, OS27, OS8). Le imprese che, ai sensi dell'art. 3, comma 7 decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, non sono tenute al possesso dell'attestazione SOA devono comunque possedere requisiti corrispondenti a quelli richiesti alle imprese italiane dall'art. 18 decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 per il rilascio di attestazione SOA per categorie e classifiche adeguate;

b) aver realizzato, nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando, una cifra d'affari in lavori pari ad almeno 3 (tre) volte l'importo complessivo dei lavori a base di gara, indicati al precedente punto 3.4);

2) per i progettisti:

- a) i progettisti individuati o associati devono possedere i requisiti di cui al precedente punto 5.3), al cui raggiungimento concorrono quelli vantati dai costruttori muniti di attestazione SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione».
- 11. Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa sulla base della valutazione congiunta degli elementi e dei relativi pesi così individuati:
- a) ribasso unico percentuale sull'importo a base di gara di cui al precedente punto 33; max punti 70/100;
- b) scelte innovative, sia sulle modalità di esecuzione dei lavori che sulle tecnologie che il concorrente intende proporre, supportando la proposta con i necessari elaborati tecnico-illustrativi, rispetto alle previsioni progettuali max punti 15/100;
- c) tempo di esecuzione, sia per la redazione del progetto esecutivo che per la esecuzione dei lavori, inferiore a quanto indicato al punto 4 max punti 15/100.
- 12. Varianti: sono ammesse varianti nella misura e con le modalità di cui al capitolato speciale di appalto.

13. Altre informazioni:

- a) non sono ammessi a partecipare alla gara soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 17 del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) l'amministrazione si riserva facoltà di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che la stessa sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- f) si applicano le vigenti disposizioni di legge in materia di trattamento dei dati sensibili ai sensi dell'art. 10 della legge n. 675/96;
- g) la stipula del contratto è immediatamente vincolante per l'appaltatrice, mentre per la gestione lo diverrà dopo le approvazioni dei superiori Organi di gestione e controllo;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 10 devono essere posseduti nella misura minima del 40% (quaranta per cento) dalla mandataria o capogruppo e per la parte residua, cumulativamente, dalle altre imprese mandanti o consorziate, ognuna delle quali deve possederli nella misura minima del 10% (dieci per cento); i requisiti devono essere soddisfatti comunque, in misura totale;
- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro dell'Unione europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
- j) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste nel capitolo speciale d'appalto;
- k) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- l) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario, che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;

- m) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- *n*) tutte le controversie derivanti dal contratto possono essere deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
 - o) responsabile del procedimento: dott. ing. Giuseppe Fusco.
- 14. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 1° agosto 2003.

Il commissario governativo: avv. Filippo Bucalo.

C-23226 (A pagamento).

MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI Gestione Governativa della Ferrovia Circumetnea

Bando di gara licitazione privata

- Stazione appaltante: Gestione commissariale governativa della Ferrovia Circumetnea, via Caronda n. 352/A, 95128 Catania, tel. 095/541111, fax 095/431022, Italia.
- 2. Procedura di gara: licitazione privata ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni per l'affidamento di appalto integrato per la redazione del progetto esecutivo e l'esecuzione dei lavori.
- 3. Luogo, descrizione, importo dei lavori e modalità di pagamento delle prestazioni:
 - 3.1) luogo di esecuzione: Provincia di Catania, Comune di Catania;
- 3.2) descrizione, progettazione esecutiva e realizzazione del prolungamento della rete ferroviaria della F.C.E. nella tratta metropolitana di Catania, in galleria a doppio binario, dalla stazione «Borgo» (esclusa), alla stazione «Nesima» (inclusa) compresa la tratta in uscita della stazione Nesima e comprese le stazioni intermedie di «Milo», «Cibali» e «San Nullo». L'intero complesso dei lavori in appalto consiste nell'esecuzione di ml 2.828,95 di galleria naturale di piena linea a doppio binario e di ml 345,60 di galleria naturale di stazione, di n. 4 stazioni interrate e relative parti di superficie, di n. 12 aperture equilibratrici ed ingressi per VV.FF., dei collegamenti tra le stazioni ed il tessuto urbano esterno, e della relativa impiantistica civile e ferroviaria;
- 3.3) importo complessivo, a base di gara, dell'appalto, € 76.292.600,90 (euro settantaseimilioniduecentonovantaduemilaseicento/90) di cui:
- a) lavori a corpo € 72.683.732,15 (euro settantaduemilioniseicentottantatremilasettecentotrentadue/15);
- b) oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: $\leqslant 3.019.017,75$ (euro tremilionidiciannovemiladiciassette/75);
- c) spese per la progettazione esecutiva (non soggette a ribasso): € 589.851,00 (euro cinquecentottantanovemilaottocentocinquantuno/00). Tale importo è stato determinato, sulla base delle tariffe professionali, di cui alla legge n. 143/1949, aggiornate dal D.M. 4 aprile 2001;
 - 3.4) lavorazioni di cui si compone l'intervento:
 - OG4, VIII, 35.439.569,98, prevalente;
 - OS21, VII, 13.349.168,33, scorporabile, non subappaltabile;
 - OS29, VI, € 6.123.291,99, scorporabile, non subappaltabile;
 - OS30, VI, € 5.834.863,77, scorporabile, non subappaltabile;
 - OS4, VI, \leq 5.828.105,00, scorporabile e/o subappaltabile; OG1, V, \leq 2.740.536,95, scorporabile e/o subappaltabile;
 - OS9, III, € 963.692,58, scorporabile, non subappaltabile;
 - OS3, III, € 917.128,47, scorporabile e/o subappaltabile;
 - OS7, III, € 660.151,77, scorporabile e/o subappaltabile;
 - OS1, II, € 356.793,95, scorporabile e/o subappaltabile;
 - OS27, II, € 307.894,61, scorporabile, non subappaltabile;
 - OS8, I, € 162.534,75, scorporabile e/o subappaltabile;
- 3.5) modalità di pagamento delle prestazioni: a corpo secondo quanto previsto nel capitolato speciale d'appalto.

4. Termine di esecuzione:

- 4.1) 120 giorni, naturali e consecutivi, decorrenti dalla data di consegna delle prestazioni per la redazione del progetto esecutivo;
- 4.2) 1.095 giorni, naturali e consecutivi, decorrenti dalla consegna dei lavori, per la realizzazione degli stessi.
 - 5. Soggetti ammessi alla gara:
- 5.1) concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, costituite da imprese singole o imprese riunite o consorziate ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5 della legge n. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000;
- 5.2) ai sensi dell'art. 19 della legge n. 109/94, i costruttori che non possiedano i requisiti progettuali di cui al successivo punto devono avvalersi di uno dei soggetti elencati all'art. 17, comma 1, lettere d), e), f), g) e g-bis, in possesso di tali requisiti, da indicare sin dalla domanda di invito, o, eventualmente associarlo;
- 5.3) i requisiti progettuali, da fornirsi e valutarsi alla stregua dell'art. 66 decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, consistono, con riferimento alle seguenti «lettere», corrispondenti a quelle del comma 1 dello stesso articolo, in:
- *a)* aver realizzato, negli ultimi cinque esercizi, un fatturato globale in servizi di cui all'art. 50 decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 non inferiore a 3 volte l'importo delle spese di progettazione di cui al punto 3.3.d) pari ad $\leq 1.769.553,00$;
- b) aver espletato, negli ultimi 120 mesi, incarichi di progettazione relativi a:

gallerie (IX c): per un importo non inferiore ad \le 99.300.000,00; stazioni ferroviarie in galleria (IX c): per un importo non inferiore ad \le 45.860.000,00;

parti di stazioni a cielo aperto (I g): per un importo non inferiore ad € 12.900.000,00;

armamento ferroviario di tipo massivo (VI b): per un importo non inferiore ad \leqslant 18.400.000,00;

impianti civili (elettrico, idrico-sanitario, antincendio) (III a): per un importo non inferiore ad ${\in}~7.000.000,00;$

tecnologie ferroviarie (segnalamento, telefornia, Tvcc, controllo accessi, bigliettazione, etc.) (III c): per un importo non inferiore ad € 17.000.000,00;

c) aver svolto, negli ultimi 120 mesi, due incarichi di progettazione per ognuna delle categorie/classi indicate e relative rispettivamente a:

gallerie (IX c): per un importo non inferiore ad € 19.800.000,00; stazioni ferroviarie in galleria (IX c): per un importo non inferiore

ad \leqslant 9.200.000,00; parti di stazioni a cielo aperto (I g): per un importo non inferiore ad \leqslant 2.600.000,00;

armamento ferroviario di tipo massivo (VI b): per un importo non inferiore ad \leqslant 3.700.000,00;

impianti civili (elettrico, idrico-sanitario, antincendio) (III a): per un importo non inferiore ad \in 1.400.000,00;

tecnologie ferroviarie (segnalamento, telefonia, Tvcc, controllo accessi, bigliettazione, etc.) (III c): per un importo non inferiore ad $\lessapprox 3.400.000,00$;

- d) aver utilizzato negli ultimi tre anni un numero medio annuo di personale tecnico pari a 50 unità, stimandosi in 25 le unità necessarie per lo svolgimento dell'incarico di progettazione di cui al presente bando;
- 5.4) ai fini di raggiungere la qualificazione di cui sopra, i costruttori in possesso delle attestazione SOA per prestazioni di esecuzione e progettazione, di cui all'art. 3, comma 1, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, possono cumulare uno o più dei requisiti progettuali da essi maturati con quelli dei progettisti associati o individuati;
- 5.5) costruttori e progettisti possono a propria volta costituirsi in associazione temporanea secondo le regole del presente bando e le norme disciplinanti le riunioni di con correnti rispettivamente per gli appalti di lavori e di servizi. I partecipanti agli eventuali subraggruppamenti devono conferire, o impegnarsi a conferire mandato in favore della mandataria del raggruppamento principale, qualificata nella categoria prevalente:
 - 5.6) sono ammessi raggruppamenti di tipo «misto»;

- 5.7) in caso di riunione temporanea tra costruttori, i requisiti indicati al successivo punto 10.1) devono essere ripartiti tra le imprese riunite secondo quanto previsto dall'art. 95, commi 2 e 3, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999. Ferme restando le percentuali minime di cui all'art. 95 citato, il singolo costruttore può beneficiare dell'incremento di 1/5 di cui all'art. 3 decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, ove qualificato per una classifica pari almeno ad 1/5 dell'importo dei lavori a base di gara;
- 5.8) in caso di riunione temporanea di progettisti (sia nell'ipotesi in cui siano associati al costruttore sia in quella che siano da questo individuati), la capogruppo deve possedere i requisiti di cui al punto 5.3 lett. *a*) e *d*) nella misura minima del 40% ed i requisiti di cui al punto 5.3 lett. *b*) nella misura minima del:

40% per le opere rientranti nella categoria/classe, IX c, ex legge n. 143/49 e s.m.i.;

2% per le opere rientranti nelle altre categorie/classi ex legge n. 143/49 e s.m.i.

I restanti requisiti devono essere posseduti dalle associate cumulativamente, con le seguenti precisazioni:

i servizi di cui al punto 5.3 lett. *c*) non possono essere frazionati; non è necessario che la capogruppo possegga il requisito di cui al punto 5.3), lett. *c*), per ciascuna classe e categoria di opere ivi indicate;

non è necessario che le mandanti posseggano i requisiti di cui al punto 5.3), lett. b) e lett. c) per ciascuna classe e categoria di opere ivi indicate

Resta fermo che il raggruppamento nel suo complesso dovrà possedere il 100% dei requisiti suddetti, al cui raggiungimento possono concorrere, anche solo per uno dei requisiti prescritti, uno o più Costruttori muniti di attestazione SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione».

6. Domanda di partecipazione: la domanda di partecipazione deve essere inviata, a mezzo raccomandata a/r o servizio di posta celere, al-l'indirizzo di cui al punto 1. della stazione appaltante e pervenire, a pena di esclusione, entro le ore 12 del giorno 15 settembre 2003; è altresì possibile la consegna a mano della domanda, dalle ore 8,30 alle ore 13,30 dei tre giorni antecedenti il suddetto termine perentorio, al-l'Ufficio segreteria della stazione appaltante sito in via Caronda n. 352/A che ne rilascerà apposita ricevuta. Sull'esterno della busta dovrà essere riportata l'indicazione del mittente nonché la dicitura «richiesta di invito alla licitazione privata per l'affidamento della progettazione esecutiva e dei lavori di costruzione del prolungamento della rete ferroviaria della F.C.E. nella tratta metropolitana di Catania, dalla stazione «Borgo» (esclusa), alla stazione «Nesima» (inclusa).

La domanda deve essere sottoscritta, a pena di esclusione, da persona abilitata ad impegnare il concorrente e deve riportare l'indirizzo di spedizione, il codice fiscale e/o partita I.V.A., il numero del telefono del fela In caso di associazione temporanea o consorzio già costituito, alla domanda deve essere allegato, in copia autentica, il mandato collettivo irrevocabile conferito alla mandataria o l'atto costitutivo del consorzio; in mancanza la domanda deve essere sottoscritta dai rappresentanti di tutte le imprese associate o consorziate ovvero da associarsi o consorziarsi. Alla domanda, in alternativa all'autenticazione della sottoscrizione, deve essere allegata, a pena di esclusione, copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore.

6.1. Alla domanda va acclusa, a pena di esclusione:

- a) una dichiarazione dai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000 o più dichiarazioni ai sensi di quanto previsto successivamente, ovvero, per i concorrenti non residenti in Italia, dichiarazione idonea equivalente, secondo la legislazione dello Stato di appartenenza, con la quale il legale rappresentante del concorrente assumendosene la piena responsabilità:
- a1) attesta di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione previste dall'articolo 75, comma 1, lettere a), b), c), d), e), f), g) e h) del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, come sostituito dall'art. 2 del decreto del Presidente della Repubblica n. 412/2000, menzionando specificamente l'assenza di ciascuna di tali cause ed elenca i soggetti di cui all'articolo 75, comma 1, lettere b) e c) del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 come sostituito dall'art. 2 decreto del Presidente della Repubblica n. 412/2000 cessati dalla carica nel triennio antecedente la data di pubblicazione del presente bando, ovvero dichiara che non ci sono soggetti cessati dalla carica nel suddetto periodo;
- a2) dichiara che nei confronti dell'impresa non è stata irrogata la sanzione amministrativa dell'interdizione all'esercizio dell'attività o del divieto di contrattare con la pubblica amministrazione, di cui all'art. 9, comma 2, lett. a) e c), del decreto legislativo 8 giugno 2001, n. 231;

a3) dichiara che l'impresa non si è avvalsa dei piani individuali di emersione di cui alla legge n. 383/2001, ovvero che l'impresa si è avvalsa di piani individuali di emersione ma che il periodo di emersione si è concluso;

a4) dichiara di essere in possesso dell'attestato SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione» oppure «per prestazioni di sola esecuzione», specificando per ciascuna categoria di attestazione la relativa classifica (in alternativa, è possibile produrre originale dell'attestato SOA, o fotocopia dello stesso con dichiarazione di conformità all'originale ai sensi dell'art. 19 T.U. 445/00); ove l'attestazione SOA sia di data anteriore al 1° gennaio 2002 e priva della dicitura attestante il possesso del requisito di cui all'art. 2 comma 1 lettera r) del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00, dichiara di essere in possesso del requisito medesimo (in caso di riunioni di imprese, il possesso del requisito dovrà essere dichiarato da ciascuna impresa riunita, ad eccezione delle imprese mandanti che intendono qualificarsi per le categorie OG4, OS21, OS29, OS30, OS4, OG1, OS9, OS3, OS7, OS1, OS27, OS8). In caso di impresa con sede in altro Stato membro dell'Unione europea (art. 3 comma 7, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000), dichiara di essere in possesso dei requisiti di cui al successivo punto 10., indicandoli separatamente e specificando per ciascuno di essi i relativi dati (in particolare, per il requisito dei lavori di categoria, la dichiarazione dell'impresa europea priva di attestazione SOA deve comprendere un'elencazione dei lavori di categoria realizzati nei 60 mesi antecedenti la pubblicazione del bando, con specificazione dei relativi importi, categorie, data inizio e fine lavori, soggetti aggiudicatari, eventuale quota realizzata in subappalto e quota partecipazione a raggruppamento); in sede di verifica dei requisiti le imprese che si qualificano con la SOA dovranno produrre l'originale o copia autenticata da notaio o autorità amministrativa del relativo attestato;

- a5) dichiara la cifra d'affari in lavori, realizzata mediante attività diretta ed indiretta, svolta nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando;
- *a*6) dichiara che l'impresa non si trova in una delle situazioni di controllo di cui all'art. 2359 del Codice civile con altra concorrente;
- a7) dichiara che l'impresa non è assoggettata agli obblighi di assunzioni obbligatorie di cui alla legge n. 68/99 (eventuale, alternativa a certificazione 6.1.b);
- a8) attesta l'avvenuto adempimento all'interno della propria azienda degli obblighi di sicurezza previsti dalla vigente normatiya (art. 1 comma 5 legge n. 327/00);
- a9) dichiara, nei limiti in cui ricorra, il possesso dei requisiti progettuali di cui al precedente punto 5.3), e, in caso di conferimento di incarico a progettista qualificato, lo indica, garantendo, sotto la propria responsabilità, la sua dichiarazione circa il possesso dei requisiti in questione e la insussistenza a suo carico di una delle cause di esclusione ex artt. 51 e 52 decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99;

b) certificazione, in originale o copia conforme all'originale ai sensi del T.U. 445/2000, da cui risulti che l'impresa è in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili in corso di validità; se rilasciata prima della pubblicazione del presente bando, la certificazione deve essere accompagnata da dichiarazione attestante la permanenza della situazione certificata (art. 17, legge n. 68/99);

c) originale o copia conforme all'originale ai sensi del T.U. n. 445/2000 del certificato C.C.I.A.A. in corso di validità ovvero, per le imprese con sede in uno Stato straniero, del certificato di iscrizione all'albo o lista ufficiale dello stato di appartenenza; a corredo del certificato va eventualmente prodotta una dichiarazione di chi sottoscrive la domanda recante le generalità dei direttori tecnici non indicati nel certificato e le modifiche per ipotesi sopravvenute dopo il rilascio dello stesso (es. modifica dei legali rappresentanti, delle procure, etc.); in alternativa, può essere presentata una dichiarazione ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000 che riporti i dati contenuti nel certificato camerale;

d) indicazione delle categorie di cui al punto 3.4) del presente bando per le quali ciascuna impresa intende qualificarsi;

e) in caso di riunioni di concorrenti, indicazione della forma di raggruppamento temporaneo prescelta, con specificazione della capogruppo.

Le suddette dichiarazioni devono essere sottoscritte dal legale rappresentante in caso di concorrente singolo. Nel caso di concorrente costituito da imprese riunite o da riunirsi o da associarsi, le dichiarazioni e la documentazione sopra indicata devono essere prodotte da ciascuna concorrente che costituisce o che costituirà l'associazione o il consorzio o il G.E.I.E. Le dichiarazioni possono essere sottoscritte anche da un procuratore del legale rappresentante; in tal caso va trasmessa la relativa procura.

La dichiarazione di cui al punto *a*1), limitatamente alla parte concernente le cause di esclusione indicate alle lettere *b*) e *c*) dell'art. 75, deve essere resa da ciascuno dei direttori tecnici e dagli amministratori con rappresentanza di ogni impresa.

A pena di esclusione, la sottoscrizione della domanda e delle dichiarazioni di cui sopra deve essere autenticata, o, in alternativa, deve essere accompagnata da copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore.

- 6.2. Nella ipotesi di associazione con progettista qualificato ex art. 19 comma 1-*ter*, legge n. 109/94, alla domanda devono essere allegate, a pena di esclusione, oltre alla dichiarazione di possesso dei requisiti progettuali di cui al punto 5.3), le dichiarazioni di cui alle precedenti lettere *a*2), *a*3), *a*6), *a*7) (eventuale), *a*8), *b*), *c*) (solamente dai progettisti organizzati in forma di impresa), ed *e*) del punto 6.1., nonché quelle di non ricadere nelle cause di esclusione di cui agli artt. 51 e 52 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554 e di non esser stato individuato quale progettista qualificato da altro costruttore concorrente, rese dal progettista associato con le modalità e nelle forme indicate dal punto 6.1. medesimo.
- 6.3. Nell'ipotesi di conferimento di incarico a progettista qualificato, le dichiarazioni del precedente punto 6.2. devono essere rese, con le modalità e nelle forme indicate al punto 6.1., dal progettista individuato; le stesse, unitamente a quelle di non essere stato indicato da altro costruttore e di non prendere parte ad alcun raggruppamento temporaneo concorrente alla gara, devono essere presentate, a pena di esclusione, dal concorrente a corredo della domanda.
- 7. Termine di spedizione degli inviti: l'invito a presentare offerta, contenente le norme per la partecipazione alla gara e per l'aggiudicazione dell'appalto è inviato ai concorrenti prequalificati entro giorni 30 dalla data di scadenza per la presentazione delle domande di partecipazione di cui al precedente art. 6.
- 8. Cauzione: l'offerta dei concorrenti dovrà essere corredata da una cauzione provvisoria, pari al 2% (duepercento) dell'importo dei lavori costituita alternativamente:
 - a) da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico;
- b) da fideiussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.

Si applicano le disposizioni di cui all'art. 8, comma 11-quater della legge n. 109/94 con le modalità previste dalla determinazione n. 44, del 27 settembre 2000, dell'Autorità per la vigilanza sui LL.PP.

- Finanziamento: l'opera e finanziata con fondi ex lege n. 211/92.
 Condizioni minime di carattere economico e tecnico necessarie per la partecipazione:
 - 1) per i costruttori:

a) possesso dell'attestazione di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, rilasciata da una SOA autorizzata, «per prestazioni di progettazione ed esecuzione» oppure «per prestazioni di sola costruzione», in corso di validità;

le categorie e classifiche per le quali i costruttori sono qualificati devono essere adeguate ai lavori da appaltare;

ai fini dell'individuazione delle classifiche richieste in ciascuna categoria occorre fare riferimento agli importi delle singole lavorazioni indicati al precedente punto 3.4);

ove l'attestazione SOA sia anteriore al 1° gennaio 2002 e priva della dicitura attestante il possesso del requisito di cui all'art. 2 comma 1, lettera r), del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00, i concorrenti devono possedere il requisito medesimo (in caso di riunioni d'imprese, ciascuna impresa deve possedere il requisito stesso, ad eccezione delle imprese mandanti che intendono qualificarsi per le OG4, OS21, OS29, OS30, OS4, OGI, OS9, OS3, OS7, OS1, OS27, OS8). Le imprese che, ai sensi dell'art. 3, comma 7, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, non sono tenute al possesso dell'attestazione SOA devono comunque possedere requisiti corrispondenti a quelli richiesti alle imprese italiane dall'art. 18 decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 per il rilascio di attestazione SOA per categorie e classifiche adeguate;

b) aver realizzato, nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando, una cifra d'affari in lavori pari ad almeno 3 (tre) volte l'importo complessivo dei lavori a base di gara, indicati al precedente punto 3.4);

2) per i progettisti:

i progettisti individuati o associati devono possedere i requisiti di cui al precedente punto 5.3), al cui raggiungimento concorrono quelli vantati dai costruttori muniti di attestazione SOA «per prestazioni di progettazione ed esecuzione».

- 11. Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa sulla base della valutazione congiunta degli elementi e dei relativi pesi così individuati:
- a) ribasso unico percentuale sull'importo a base di gara di cui al precedente punto 3.3) max punti 70/100;
- b) scelte innovative, sia sulle modalità di esecuzione dei lavori che sulle tecnologie che il concorrente intende proporre, supportando la proposta con i necessari elaborati tecnico-illustrativi, rispetto alle previsioni progettuali max punti 15/100;
- d) tempo di esecuzione, sia per la redazione del progetto esecutivo che per la esecuzione dei lavori, inferiore a quanto indicato al punto 4. max punti 15/100.
- 12. Varianti: sono ammesse varianti nella misura e con le modalità di cui al capitolato speciale di appalto.
 - 13. Altre informazioni:
- a) non sono ammessi a partecipare alla gara soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 17 del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) l'amministrazione si riserva facoltà di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che la stessa sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- f) si applicano le vigenti disposizioni di legge in materia di trattamento dei dati sensibili ai sensi dell'art. 10 della legge n. 675/96;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 10. devono essere posseduti nella misura minima del 40% (quaranta per cento) dalla mandataria capogruppo e per la parte residua, cumulativamente, dalle altre imprese mandanti consorziate, ognuna delle quali deve possederli nella misura minima del 10% (dieci per cento); i requisiti devono essere soddisfatti comunque, in
- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro dell'Unione europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
-) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste nel capitolo speciale d'appalto;
- k) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- l) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario, che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;
- m) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- n) tutte le controversie derivanti dal contratto possono essere deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- o) la stipula del contratto è immediatamente vincolante per l'appaltatrice, mentre per la gestione lo diverrà dopo le approvazioni dei superiori Organi di gestione e controllo;
 - p) Responsabile del procedimento: dott. ing. Giuseppe Fusco.
- 14. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 1° agosto 2003.

Il commissario governativo: avv. Filippo Bucalo.

AUTORITÀ GARANTE DELLA CONCORRENZA E DEL MERCATO

Roma, via Liguria n. 26

Esito di licitazione privata

Con riferimento al bando di gara pubblicato nella G.U.C.E. n. S104 del 31 maggio 2003 e nella G.U.R.I. n. 126, parte II, del 3 giugno 2003, per la licitazione privata relativa all'appalto della fornitura di sistemi e per la prestazione dei servizi connessi alla realizzazione «chiavi in mano» di una rete di trasmissione dati e fonia in ambito LAN con soluzione integrata di apparati attivi e lan telephony per la nuova sede dell'autorità, nonché di un sistema cerca persone in ambito locale, si rende noto che sono pervenute due offerte e che è risultata aggiudicataria della gara la ditta TED Ingegneria dei Sistemi S.a.s., via Raíale n. 281, 65128 Pescara.

Roma, 1° agosto 2003

Il segretario generale: dott.ssa Rita Ciccone.

C-22930 (A pagamento).

SVILUPPO ITALIA - S.p.a.

Bando di gara d'appalto - Servizi

Sezione I: amministrazione aggiudicatrice.

- I.1. Denominazione e indirizzo ufficiale dell'amministrazione aggiudicatrice: Sviluppo Italia S.p.a., Servizio responsabile: Servizi generali, via Calabria n. 46, Italia, 00187 Roma. Telefono: 06/42160832. Telefax 06/42160787. Posta elettronica (e-mail): gcondo@sviluppoitalia.it Indirizzo internet (URL): www.sviluppoitalia.it
- 2. Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni: come al punto I.1.
- 3. Indirizzo presso il quale è possibile ottenere la documentazione: come al punto I.1.
- 4. Indirizzo al quale inviare le offerte/le domande di partecipazione: come al punto I.1.
- 5. Tipo di amministrazione aggiudicatrice: organismo di diritto pubblico.

Sezione II: oggetto dell'appalto.

- II.1. Descrizione:
 - 1.1) tipo di appalto di lavori: —;
 - 1.2) tipo di appalto di forniture: —;
 - 1.3) tipo di appalto di servizi: categoria del servizio: 17.
 - 1.4) si tratta di un accordo quadro: no.
- 1.5) denominazione conferita all'appalto dall'amministrazione aggiudicatrice: servizio sostitutivo di mensa a mezzo corresponsione buoni pasto ai dipendenti di Sviluppo Italia S.p.a.;
- 1.6) descrizione/oggetto dell'appalto: l'appalto ha per oggetto l'affidamento di un servizio sostituivo di mensa da rendersi assicurando il diritto alla consumazione del pasto ai dipendenti di Sviluppo Italia S.p.a. presso una rete di esercizi di somministrazione di alimenti e bevande convenzionati con l'impresa appaltatrice;
- 1.7) luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi: Italia, Roma. Codice NUTS: IT603;
 - 1.8) nomenclatura:
 - 1.8.1) C.P.V. (vocabolario comune per gli appalti): 55510000;
 - 1.8.2) altre nomenclature rilevanti (C.P.A./NACE/C.P.C.);
 - 1.9) divisione in lotti: no;
 - 1.10) ammissibilità di varianti: no.
 - 2. Quantitativo o entità dell'appalto:
- 2.1) quantitativo o entità totale: fornitura di circa 95.000 buoni pasto l'anno del valore nominale di € 6,20 pari ad un importo complessivo dell'appalto presunto di € 1.767.000,00 per tutta la durata dell'appalto medesimo, compresi i due anni di eventuale rinnovo;

C-23225 (A pagamento).

- 2.2) opzioni. Descrizione ed indicazione del momento in cui possono venire esercitate: facoltà di rinnovo dell'appalto per altri due anni.
 - 3. Durata dell'appalto o termine di esecuzione: 12 mesi.

Sezione III: informazioni di carattere giuridico, economico. finanziario e tecnico.

- III.1. Condizioni relative all'appalto:
- 1.1) cauzioni e garanzie richieste: cauzione provvisoria nella misura del 2,5% dell'importo annuale dell'appalto, pari ad $\leqslant 14.725,00$; cauzione definitiva nella misura del 5% dell'importo netto aggiudicato;
- 1.2) principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia: finanziamento con i mezzi propri di Sviluppo Italia S.p.a.; pagamento entro 30 giorni dalla data di ricevimento della fattura;
- 1.3) forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto: sono ammessi a presentare offerta anche i raggruppamenti d'imprese ex art. 11 del decreto legislativo n. 157/95.
 - 2. Condizioni di partecipazione:
- 2.1) indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore/del fornitore/del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: in caso di raggruppamento di prestatori di servizi, dichiarazione sottoscritta da tutti i membri del raggruppamento medesimo contenente l'impegno a costituirsi in tale forma con l'indicazione della impresa capogruppo; in tale ipotesi la documentazione di cui ai successivi punti: a, b, c, d) ed e) dovrà essere presentata da ogni componente il raggruppamento; mentre i requisiti di cui alle lettere, f), g) ed h) dovranno essere posseduti per almeno il 60% dalla mandataria;
 - 2.1.1) situazione giuridica, prove richieste: a
 - a) iscrizione nel registro delle imprese con dicitura antimafia;
- b) non trovarsi nelle condizioni di cui all'articolo 12, del decreto legislativo n. 157/95 e succ. mod.;
- c) essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, di cui alla legge n. 68/99;
 - d) certificazione di qualità UNI EN ISO 9001;
 - 2.1.2) capacità economica e finanziaria, prove richieste:
 - e) idonee dichiarazioni bancarie;
- f) fatturato in servizi identici o analoghi a quelli oggetto del bando per il triennio 2000-2001-2002 non inferiore a € 1.767.000,00;
 - 2.1.3) capacità tecnica, prove richieste:
- g) numero minimo di 20 esercizi convenzionati ubicati in Roma nelle seguenti vie e piazze:, via Belisario, via Boncompagni, via Cadorna, via Calabria, via Collina, via Lucania, via Piave, via Sicilia, piazza Fiume;
- h) elenco dei principali servizi identici o analoghi a quelli oggetto dell'appalto prestati a favore di pubbliche amministrazioni o privati nel triennio 2001-2003 di cui almeno uno di importo annuo non inferiore ad $\leqslant 589.000,00$.
 - 3. Condizioni relative all'appalto di servizi;
- 3.1) la prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione: no;
- 3.2) le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio: no.

Sezione IV: procedure.

- IV.1. Tipo di procedura: aperta;
 - 1.1) sono già stati scelti candidati: -;
 - 1.2) giustificazione della scelta della procedura accelerata: —;
 - 1.3) pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto:
 - 1.3.1) avviso indicativo concernente lo stesso appalto: —;
 - 1.3.2) eventuali pubblicazioni precedenti: —;
- 1.4) numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta: —.
 - 2. Criteri di aggiudicazione: prezzo più basso.
 - 3. Informazioni di carattere amministrativo:
- 3.1) numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice;

3.2) documenti contrattuali e documenti complementari, condizioni per ottenerli: disponibili fino al: 1° settembre 2003.

Condizioni e modalità di pagamento: il capitolato speciale di appalto, parte integrante del presente bando, è disponibile sul sito di Sviluppo Italia S.p.a.: www.sviluppoitalia.it oppure può essere ritirato presso la sede di Sviluppo Italia medesima all'indirizzo indicato nel punto I.1.;

- 3.3) scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: 15 settembre 2003. Ora: 16:45;
- 3.4) spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti:
- 3.5) lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: italiano;
- 3.6) periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: 180 giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte);
 - 3.7) modalità di apertura delle offerte:
- 3.7.1) persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: un rappresentante per ciascun offerente, munito di delega;
- 3.7.2) data, ora e luogo: 16 settembre 2003, 10, via Calabria n. 46, Roma 00187.

Sezione VI: altre informazioni.

- VI.1. Bando non obbligatorio: no.
- 2. Precisare, all'occorrenza, se il presente appalto ha carattere periodico e indicare il calendario previsto per la pubblicazione dei prossimi avvisi
- 3. L'appalto è connesso ad un progetto/programma finanziato dai fondi dell'U.E,: no.
- 4. Informazioni complementari: il capitolato speciale di appalto, parte integrante del presente bando, è disponibile sul sito di Sviluppo Italia S.p.a.: www.sviluppoitalia.it oppure può essere ritirato presso la sede di Sviluppo Italia medesima all'indirizzo indicato nel punto I.1.
 - 5. Data di spedizione del presente bando: 23 luglio 2003.

Il responsabile risorse umane, organizzazione e servizi: ing. Bruno Giancaterino

S-19362 (A pagamento).

COMUNE DI SPILIMBERGO

Appalto servizio gestione depuratori comunali avviso di gara mediante pubblico incanto

Il Comune di Spilimbergo, piazzetta Tiepolo n. 1, 33097 Spilimbergo (PN), telefono 0427/591278, fax 0427/591178, indice pubblico incanto per l'affidamento biennale 1° ottobre 2003-30 settembre 2005 del servizio inerente la gestione tecnica operativa e di manutenzione degli impianti di depurazione comunali, categoria 16, n. 94 di riferimento C.P.C.

Importo annuo posto a base di gara: € 212.600,00 I.V.A. 10% esclusa.

Importo totale posto a base di gara: € 425.200,00 I.V.A. 10% esclusa

Le domande di partecipazione e relative offerte redatte in lingua italiana e su carta legale dovranno pervenire, pena l'esclusione, entro le ore 12 del giorno 24 settembre 2003 all'Ufficio protocollo del Comune di Spilimbergo.

Apertura offerte: ore 11 del 25 settembre 2003 presso Ufficio tecnico servizi ambiente Comune di Spilimbergo.

Criteri di aggiudicazione: l'appalto del servizio in oggetto verrà affidato con la procedura di cui all'art. 6, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 157/95 e ss.mm.ii. e con il criterio del prezzo più basso art. 23, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 157/95 e ss.mm.ii. e dell'art. 25 del medesimo decreto legislativo relativamente alle offerte anormalmente basse.

Il ribasso offerto in sede di gara verrà applicato sull'importo a corpo e sui prezzi unitari indicati per il servizio a misura moltiplicato per le quantità presunte.

Documentazione a disposizione dei concorrenti: tutta la documentazione amministrativa costituita da bando, disciplinare di gara, e foglio oneri e condizioni è ritirabile presso l'Ufficio tecnico servizi manutentivi ed ambiente del Comune di Spilimbergo, piazzetta Tiepoto n. 1, tel. 0427/591278 durante il seguente orario: da lunedì a venerdì dalle ore 10 alle ore 12,30, nei pomeriggi del martedì e giovedì dalle ore 15 alle ore 17.

Per eventuali informazioni tecniche rivolgersi presso lo stesso ufficio. Data di spedizione del bando all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 31 luglio 2003.

Data di ricevimento del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiale della Comunità europea: 31 luglio 2003.

Il responsabile delegato del servizio P.E. Sergio Sabbadini

S-19410 (A pagamento).

ISMEA

Istituto di Servizi per il Mercato Agricolo Alimentare

I. Roma: bando di relativo alla Campagna di Comunicazione Integrata, settore agroalimentare.

Servizi

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP): no.

Sezione I: amministrazione aggiudicatrice.

- I.1. Denominazione e indirizzo ufficiale dell'amministrazione aggiudicatrice: Istituto di Servizi per il Mercato Agricolo Alimentare Ismea, ente economico di diritto pubblico con sede legale in Roma (00161), via Cornelio Celso n. 6. Tel. 06/85561, fax 06/85568352. Il responsabile del procedimento è il dirigente responsabile dell'Area di coordinamento amministrazione finanza e servizi generali, dott. Egidio Sardo, tel. 06/85568230, fax 06/85568352 (ore d'ufficio), e-mail: «gare@ismea.it»
- 2. Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni: i chiarimenti in merito al presente appalto devono essere richiesti in forma scritta entro e non oltre il giorno 26 agosto 2003 al seguente numero di fax 06/85561354. Le risposte saranno pubblicate sul sito Ismea.
 - 3. —.
- 4. Indirizzo al quale inviare le offerte/le domande di partecipazione: come al punto I.1.

Sezione II: oggetto dell'appalto.

- II.1. Descrizione:
 - 1.1) —; 1.2) —;
 - 1.3) tipo di appalto di servizi: C.P.C. 871;
 - 1.4) accordo quadro: no;
- 1.5) denominazione conferita all'appalto dall'ente aggiudicatore: appalto concorso relativo alla Campagna di comunicazione integrata, Settore agro alimentare.

Target:

consumatori italiani;

responsabili d'acquisto GDO (Grande Distribuzione Organizzata); operatori di settori;

- 1.6) descrizione/oggetto dell'appalto: decreto legislativo n. 157/95, appalto di servizi. Procedura ristretta (appalto concorso). Costituisce oggetto del contratto l'affidamento delle attività esecutive (rilancio, promozione e esaltazione delle caratteristiche qualitative, salutari e nutrizionali dei singoli prodotti agrumicoli) finalizzate all'attuazione del Piano Agrumicolo Nazionale:
- 1.7) luogo di esecuzione, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi: intero territorio nazionale;
 - 1.8) nomenclatura:
 - 1.8.1) —:
- 1.8.2) altre nomenclature rilevanti: C.P.C. 871 dell'allegato A del decreto legislativo n. 157/995;
 - 1.9) divisione lotti: lotto unico;

- 1.10) ammissibilità di varianti: non sono previste varianti in corso d'opera ai progetti predisposti dai concorrenti qualora le stesse non siano espressamente pattuite con l'amministrazione aggiudicatrice;
 - 1.11) deroga all'uso delle specifiche europea: nø;
 - 2. Quantitativo o entità dell'appalto:
- 2.1) quantitativo o entità totale: i tipi di campagna da realizzare e le modalità di articolazione delle stesse saranno specificati nel relativo capitolato;
- 2.2) opzioni. Descrizione e indicazione del momento in cui possono venire esercitate: non previsto.
- 3. Durata dell'appalto o termine di esecuzione: dalla formalizzazione dell'incarico fino al 31 marzo 2004. L'Ismea si riserva la facoltà di rinnovare l'incarico alle medesime condizioni entro i due anni successivi alla formalizzazione dell'incarico. Ismea si riserva altresì la facoltà di ricorrere alla procedura negoziata per l'affidamento dei servizi, ai sensi dell'art. 7, comma 2, lett. *e*), n. 2 ed *f*) del decreto legislativo n. 157/95 nonché la facoltà di perfezionare con l'aggiudicatario intese necessarie ad una più completa e dettagliata articolazione del contenuto e delle modalità di esecuzione delle prestazioni.

Sezione III: informazione di carattere giuridico, economico, finanziario e tecnico.

- III.1. Condizioni relative all'appalto:
- 1.1) cauzioni e garanzie richieste: prima della sottoscrizione del contratto, il soggetto aggiudicatario dovrà costituire un deposito cauzionale infruttifero in euro pari al 5% dell'importo di aggiudicazione, a garanzia dell'esatto adempimento degli obblighi contrattuali. La cauzione sarà svincolata solo dopo il completamento del servizio e la verifica dell'adempimento degli obblighi contrattuali. Le penali applicabili in caso di ritardo o inadempimento, saranno meglio specificate in capitolato allegato alla lettera d'invito;
- 1.2) principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia: la liquidazione del servizio verrà eseguita previa verifica dei termini di consegna e della rispondenza alle caratteristiche tecniche del servizio richiesto, nei modi e termini indicati nel relativo capitolato. I pagamenti saranno effettuati in euro a giorni 60 (sessanta) dalla data di presentazione delle fatture, mediante versamento sul conto corrente bancario intestato all'impresa;
- 1.3) forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori/fornitori/ prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto: è ammessa la presentazione di offerte anche da parte di imprese appositamente e temporaneamente riunite ai sensi dell'art. 11 del decreto legislativo n. 157/95. Non è consentito che la stessa impresa, ovvero altra impresa facente parte di uno stesso gruppo, partecipi alla gara singolarmente ed in consorzio o R.T.I. La violazione della presente disposizione comporta l'esclusione automatica dell'offerta presentata dall'impresa singola.
 - 2. Condizione di partecipazione:
- 2.1) indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore/del fornitore/ del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: possono partecipare alla gara imprese, gruppi di imprese, anche appositamente e temporaneamente riunite, purché in possesso delle autorizzazioni e delle iscrizioni agli albi o di tutte le altre condizioni necessarie per espletare in Italia i servizi richiesti (art. 11, decreto legislativo n. 157/95). Alla domanda di partecipazione dovrà essere allegata, a pena di esclusione la seguente documentazione anche sotto forma di autocertificazione o dichiarazione sottiuttiva di atto notorio, resa ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000:
 - 2.1.1) situazione giuridica, prove richieste:
- a) iscrizione al registro delle imprese o alla Camera di Commercio, Industria, Agricoltura e Artigianato, o al registro professionale dello Stato di appartenenza per le società estere, di data non anteriore a sei mesi alla data della domanda di partecipazione. In caso di associazione di imprese tale certificazione o le dichiarazioni di cui all'articolo 12, comma 3, del decreto legislativo n. 157/1995 dovranno essere rese da ciascuna delle imprese raggruppate;
- b) certificato iscrizione alle associazioni di categoria o ad analoghe associazioni dello Stato di appartenenza per società estere. Per R.T.I. certificazione o documentazioni analoghe dovranno essere fornite da ogni società raggruppata;
 - c) dichiarazione del rappresentante legale attestante:
- 1) l'insussistenza dei motivi di esclusione ex art. 12 del decreto legislativo n. 157/1995;

- 2) di essere autorizzato all'esercizio delle attività oggetto del presente bando a norma delle disposizioni normative e regolamentari, nazionali e/o comunitarie, applicabili;
- 3) certificato recante dicitura antimafia (decreto del Presidente della Repubblica 3 giugno 1998, n. 252 e decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000);
 - 2.1.2) capacità economica e finanziaria, prove richieste:

fatturato globale d'impresa e l'importo relativo ai servizi equivalenti a quello oggetto della gara, realizzati negli ultimi tre esercizi (2000, 2001, 2002), con esibizione dei bilanci d'impresa relativi agli ultimi tre anni.

L'importo di fatturato non dovrà essere inferiore nella media degli ultimi tre esercizi finanziari a $\leqslant 1.000.000,00$ (unmilione/00) e dovrà comprendere almeno una fornitura per attività equivalente non inferiore a $\leqslant 800.000,00$ (ottocentomila/00). In caso di R.T.I., tale requisito deve essere posseduto almeno dalla società mandataria.

Le imprese che si sono costituite da almeno un anno possono presentare la documentazione relativa ai soli bilanci disponibili. Anche per tali imprese resta valido il requisito di cui al comma precedente;

eventuali servizi prestati a favore di U.E. e P.A.;

referenze di almeno un istituto di credito sulla capacità economico e finanziaria;

2.1.3) capacità tecnica, prove richieste:

elenco dei principali servizi relativi all'oggetto della gara prestati negli ultimi tre anni, con indicazione degli importi, date e destinatari pubblici o privati. In caso di R.T.I., tale requisito deve essere posseduto da tutte le società che la costituiscono;

descrizione delle attrezzature tecniche, dei materiali e strumenti utilizzati per la prestazione del servizio e delle misure adottate per garantire la qualità. In caso di R.T.I., tale requisito deve essere posseduto da tutte le società che la costituiscono;

specifico know-how sull'oggetto del bando. In caso di R.T.I., tale requisito deve essere posseduto almeno dalla società mandataria.

- 3. Condizioni relative all'appalto di servizi:
- 3.1) prestazione del servizio riservata ad una particolare professione: no:
- 3.2) le persone giuridiche saranno tenute a comunicare le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio: sì.

Sezione IV: procedure.

- IV.1. Tipo di procedura: ristretta (appalto concorso).
- 1.1. —
- 1.2. Pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto: no.
- 1.3. Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta: minimo 5 e massimo 20.
- 2. Criteri di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa (art. 23, comma 1, lett. b), decreto legislativo n. 157/95) valutata sulla base dei criteri e secondo le specifiche fornite dal capitolato tecnico che sarà allegato alla lettera d'invito.

Ismea si riserva la facoltà di non procedere ad aggiudicazione ovvero di aggiudicare la gara anche in presenza di una sola offerta valida.

- 3. Informazioni di carattere amministrativo:
 - 3.1) —; 3.2) —;
- 3.3) termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione: ore 12 del giorno 16 settembre 2003;
- a) a pena di esclusione le domande di partecipazione dovranno pervenire in busta sigillata e controfirmata sui lembi, con la seguente dicitura:
 «appalto concorso relativo alla Campagna di comunicazione integrata»;
- b) le domande potranno essere trasmesse con raccomandata ed avviso di ricevimento del servizio postale, o a mezzo corriere, o consegnate a mano presso la Direzione amministrazione e finanza-Ismea, via Nizza n. 128, 00198 Roma, che rilascerà ricevuta al soggetto che effettua la consegna;
- c) il presente bando, l'invito a partecipare e la ricezione delle offerte non comportano per l'ente aggiudicatore alcun obbligo o impegno di aggiudicazione nei confronti degli eventuali offerenti, né attribuiscono a questi ultimi alcun diritto a qualsivoglia prestazione da parte dell'ente aggiudicatore a qualunque titolo. Scadenza fissata per la ricezione offerte dei candidati prescelti: ore 12 del giorno 4 novembre 2003;
- 3.4) spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti: giorno 24 settembre 2003. Gli inviti saranno accompagnati dal capitolato d'oneri;

- 3.5) lingua utilizzabile nelle offerte o nelle domande di parteciazione: italiano:
- 3.6) periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: 180 (centottanta) giorni naturali consecutivi dalla data di scadenza del termine fissato per la ricezione delle offerte:
 - 3.7) modalità di apertura delle offerte:
- 3.7.1) persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: i legali rappresentanti delle imprese o loro incaricati, appositamente delegati;
 - 3.7.2) data, ora e luogo: verrà data apposita comunicazione.

Sez. V: altre informazioni.

- V.1. Trattasi di bando non obbligatorio.
- 2. Precisare, all'occorrenza, se il presente bando ha carattere periodico e indicare il calendario previsto per la pubblicazione dei prossimi avvisi. I prossimi ed eventuali avvisi verranno pubblicati sul sito Ismea: www.ismea.it
- 3. L'appalto è connesso ad un progetto/programma finanziato dai fondi dell'U.E.: no.
 - 4. Informazioni supplementari:
- 4.1) offerte parziali: non è prevista la possibilità di presentare offerte per una parte dei servizi;
- 4.2) scadenza fissata per la ricezione offerte dei candidati prescelti: ore 12 del giorno 4 novembre 2003;
- 4.3) budget complessivo: € 3.768.768,14 (tremilioni settecentosessantottomilasettecentosessantotto/14) oltre I.V.A.;
- 4.4) avviso di preinformazione: non è stato pubblicato alcun avviso di preinformazione nella G.U.C.E.;
- 4.5) data di invio del bando alla G.U.C.E. e alla G.U.R.I.: 7 agosto 2003.

Il direttore generale: dott. Vincenzo Castiglione.

S-19347 (A pagamento).

COMUNE DI CIVITAVECCHIA (Provincia di Roma) Ufficio economato

Estratto di avviso di gara

Il Comune di Civitavecchia, piazza Guglielmotti n. 7, telefono 0766/590210, fax 0766/34817, indice licitazione privata per la copertura globale assicurativa dell'ente, cat. 6, C.P.C. 812, in particolare:

RCTO € 200.000,00;

RCA € 150.000,00;

incendio e furto € 20.000,00;

secondo i capitolati in visione presso l'Ufficio economato, per un importo a base d'asta di complessivi € 370.000,00.

L'aggiudicazione avverrà con il metodo di cui all'art. 23, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 157 del 17 marzo 1995.

L'appalto del servizio verrà finanziato con appositi interventi del bilancio comunale ed avrà durata di anni due prorogabile per anni uno.

Le compagnie interessate possono chiedere di essere invitate facendo pervenire domanda, in lingua italiana, entro giorni 37 dalla data di pubblicazione del presente bando nella *Gazzetta Ufficiale*, indirizzata a: Comune di Civitavecchia, Ufficio economato, piazza Guglielmotti n. 7, 00053 Civitavecchia (RM).

Le richieste di invito non vincolano l'amministrazione.

L'edizione integrale dell'avviso di gara è reperibile presso l'Ufficio economato di questo Comune.

Il presente bando viene pubblicato all'albo pretorio comunale, nella *Gazzetta Ufficiale*, nella Gazzetta Ufficiale Europea e su quotidiani a tiratura nazionale.

Dalla residenza comunale, 4 agosto 2003

Il dirigente dell'area entrate: dott. Roberto Di Cicco.

S-19337 (A pagamento).

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Avviso di postinformazione

- 1. Stazione appaltante: Agenzia per lo svolgimento dei XX Giochi olimpici invernali «Torino 2006» Galleria San Federico n. 16, 10121 Torino, www.agenziatorino2006.it tel. 011/5221233, fax 011/5221214 («Agenzia»).
- Procedura pubblico incanto ex art. 20, comma 1, legge n. 109/94 s.m.i. e secondo disciplina decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000.
 - 3. Data di aggiudicazione dell'appalto: 20 giugno 2003.
- 4. Criterio aggiudicazione appalto: ex art. 21, commi 1, lett. b) e 1-bis, della legge n. 109/94 e s.m.i.
 - 5. Numero offerte ricevute: 8.
- 6. Aggiudicatario: A.T.I. Cerutti Lorenzo S.r.l., Tardito Costruzioni e Impianti S.r.l., via Gozzano n. 66/68, Borgamero (NO).
- 7. Natura dei lavori: progettazione esecutiva e realizzazione delle piste per lo svolgimento delle gare di Freestyle «Moguls e Aerilas».
- 8. Valore dell'offerta aggiudicataria: € 4.537.829,02 I.V.A. esclusa di cui: € 38.470,48 (I.V.A. e oneri fiscali e previdenziali esclusi) per progettazione e € 250.491,30 (I.V.A. esclusa) per oneri di sicurezza ordinaria e straordinaria ex decreto legislativo n. 494/96 e s.m.i.
- 9. Richiesto subappalto: ex art. 18, commi 3 ss., legge n. 55/90 s.m.i. e art. 141, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 s.m.i.
- 10. Durata dei lavori: progettazione esecutiva entro 40 giorni dalla data ricezione comunicazione scritta del R.U.P.; lavori entro 380 giorni dalla data verbale consegna dei lavori.
 - 11. Direttore dei lavori: ing. Mario Vaccarone.
 - 12. Responsabile del procedimento: P.I. Vittorio Salusso.

Il dirigente contratti e appalti: dott. Armando Bertolino

C-22943 (A pagamento).

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Bando di gara a procedura aperta A

- 1. Stazione appaltante: Agenzia per lo svolgimento dei XX Giochi olimpici invernali «Torino 2006» Galleria San Federico n. 16, Torino, www.agenziatorino2006.it tel. 011/5221233, fax 011/5221214.
- 2. Procedura di gara: pubblico incanto ex art. 20, comma 1, legge n. 109/94 s.m.i. e secondo disciplina decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000.
 - 3. Descrizione, luogo, importo dei lavori e corrispettivo:
- 3.1) l'appalto ha per oggetto l'esecuzione delle opere di demolizione e consolidamenti strutturali relativi all'area centrale e storica del M.O.I. di Torino per dare l'opera pienamente compiuta e funzionale allo scopo cui è destinata in conformità al progetto esecutivo. In sintesi l'intervento prevede la realizzazione di scavo di sbancamento generale e di scavi di sbancamento a sezione obbligata, la demolizione degli edifici la terali alle arcate, sia su via G. Bruno che su via Z. Zini, il posizionamento di opere provvisionali di rinforzo, la realizzazione di nuove travi di fondazione, l'esecuzione platea sottile in calcestruzzo armato sull'area delle arcate, la realizzazione dei contrafforti di contrasto delle arcate;
- 3.2) importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza): € 3.467.055,76 I.V.A. esclusa, di cui oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: € 185.896,19 I.V.A. esclusa;
- 3.3) categoria prevalente OG1 (edifici civili e industriali): importo lavori € 1.588.246,09; classifica IV;
 - 3.4) lavorazioni di cui si compone l'intervento:
- OS23 (demolizioni di opere): importo lavori \in 1.084.876,15; classifica III;

- OS18 (componenti strutturali in acciaio o metallo): importo lavori € 422.089,33; classifica II;
 - OS1 (lavori in terra): importo lavori € 371.844,19; classifica II;
- 3.5) modalità di determinazione del corrispettivo; a corpo ai sensi del combinato disposto degli artt. 19, comma 4, legge n. 109/94 s.m.i. e 326, comma 2, legge n. 2248/1865, all. F.
- 4. Termine di esecuzione: 185 giorni naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna per lavori delle arcate nord (settori a b); 170 giorni naturali e consecutivi a decorrere dalla data del verbale di consegna per lavori delle arcate sud (settori c d).
- 5. Documentazione: il documento complementare «disciplinare di gara» contenente le norme integrative relative alle modalità di partecipazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa e alle procedure di aggiudicazione dell'appalto, nonché lo «schema di contratto», il progetto esecutivo, il computo metrico, il piano di sicurezza ex decreto legislativo n. 494/96 e s.m.i., il capitolato speciale d'appalto («C.S.A.») saranno inviati per mezzo del servizio delle Poste Italiane S.p.a. a semplice richiesta fatta via fax dall'interessato con allegata fotocopia ricevuta versamento fatto dall'interessato medesimo di € 50,00 sul c/c n. 40212 c/o Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Torino, via XX Settembre n. 40, ABI 01005, CAB 01000, intestato a Agenzia Torino 2006, causale: «pubblico incanto lavori di demolizione e consolidamenti strutturali relativi all'area centrale e storica del M.O.I. di Torino: acquisto documentazione complementare». La predetta documentazione potrà altresì essere direttamente ritirata presso l'indirizzo di cui al punto 1.
- 6. Termine, indirizzo di ricezione, modalità di presentazione e data di apertura delle offerte:
- 6.1) termine e modalità: le offerte dovranno pervenire all'indirizzo in epigrafe entro le ore 12 del giorno 8 settembre 2003, pena l'esclusione, secondo forme e modalità indicate nel «disciplinare di gara» allegato al presente bando di gara a farne parte integrante e sostanziale ad ogni effetto di legge;
- 6.2) apertura offerte: seduta pubblica il giorno 9 settembre 2003 alle ore 10 presso l'indirizzo in epigrafe.
- 7. Soggetti ammessi all'apertura delle offerte: i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10., ovvero soggetti muniti di specifica procura loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.
- 8. Cauzione: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata da una cauzione provvisoria di € 69.341,12 da costituire secondo forme e modalità indicate nel «disciplinare di gara». Polizza C.A.R. comprensiva di R.C.T. di cui al combinato disposto art. 30, comma 3, legge n. 109/94 e s.m.i. e art. 103, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 s.m.i. somme assicurate rispettivamente almeno pari a € 5.000.000,00 e a € 500.000,00. Polizza R.C.O. massimali almeno pari a € 2.500.000,00 per sinistro e per anno, e € 2.000.000,00 per persona dipendente.
- 9. Finanziamento: fondi statali ex legge n. 285/00 s.m.i.; pagamento ex art. 33 del C.S.A.
- 10. Soggetti ammessi alla gara: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, legge n. 109/94 e s.m.i., costituiti da imprese singole di cui alle lettere *a*), *b*), e *c*) o da imprese riunite o consorziate di cui alle lettere *d*), *e*) ed *e*-bis a sensi degli artt. 93, 94, 95, 96 e 97, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, ovvero da imprese che intendono riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5, legge n. 109/94 e s.m.i., nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00.
- 11. Condizioni minime di carattere economico e tecnico necessarie per la partecipazione: i concorrenti devono possedere:

caso di concorrente stabilito in Italia:

i concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere attestazione in corso di validità, rilasciata da società organismo di attestazione (SOA) di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00 regolarmente autorizzata, per categorie e classifiche adeguate agli importi dei lavori da appaltare. L'attestazione di qualificazione rilasciata da una SOA autorizzata costituisce condizione necessaria e sufficiente per la dimostrazione dell'esistenza dei requisiti di capacità tecnica e finanziaria ai fini dell'affidamento di lavori pubblici ai sensi e per gli effetti dell'art. 1, comma 3, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00.

Elementi significativi sistema qualità e sistema qualità ex art. 4, decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00 e allegato B medesimo decreto;

caso di concorrente stabilito in altri Stati aderenti all'Unione europea:

- i concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere i requisiti previsti dal decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00 accertati, ai sensi dell'art. 3, comma 7, predetto decreto, in base alla documentazione prodotta secondo le norme vigenti nei rispettivi Paesi.
- 12. Termine di validità dell'offerta: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
- 13. Criterio di aggiudicazione: criterio del prezzo più basso, inferiore a quello posto a base di gara, ex art. 21, commi 1, lett. *b*) e 1-*bis*, della citata legge n. 109/94 e s.m.i.; Massimo ribasso percentuale sull'importo a corpo dei lavori posto a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.2) del presente bando.
 - 14. Varianti: non ammesse.
 - 15. Altre informazioni:
- 15.1) non sono ammessi a partecipare alla gara i soggetti che versino nelle condizioni di cui all'art. 75, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 e s.m.i. e all'art. 32-quater c.p. (incapacità a contrarre con la pubblica amministrazione) che versino in eventuali condizioni interdittive di cui agli artt. 9, comma 2, 13 e 14 del decreto legislativo n. 231/01 non compatibili con la partecipazione agli appalti pubblici, che non ottemperino all'art. 17, legge n. 68/99 o che si avvalgano dei piani individuali di emersione di cui all'art. 1, comma 14, legge n. 266/02. È obbligatorio effettuare, secondo le modalità precisate nel «disciplinare di gara», il sopralluogo previsto dall'art. 71, comma 2, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 s.m.i.;
- 15.2) si procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/94 e s.m.i.; nel caso di offerte valide in numero inferiore a cinque non si procederà all'esclusione automatica ma la stazione appaltante sottoporrà a verifica le offerte ritenute anormalmente basse ai sensi dell'art. 89, comma 4, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 e s.m.i.;
- 15.3) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida se ritenuta congrua e conveniente;
- 15.4) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio qualora vi siano almeno cinque offerte valide; qualora le offerte valide siano meno di cinque si procederà ex art. 77, comma 1 ovvero comma 2, regio decreto n. 827/24; nel caso del comma 2 si procederà al sorteggio qualora anche uno solo dei migliori offerenti non sia presente o non intenda fare offerta migliorativa;
- 15.5) si applicano le disposizioni previste dall'art. 8, comma 11-quater, legge n. 109/94 e s.m.i. In caso di Associazioni Temporanee di Imprese di tipo orizzontale per beneficiare della riduzione di cui al predetto articolo è necessario che ciascuna impresa sia certificata UNI EN ISO 9000 o sia in possesso della dichiarazione della presenza di elementi significativi e tra loro correlati del sistema di qualità, comprese eventuali imprese associate ex art. 95, comma 4, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 s.m.i. (coopatate), mentre, nell'ulteriore ipotesi di riunione o associazione di tipo verticale, la riduzione della cauzione si applica limitatamente alla quota parte riferibile a quella, tra le imprese riunite, dotate della certificazione o dichiarazione, comprese eventuali imprese associate ex art. 95, comma 4 del regolamento (cooptate):
- 15.6) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'art. 11, legge n. 285/00 s.m.i. e ai sensi art. 9 del C.S.A.;
- 15.7) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata nelle forme di legge;
- 15.8) nel caso di concorrenti singoli i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere posseduti nella misura di cui all'art. 95, comma 1, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99
 s.m.i. ovvero, nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10,
 comma 1, lettere d), e) ed e-bis, della legge n. 109/94 e s.m.i. devono essere posseduti nella misura di cui all'art. 95, comma 2, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 qualora associazioni di tipo orizzontale o nella misura di cui all'art. 95, comma 3, decreto del Presidente
 della Repubblica n. 554/99 qualora associazioni di tipo verticale;
- 15.9) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro dell'Unione europea dovranno essere espressi in euro;
- 15.10) offerenti potranno subappaltare lavori ex art. 18, commi 3, ss., legge n. 55/90 s.m.i. e art. 141, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 e s.m.i.;

- 15.11) non ammesse offerte in aumento, alla pari, indeterminate, condizionate, plurime, parziali, incomplete;
 - 15.12) aggiudicazione definitiva ad unico incanto;
- 15.13) ente appaltante si riserva comunque facoltà di non aggiudicare senza incorrere in responsabilità, neanche ai sensi ex artt. 1337 e 1338 del Codice civile e facoltà ex art. 10, comma 1-ter, legge n. 109/94 s.m.i.;
- 15.14) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 s.m.i., sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del suddetto decreto applicate all'importo contrattuale pari al prezzo offerto aumentato, in proporzione dell'importo dei lavori eseguiti, dell'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.2) del presente bando; le rate di acconto saranno pagate con le modalità previste dall'art. 33 del C.S.A.;
- 15.15) i pagamenti relativi ai lavori svolti dai subappaltatori o cottimisti verranno effettuati dall'appaltatore che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate;
 - 15.16) è esclusa la competenza arbitrale;
- 15.17) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi dell'art. 10, legge n. 675/96 s.m.i., esclusivamente nell'ambito della presente gara;
 - 15.18) responsabile del procedimento: dott. ing. Marco Operto.

Il dirigente contratti e appalti: dott. Armando Bertolino

C-22942 (A pagamento).

CITTÀ DI GRUGLIASCO (Provincia di Torino)

Avviso gara d'appalto

È indetta asta pubblica per l'appalto della «Fornitura di stampati per gli uffici comunali, durata 24 mesi»: importo a base d'asta: € 12.000,00 + I.V.A. Aggiudicazione art. 19, comma 1, lett. *a*) del decreto legislativo n. 358/1992. Termine presentazione offerte: 19 settembre 2003, ore 12. Bando pubblicato all'albo pretorio l'11 agosto 2003.

Informazioni, copie, bando e capitolato: tel. 011/4013340-1, fax 011/7805027, sito internet, Ufficio acquisti.

Il responsabile del procedimento dirigente del settore programmazione e risorse: dott. Roberto Mosca

C-22947 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE Azienda Sanitaria Locale 9, Servizio Provveditorato

Ivrea (TO), via Aldisio n. 2 Telefono 0125/414404, telefax 0125/43649 E-mail: provveditorato@asl.ivrea.to.it

Forniture varie comprensive dei materiali di consumo, per il dipartimento di patologia clinica, della durata di 36 mesi

- 1. Oggetto: service di sistemi completi per l'esecuzione dei test di immunoematologia, in due lotti, presso i Servizi di immunoematologia e trasfusionale dell'Ospedale di Ivrea (piazza della Credenza n. 2). Importo globale presunto: € 215.000,00 (I.V.A. esclusa).
- 2. Oggetto: service per il dosaggio dei marcatori cardiaci, presso i Laboratori analisi dell'Ospedale di Cuorgnè (piazza Mussatti n. 5) e dell'Ospedale di Ivrea, piazza della Credenza n. 2). Importo presunto € 237.500,00 (I.V.A. esclusa).

- 3. Oggetto: service di sistemi completi per la determinazione dei parametri chimico, fisici urinari, presso i Laboratori analisi dell'Ospedale di Cuorgnè, (piazza Mussatti n. 5) e dell'Ospedale di Ivrea (piazza della Credenza n. 2). Importo presunto € 127.500,00 (I.V.A. esclusa).
- 4. Oggetto: service di sistemi completi con tecnologia PCR (amplificazione polimerasica a catena) in due lotti, presso i Laboratori analisi dell'Ospedale di Cuorgnè (piazza Mussatti n. 5) e dell'Ospedale di Ivrea (piazza della Credenza n. 2). Importo globale presunto € 625.000,00 (I.V.A. esclusa).
- 5. Oggetto: service di sistemi completi per il dosaggio del complesso TORCH e EBV, presso i Laboratori analisi dell'Ospedale di Cuorgnè (piazza Mussatti n. 5) e dell'Ospedale di Ivrea (piazza della Credenza n. 2). Importo presunto € 237.500,00 (I.V.A. esclusa).
- 6. Oggetto: service di sistemi completi per dosaggi allergologici e dosaggio degli autoanticorpi, presso il Laboratorio analisi dell'Ospedale di Cuorgnè, (piazza Mussatti n. 5). Importo presunto € 150.000,00 (I.V.A. esclusa).

Informazioni di carattere giuridico, economico, finanziario e tecnico: modalità di pagamento: bonifico bancario a 90 giorni dalla data di ricevimento delle fatture; condizioni di partecipazione: domanda corredata dai documenti che attestino il possesso dei requisiti art. 13, lett. *c)*, art. 14, lett. *a)*, *b)*, *c)*, *d)*, *e)* ed *f)* del decreto legislativo n. 358/92 e art. 10, legge n. 575/65.

Procedura: ristretta; termine di presentazione delle domande di partecipazione: 9 settembre 2003; termine di ricezione delle offerte: 40 giorni dalla spedizione della lettera di invito.

Criteri di aggiudicazione: art. 19, lett. 1, comma *b*), decreto legislativo n. 358/92; punteggio qualità: 45 punti, punteggio prezzo 55 punti. Lingua italiana.

Il bando integrale è stato spedito a mezzo fax all'Ufficio pubblicazioni della CEE e dalla ricevuta risulta pervenuto in data 29 luglio 2003.

Il provveditore: dott. Ugo Pellegrinetti

Il direttore generale: dott. Carmelo Del Giudice

C-22961 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE Azienda Sanitaria Ospedaliera O.I.R.M./S. ANNA

Esiti di gara (art. 20, legge n. 55/90 ed art. 29, legge n. 109/94 e s.m.i.)

Oggetto: appalto per l'affidamento della «Manutenzione ordinaria e straordinaria ai fabbricati e loro impianti di pertinenza dell'Azienda Sanitaria Ospedaliera O.I.R.M./S. ANNA» importo complessivo dell'appalto (compresi oneri sicurezza) € 4.900.740,00 (quattromilioninovecentomilasettecentoquaranta/00).

Il direttore generale rende noto che: alla gara per la realizzazione delle suddette opere hanno partecipato le seguenti imprese:

A.T.I. Triolet Costruzioni S.r.l. Ecogas Energia S.r.l. Rael S.r.l., A.T.I. Ama. Tucci S.r.l. S.I.C.E. S.r.l, Energy Products S.r.l., A.T.I. F.lli Romeo & C. S.a.s. Trombin impianti S.r.l. Cabrino & Gusmanno S.r.l., A.T.I. Presimp S.r.l. Italproim S.r.l., A.T.I. Sipe S.r.l. Esseci S.r.l., A.T.I. Coimpre S.a.s. Gruppo Sae S.r.l. Idroerre S.r.l., A.T.I. Mattioda Pierino & Figli S.p.a. Keltermica Cordero S.r.l., A.T.I. Magnetti S.r.l. MIT S.r.l. Schinetti S.r.l., A.T.I. C.F.C S.c.r.l. SE.GI S.r.l. Elektra S.c.r.l., A.T.I. Costruzioni Edili 2F S.n.c. Perucca S.r.l. I.C.A. S.r.l., A.T.I. Ed Art S.r.l. Kopa Engineering S.r.l., A.T.I. MA.Fra S.r.l. Tielle Impianti S.a.s., A.T.I. Carpentecnica S.n.c. F.B. Impianti Tecnologici S.r.l. C.I.E.T. S.r.l., A.T.I. S.A.P.E.C. S.p.a. Itic S.r.l., Consorzio Ravennate, A.T.I. Arças S.p.a. Al Europe S.p.a., A.T.I. Rizzi Zuin & C. Errezeta S.n.c. Califel S.r.l., A.T.I. Impresa Costruzioni Rosso Geom. Francesco & Figli S.p.a. Gozzo Impianti S.p.a., A.T.I. Coema Edilità S.r.l. Guerrato S.p.a., A.T.I. S.E.C.A.P. S.p.a. Petrolifera Estense S.p.a., Edil Ma.Vi. Torino S.r.l. Consorzio Cooperative Costruzioni A.T.I. Edil Marco S.a.s. S.A.M.E.T. S.n.c. I.L.M.A. S.n.c. F.lli Iorio S.a.s. Idrotris S.a.s., A.T.I. Rigas S.r.l. Arcobaleno Lavori Soc. coop. consortile a r. l. T.S. Tecnosistemi S.r.l. A.T.I. Sitem Impianti S.p.a. F.R.O.L.A. S.r.l., Coelna Impianti S.r.l. A.T.I. Cesab S.r.l. Medi Impianti S.p.a., A.T.I. De Cicco Benito S.a.s. Ru.Ca di Nicola Canonico.

È risultato aggiudicatario con un ribasso del 19,44% il consorzio Ravennate, con sede in Ravenna, via Teodorico n. 15.

L'appalto è stato aggiudicato a mezzo di pubblico incanto ai sensi degli artt. 19, comma 5, 20, comma 1 e 21, comma 1, lettera *a*) della legge n. 109/94 e s.m. ed i.

L'importo aggiudicato risulta essere pari a \le 4.900.740,00 (comprensivo di \le 142.740,00 per oneri di sicurezza non soggetti a ribasso d'asta).

I tempi per la realizzazione dell'opera sono fissati in 730 giorni naturali e consecutivi a partire dalla data del verbale di consegna dei lavori. Il direttore dei lavori designato è l'arch. Antonio Benevento.

Il direttore generale: dott. Gianluigi Boveri.

C-22948 (A pagamento).

COMUNE DI RAVENNA

Ravenna, piazza del Popolo n. 1

Estratto di avviso di asta pubblica

Il Comune di Ravenna indice, ai sensi dell'art. 49 del regolamento sui contratti del Comune di Ravenna, un'asta pubblica per la «Alienazione della totalità delle quote costituenti il capitale sociale del «Centro Carni S.r.l.». L'asta verrà aperta sul prezzo base di € 9.400.000,00 a corpo. La vendita non è soggetta ad I.V.A. L'asta si terrà il giorno 8 ottobre 2003, alle ore 9, presso la residenza municipale, piazza del Popolo n. 1, Ravenna. Si rende noto che il bando, in versione integrale, si trova pubblicato presso l'albo pretorio del Comune di Ravenna dal 4 agosto 2003 ed è disponibile dalla medesima data sul sito internet: www.comune.ra.it/comune sotto la voce appalti on line. Il plico contenente l'offerta e la documentazione amministrativa deve pervenire improrogabilmente entro e non oltre le ore 12 del giorno 7 ottobre 2003, pena l'esclusione, all'indirizzo e con le modalità indicate nel bando. Presso il Servizio appalti, contratti ed acquisti, piazza del Popolo n. 1, Ravenna, tel. 0544/482222, si possono avere notizie riguardanti la gara e ritirare l'avviso d'asta pubblica. Responsabile del procedimento: dott. Ugo Baldrati.

Il dirigente: dott. Ugo Baldrati.

C-22951 (A pagamento).

CONSORZIO INTERPROVINCIALE ALTO CALORE AVELLINO

Pubblicazione (ex art. 20, legge n. 55/1990)

Società appaltante: Alto Calore Servizi S.p.a., corso Europa n. 41 Avellino tel. 0825/794-1, fax n. 0825/31105.

Oggetto: fornitura massa vestiaria, lotti n. 4.

Importo base appalto: lotto 1) \in 62.000,00; lotto 2) \in 37.000,00: lotto 3) \in 31.000,00; lotto 4) \in 26.000,00.

Procedura-modalità aggiudicazione: R.D. 827/24.

Finanziamento: fondi Alto Calore Servizi S.p.a.

Partecipanti: lotto 1: Tucer S.n.c. S. Giuseppe Vesuviano (NA); Chianese (NA); G: T: Forniture Industriali Casapulla CE; lotto 2: G: T: Forniture Industriali Casapulla CE; lotto 3: G: T: Forniture Industriali Casapulla (CE); Aviu S.a.s. (NA); GI.TES S.r.l. (NA); lotto 4: G: T: Forniture Industriali Casapulla (CE).

Aggiudicatarie: lotto 1: Tucer S.n.c. S. Giuseppe Vesuviano (NA), importo offerto: € 43.848,00; lotto 2: non aggiudicato; lotto 3: non aggiudicato; lotto 4: non aggiudicato.

Avellino, 17 luglio 2003

Il presidente: dott. Michele Iannicelli.

C-22953 (A pagamento).

COMUNE DI LUCERA (Provincia di Foggia)

Avviso di procedura aperta

Ente appaltante: Comune di Lucera (FG), corso Garibaldi n. 74, 71036 Lucera (FG).

Descrizione e cat. del servizio: l'anm.ne comunale di Lucera indice pubblico incanto per l'assunzione di uno o più mutui a tasso fisso, con ammortamento di durata trentennale, con oneri a carico del bilancio comunale, fino all'importo complessivo di € 9.296.224,18 per gli esercizi finanziari 2003/04, da esperirsi in applicazione del decreto legislativo n. 157/95, art. 6, comma 2, lett. *a)*. L'operazione è destinata al finanziamento di opere pubbliche ed altre spese diverse di investimento, cat. 6/B, servizi bancari e finanziari.

Luogo di esecuzione: Comune presso la tesoreria comunale, Banca di Roma, (ABI 3002, CAB 78440, CIN M CIC 11111111111.

Prestazione riservata a particolari professionisti: alla gara possono partecipare, in forma singola o in Associazione Temporanea di Impresa (ATI), ai sensi art. 11 del decreto legislativo n. 157/95 e s.s.mm.ii., le banche autorizzate in Italia, le succursali di banche comunitarie, stabilite nel territorio della Repubblica ed iscritte nell'apposito albo tenuto dalla Banca d'Italia, ai sensi art. 13 del decreto legislativo n. 385/93.

Stipula del contratto: uno o più entro 30 giorni dalla richiesta del Comune e comunque non oltre il 31 dicembre 2004.

Richiesta di documenti: il cap. d'oneri, lo schema di contratto tipo e il fac-simile di offerta presso l'Ufficio ragioneria del Comune di Lucera nei giorni di lunedì, martedì, mercoledì, giovedì venerdì dalle 9 alle 12. Il Responsabile procedimento dott. Raffaele Cardillo, tel. 0881/541236. Il bando di gara, il cap. d'oneri, lo schema di contratto tipo ed il fac-simile di offerta sono pubblicati sul sito internet: www.comune.lucera.fg.it

Termine ultimo per la richiesta della documentazione: 3 giorni prima del termine di presentazione delle offerte.

Persone autorizzate a presenziare: chiunque ne abbia interesse. La gara si svolgerà il 7 ottobre 2003 alle 10 presso la sede municipale di corso Garibaldi n. 74 nella Sala giunta presieduta dal dir.te Responsabile servizi finanziari.

Raggruppamenti temporanei: si rinvia alle disposizioni art. 11, decreto legislativo n. 157/95.

Condizioni minime di partecipazione: il plico dovrà contenere 2 buste, entrambe sigillate con ceralacca e recanti rispettivamente la seguente sovra dicitura: busta A «documentazione»; busta B «offerta economica», sia la busta A che la busta B dovranno essere racchiuse in un plico, anch'esso sigillato e contro-firmato sui lembi di chiusura, contenente la seguente sovra dicitura: «Non aprire contiene documenti per la gara di mutui per investimenti». Per i documenti da presentare si rinvia al bando integrale.

Validità offerta: l'offerta dovrà essere valida fino al 31 dicembre 2004.

Criteri di aggiudicazione: mediante esperimento di pubblico incanto, con criterio del tasso di interesse più basso espresso come maggiorazione/riduzione rispetto allo «Interest Rate Swap» (IRS) tasso lettera verso Euribor a 6 mesi rilevato sul «Sole 24 Ore» del giorno di pubblicazione del presente avviso nella G.U.R.J. foglio delle inserzioni Parte II, per la seguente durata del periodo di ammortamento dei mutui e la corrispondente durata dello «I.R.S.».

Durata ammortamento mutui: fino a 30 anni.

Durata Interest Rate Swap: I.R.S. 25 anni. Per i mutui che saranno richiesti dall'amministrazione dopo 180 giorni dalla data di pubblicazione del presente bando. Il medesimo valore della maggiorazione/riduzione offerta dovrà essere applicato sull'IRS lettera a 6 mesi sull'Euribor rilevato sul «Sole 24 Ore» del 4° giorno lavorativo bancario precedente la data di stipula del contratto di mutuo.

Altre informazioni: Il plico confezionato, dovrà essere inoltrato al seguente indirizzo: «Comune di Lucera Ufficio gabinetto del sindaco corso Garibaldi n. 74, 71036 Lucera (FG)». Esso dovrà pervenire, a pena l'esclusione, entro le 13 del 6 ottobre 2003», data di spedizione e ricezione del bando alla G.U.C.E.: 30 luglio 2003.

Il dirigente del servizio economico e finanziario: dott. Raffaele Cardillo

C-22965 (A pagamento).

REGIONE DELL'UMBRIA Giunta regionale

Fornitura aggiudicata

Amministrazione aggiudicatrice: Regione Umbria, Servizio provveditorato, Demanio e patrimonio, via Pievaiola n. 15, Perugia (Italia), tel. 075/5044506.

Procedura di aggiudicazione: aperta, pubblico incanto con le modalità di cui al decreto legislativo n. 358/1992 e s.m.

Data di aggiudicazione della fornitura: 11 luglio 2003.

Criterio di aggiudicazione dell'appalto: offerta economicamente più vantaggiosa.

Numero offerte ricevute: 4.

Nome ed indirizzo del fornitore: P.V.A. Italia S.r.l. di Perugia.

Natura e quantità dei prodotti da fornire: uniformi estive ed invernali agli autisti ed operatori tecnici in servizio presso la Regione Umbria.

Prezzo offerto: € 135.600,00, più I.V.A.

Data di pubblicazione del bando nella G.U.C.E.: 8 marzo 2003.

Data invio e ricezione del presente avviso all'U.P.U.C.E.: 5 agosto 2003.

Il dirigente responsabile del servizio provveditorato: avv. Maria Balsamo

S-19576 (A pagamento).

REGIONE DELL'UMBRIA Giunta regionale

Fornitura aggiudicata

Amministrazione aggiudicatrice: Regione Umbria, Servizio provveditorato, Demanio e patrimonio, via Pievaiola n. 15, Perugia (Italia), tel. 075/5044506.

Procedura di aggiudicazione: aperta, pubblico incanto, ai sensi dell'art. 9, comma 1, lett. a) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e s.m.

Data di aggiudicazione della fornitura: criterio di aggiudicazione dell'appalto: offerta economicamente più vantaggiosa ex art. 19, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.

Numero offerte ricevute: 28.

Nome ed indirizzo del fornitore: Siemens S.p.a. di Milano.

Natura e quantità dei prodotti da fornire: fornitura e messa in opera di un sistema di cablaggio strutturato e di una rete locale presso la sede regionale «Broletto».

Prezzo offerto: € 452.341,32, più I.V.A.

Data di pubblicazione del bando nella G.U.C.E.: 27 marzo 2002.

Data invio e ricezione del presente avviso all'U.P.U.C.E.: 5 agosto 2003.

Il dirigente responsabile del servizio provveditorato: avv. Maria Balsamo

S-19577 (A pagamento).

REGIONE DELL'UMBRIA Giunta regionale

Appalto aggiudicato

Amministrazione aggiudicatrice: Regione Umbria, Servizio provveditorato, Demanio e patrimonio, via Pievaiola n. 15, Perugia (Italia), tel. 075/5044506.

Descrizione del servizio: affidamento del servizio di esame e certificazione dei rendiconti di spesa relativi ad attività finanziate dal POR Ob. 3 2000-2006 della Regione dell'Umbria.

Data di aggiudicazione del servizio: 25 luglio 2003.

Procedura e criterio di aggiudicazione: procedura aperta, pubblico incanto, ai sensi della L.R. 9 marzo 1979, n. 11 e s.m. e con le modalità del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157 e s.m., da aggiudicare a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa.

Numero offerte ricevute: 7.

Nome ed indirizzo prestatore del servizio: Società KPMG S.p.a., sede legale in Milano, via Vittor Pisani, n. 25.

Prezzo offerto: € 78.200,00, più I.V.A.

Data di pubblicazione del bando nella G.U.C.E.: 6 maggio 2003. Data invio e ricezione dell'avviso all'U.P.U.C.E.: 5 agosto 2003.

Il dirigente responsabile del servizio provveditorato: avv. Maria Balsamo

S-19578 (A pagamento).

REGIONE DELL'UMBRIA Giunta regionale

Appalto aggiudicato

Amministrazione aggiudicatrice: Regione Umbria, Servizio provveditorato, Demanio e patrimonio, via Pievaiola n. 15, Perugia (Italia), tel. 075/5044506.

Descrizione del servizio: valutazione per l'accreditamento delle sedi operative degli organismi di formazione regionali.

Data di aggiudicazione del servizio: 18 luglio 2003.

Procedura e criterio di aggiudicazione: procedura aperta, pubblico incanto, ai sensi della L.R. 9 marzo 1979, n. 11 e s.m. e con le modalità del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157 e s.m., da aggiudicare a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa.

Numero offerte ricevute: 3.

Nome ed indirizzo prestatore del servizio: R.T.I.: organismo di normazione e certificazione di sistemi di qualità aziendali commercio, turismo e servizi UNITER di Roma (capogruppo), IQM Ispezioni e Monitoraggi per la Qualità S.r.l. di Roma (mandante) e Sviluppo & Competenze SV&CO S.r.l. di Roma (mandante).

Prezzo offerto: € 156.375,00, più I.V.A.

Data di pubblicazione del bando nella G.U.C.E.: 6 maggio 2003. Data invio e ricezione dell'avviso all'U.P.U.C.E.: 5 agosto 2003.

Il dirigente responsabile del servizio provveditorato: avv. Maria Balsamo

S-19579 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI BARI Area Contrattuale, Settore II, Servizi e Forniture

Avviso di appalto aggiudicato

Nome e indirizzo dell'amministrazione aggiudicatrice: Università degli Studi di Bari, piazza Umberto I, n. 1, 70100 Bari.

Oggetto: affidamento del servizio relativo alla progettazione, ideazione e realizzazione della campagna pubblicitaria per l'anno accademico 2003/2004, per l'importo a base d'asta di 166.000,00 oltre I.V.A.

Aggiudicazione prescelta: licitazione privata, da aggiudicarsi ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo n. 157/95 e dell'art. 6 del decreto del Presidente della Repubblica n. 403/2001 in funzione dei criteri di valutazione previsti nell'art. 6 del capitolato.

Data dell'aggiudicazione dell'appalto: 30 giugno 2003.

Numero delle offerte ricevute: n. 10.

Nome dell'aggiudicatario: Homina Comunicazione e relazioni pubbliche, via del Monte n. 10, 40126 Bologna.

Importo: \leqslant 162.646,80, oltre I.V.A. pari al ribasso del 2.02 sull'importo a base d'asta, punteggio conseguito 80.68/100.

Data di pubblicazione bando di gara nella G.U.R.I.: 4 giugno 2003, n. 127.

Data di invio per la pubblicazione del bando nella G.U.C.E.: 27 maggio 2003.

Data di invio dell'avviso: l'avviso è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della G.U.R.I. e della G.U.C.E. in data 31 luglio 2003.

Bari, 31 luglio 2003

Il rettore: prof. Giovanni Girone.

C-22959 (A pagamento).

PROVINCIA DI VERONA

Avviso di gara

Ente appaltante: Provincia di Verona, via Santa Maria Antica n. 1 tel. 045/8088635-674, fax 045/8088742, sito internet: www.provincia.vr.it

Oggetto: appalto per il servizio progettazione definitiva ed esecutiva, di coordinamento sicurezza in fase di progettazione e di esecuzione, direzione layori, altre prestazioni finalizzate all'ottenimento del certificato di prevenzione incendi di alcuni istituti scolastici.

Importo complessivo presunto del servizio € 450.000,00.

Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto da esperirsi con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa.

Luogo di esecuzione: territorio della Prov. di Verona.

Esperimento della gara: in prima seduta pubblica ore 10,30 del 15 settembre 2003.

Termine ricez. offerte: ore 12 del 10 settembre 2003.

Finanziamento: fondi ordinari.

Il Bando è affisso all'albo pretorio della Provincia e del Comune di Verona nonché sul. sito: www.provincia.vr.it

Il dirigente del servizio gare e contratti: avv. Gianfranco Biancardi

C-22963 (A pagamento).

COMUNE DI GONZAGA (Provincia di Mantova)

Esito di gara per appalto fornitura e posa di opere di arredi, complementi d'arredo, integrazione impianti e finiture nel teatro comunale

Il responsabile del servizio tecnico, responsabile del procedimento rende noto: che nei giorni 25-26-27 giugno 2003 è stata esperita la gara d'appalto in oggetto, mediante procedura aperta-pubblico incanto, con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa rispetto all'importo posto a base di gara pari ad € 375.000,00; che alla gara hanno partecipato i seguenti concorrenti: 1) Gufram S.r.l. di Balangero (TO); 2) Mazzoli S.r.l. di Torbole Canaglia (BS); 3) Edilatellana S.c.r.l. di casagiove (CE); 4) Destro S.p.a. di Albignasego (PD); 5) Italtecnica S.n.c. di Rubano (PD); 6) A & T Multimedia S.r.l. di Lavis (TN). Che la ditta A & T Multimedia S.r.l. di Lavis (TN) è stata esclusa. Che la gara non è stata aggiudicata in quanto nessuna ditta ammessa ha raggiunto il punteggio minimo previsto nell'offerta tecnica.

Il responsabile del procedimento: geom. Franco Rotta

C-22964 (A pagamento).

COMUNE DI ASTI

Bando di gara d'appalto

- I.1. Comune di Asti sett. appalti/servizio acquisti, piazza San Secondo n. 1, 14100 Asti Italia 0141/399219/325/392 0141/399219/250 s.cortese@comune.asti.it e.fassi@comune.asti.it www.comune.asti.it
 - I.2. Come al p. I.1.
 - I.3. Come al p. I.1.
- I.4. Comune di Asti Ufficio protocollo piazza San Secondo n. 1, 14100 Asti Italia.
 - I.5. Livello regionale/locale.
 - II.1.3. 16.
 - II.1.4. No.
- II.1.5. Viabilità invernale triennio 2003/2004, 2004/2005 e 2005/2006 operazioni di spartineve e di trattamento antigelo nella zona urbana ed extraurbana.
 - II.1.7. Comune di Asti.
 - II.1.8.2. 90212000 90213000.
- II.1.9. Sì; le offerte possono essere presentate per: un lotto più lotti tutti i lotti.
 - II.1.10. No.
 - II.2.1. € 602.475,00 + I.V.A.
 - II.3. Inizio data di stipulazione del contratto e fine 31 marzo 2006.
- III.1.1. Cauzione provvisoria: \leqslant 4.800,00 per ciascuno dei lotti 1 e 2; \leqslant 3.300,00 per ciascuno dei lotti 3, 4, 5 e 6 cauzione definitiva pari al 5% dell'importo contrattuale.
 - III.1.2. Finanziamento con mezzi propri del bilancio comunale.
 - III.1.3. ex art. 11, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i.
- III.2.1. Oltre ai requisiti richiesti per la partecipazione ai pubblici appalti, si richiede:
- III.2.1.2) 1) idoneità economica e finanziaria dell'impresa ai fini dell'assunzione dell'appalto in questione con indicazione di istituto/i di credito in grado di attestarla in caso di aggiudicazione; 2) fatturato globale dell'impresa, risultante dai bilanci approvati e depositati presso il registro delle imprese, ovvero, per le imprese che non siano tenute al deposito dei bilanci, dalle dichiarazioni I.V.A. regolarmente presentate, relativo all'ultimo triennio (2000-2001-2002), non inferiore a: \leqslant 272.000,00, per ciascuno dei lotti 1 e 2; \leqslant 170.000,00 per ciascuno dei lotti 3 e 4; \leqslant 162.000,00 per ciascuno dei lotti 5 e 6; in caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese rale importo potrà essere riferito complessivamente a tutte le imprese ragruppate, purché ognuna di esse abbia un fatturato non inferiore al 40% di quello complessivamente richiesto per ciascun lotto;
- III.2.1.3) 3) assunzione e regolare svolgimento nell'ultimo triennio(2000/2001/2002)di servizi analoghi a quelli in oggetto della presente gara, per un importo complessivo, riferito a tale triennio non inferiore a: € 80.000,00 per ciascuno dei lotti 1 e 2; € 51.000,00 per ciascuno dei lotti 3 e 4; € 48.500,00 per ciascuno dei lotti 5 e 6; in caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese tale importo potrà essere riferito complessivamente a tutte le imprese raggruppate purché ognuna di esse abbia eseguito almeno il 40% dei servizi complessivamente richiesti per ciascun lotto; 4) disponibilità dei mezzi sufficienti per l'esecuzione del servizio in possesso di tutti i requisiti e le approvazioni prescritte secondo i capitolati speciali d'appalto e la normativa vigente in materia, tenuto presente quanto precisato al successivo p. VI.4.
 - III.3.1. No.
 - III.3.2. No.
 - IV.1. Ristretta.
 - IV.1.1. No.
- IV.1.3.1. Numero dell'avviso nell'indice della G.U.C.E.: 2003/S 89-079452 dell'8 maggio 2003.
- IV.2. Prezzo più basso: massimo ribasso unico percentuale sui prezzi posti a base di gara per il lotto a cui si partecipa.
 - IV.3.3. 4 settembre 2003 ore 17.
 - IV.3.5. It.
 - IV.3.6. 90 giorni.
 - VI.1. No.
 - VI.3. No.

VI.4. all'apertura delle buste si procederà secondo il seguente ordine: lotto 1, 2, 3, 4, 5 e 6; ogni ditta potrà chiedere di essere invitata alla gara e quindi di presentare offerta per uno o più lotti o per tutti i lotti, ma con la condizione che, qualora la ditta sia già risultata aggiudicataria di lotto/i precedente/i e dalla documentazione presentata in sede di istanza di invito alla gara non risulti avere la disponibilità di mezzi sufficient per l'espletamento del servizio, oltre che relativamente al/ai lotto/i agiudicati anche per il lotto o i lotti successivi, tale impresa verrà automaticamente esclusa dalla prosecuzione della gara; responsabile del procedimento: dott. ing. Ugo Gamba; responsabile del sub-procedimento (gara d'appalto): dott. Gaetano Oliveri. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida purché ritenuta congrua.

VI.5. 29 luglio 2003.

Il dirigente settore appalti: dott. Giovanni Monticone

C-22966 (A pagamento).

COMUNE DI CARAPELLE

Carapelle (FG), piazza Aldo Moro n. 8 Tel. 0885/799725, fax 0885/795579 Codice fiscale n. 81000730713

Bando di gara pubblico incanto - Lavori di adeguamento della rete fognaria cittadina - Importo progetto € 1.587.795,09

- 1. Stazione appaltante: Comune di Carapelle (Provincia di Foggia), piazza A. Moro n. 8, tel. 0885/799725, fax 0885/795579.
- 2. Procedura di gara: pubblico incanto ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni;
- 3. Descrizione, importo complessivo dei lavori, oneri per la sicurezza e modalità di pagamento delle prestazioni:
 - 3.1) luogo di esecuzione: centro urbano;
- 3.2) descrizione: lavori di videoispezione ed adeguamento della rete fognaria cittadina;
- 3.3) importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza): € 1.051.697,23 (diconsi euro unmilionecinquantunomilaseicentonovantasette/23).

Categoria prevalente OG6, classifica III;

- 3.4) oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: € 20.000,00 (euro ventimila/00);
- 3.5) lavorazioni di cui si compone l'intervento e relativi importi al netto degli oneri della sicurezza non soggetti a ribasso:

Lavorazione —	importo —	<u>%</u>
Scavo e demolizioni	190.809,07	18,495
Condotte e tubazioni	284.336,47	27,560
Opere in c.a.	153.071,87	14,837
Opere in ferro	41.222,25	3,996
Rinterro e trasporto a rifiuto	128.306,40	12,436
Opere di ripristino	233.951,17	22,676
Totale	1.031.697,23	100,00

- 3.6) modalità di determinazione del corrispettivo: a corpo ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera *b*), della legge n. 109/94 e successive modificazioni.
- 4. Termine di esecuzione giorni 360 (giorni trecentosessanta) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori.
- 5. Documentazione: il disciplinare di gara contenente le norme, integrative del presente bando relative alle modalità di partecipazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appalto nonché gli elaborati grafici, il computo metrico, il piano di sicurezza, il capitolato speciale di appalto e lo schema di contratto sono visibili presso l'Ufficio tecnico comunale, nei giorni feriali con esclusione del sabato, dalle ore 10 fino alle 12.

Eventuali copie complete degli elaborati progettuali, comprensive di bando di gara e disciplinare potranno essere richieste alla copisteria 2P con sede in Foggia in via Marchianò n. 50 tel. 0881/663077.

- 6. Termine, indirizzo di ricezione, modalità di presentazione e data di apertura delle offerte:
- 6.1) termine: le offerte dovranno pervenire entro le ore 12 del giorno non festivo precedente la gara;
 - 6.2) indirizzo: Comune di Carapelle, piazza A. Moro n. 8;
- 6.3) modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara del presente bando;
- 6.4) apertura offerte: prima seduta pubblica presso la sede municipale alle ore 10 del giorno 18 settembre 2003; seconda, eventuale, seduta pubblica presso la medesima sede alle ore 10 del giorno che sarà comunicato ai concorrenti ammessi mediante fax inviato con cinque giorni di anticipo sulla data della seduta.
- 7. Soggetti ammessi all'apertura delle offerte i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10. ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.
 - 8. Cauzione: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
- a) da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dell'appalto di cui al punto 3.3) costituita alternativamente:

da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso la Banca Popolare di Milano, agenzia di Carapelle, Tesoreria comunale;

- da fideiussione bancaria o polizza assicurativa o polizza rilasciata da un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui all'articolo 107 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, avente validità per almeno 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta;
- b) dichiarazione di un istituto bancario, oppure di una compagnia di assicurazione, oppure di un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui all'articolo 107 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto, a richiesta del concorrente, una fidejussione o polizza relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante valida fino alla data di emissione del certificato di collaudo.
- 9. Finanziamento: l'opera è finanziata dalla Regione Puglia con fondi: P.O.R. 2000-2001, Asse 1, Risorse naturali, misura 1.1, per € 1.549.370,70 e per € 38.424,39 con fondi comunali.
- 10. Soggetti ammessi alla gara: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole di cui alle lettere a), b), e c), o da imprese riunite o consorziate di cui alle lettera d) e) ed e-bis, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5 della legge n. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000.
- 11. Condizioni minime di carattere economico e tecnico necessarie per la partecipazione:
- a) caso di concorrente stabilito in Italia: i concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere attestazione rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità che documenti il possesso della qualificazione in categorie e classifiche adeguate ai lavori da assumere;
- b) caso di concorrente stabilito in altri Stati aderenti all'Unione europea: i concorrenti devono possedere i requisiti previsti dal decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 accertati, ai sensi dell'articolo 3, comma 7, del suddetto decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, in base alla documentazione prodotta secondo le norme vigenti nei rispettivi Paesi; la cifra d'affari in lavori di cui all'articolo 18, comma 2, lettera b), del suddetto decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, conseguita nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando, deve essere non inferiore a tre volte l'importo complessivo dei lavori a base di gara.
- 12. Termine di validità dell'offerta: 180 giorni dalla data di presentazione.
- 13. Il criterio di aggiudicazione: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4) del presente bando.

- 14. Varianti: non sono ammesse offerte in variante.
- 15. Altre informazioni:
- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 75 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 e successive modificazioni e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'offerta è valida per 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta;
- f) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- g) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11-quater, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- *h*) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- i) i concorrenti possono essere costituiti in forma di associazione mista:
- *j*) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere: *d*), *e*) ed *e*-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3 del medesimo decreto del Presidente della Repubblica qualora associazioni di tipo verticale;
- k) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro dell'Unione europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in euro;
- i corrispettivi saranno pagati, a stati di avanzamento dei lavori, con le modalità previste dall'articolo 42 del capitolato speciale d'appalto, ed entro i termini previsti dall'art. 32 della legge regionale n. 13/2000 della Regione Puglia;
- m) la contabilità dei lavori sarà effettuata ai sensi del titolo XI, art. 45, comma 6 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, sulla base delle aliquote (incidenze) percentuali di cui all'articolo 3 del capitolato speciale d'appalto applicate all'importo contrattuale pari al prezzo offerto aumentato dell'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4) del presente bando; le rate di acconto saranno pagate con le modalità previste dall'articolo 42 del capitolato speciale d'appalto, ed entro i termini previsti dall'art. 32 della legge della Regione Puglia del 25 settembre 2000, n. 13;
- n) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- o) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;
- p) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- q) tutte le controversie derivanti dal contratto sono deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- r) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi dell'articolo 10 della legge n. 675/96, esclusivamente nell'ambito della presente gara;
- s) responsabile del procedimento: è il geom. Nicola Mazzilli, piazza A. Moro n. 8, Carapelle (FG), tel. 0885/799725.

Carapelle, 4 agosto 2003

Il responsabile dell'ufficio tecnico comunale: geom. Nicola Mazzilli

S-19566 (A pagamento).

AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI MENTANA

Bando di gara d'appatw

Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni	Data di ricevinsento dell'avviso	N. di identificazione
Lavori	Forniture 0	Servizi X

× 5 Š L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP) ?

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

1.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUNICATRICE

Denominazione	Servizio Responsabile
Amministrazione Comunale di Mentana	Affari Generali
Indirizzo	C.A.P.
Piazza Borghese, 4	90013
Località/Cirtà	Stato
Mentana (RM)	Italia
Telefono	Telefax
06/90969216.	06/90960290
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet
a.marroni@conxune.mentano.rm.it	www.comune.mentana.rm.it

[.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE:

Come al punto 1.1

I.S) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE: LIVELLO LOCALE

SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

II.1) DESCRIZIONE

II.1.3) Tipo di appatto di servizi Categoria del servizio II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appatto

FORNITURA DI PRESTAZIONI DI LAVORO TEMPORANFO INTERINALE RIJFRITO A FIGURE DI CATEGORIA DI, CI, B3 E B1 (C.C.N.L. DEL COMPARTO REGIONI ED AUTONOMIE LOCALI).

II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

Sedi Comunali

II.1.8) Nomenclatura

II.1.8.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti) *

Vocabolario principale 74520000-0 Oggetto principale Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

II. I.8.2) Altre nomenclature rilevanti CPC872

II.1.10) Ammissibilità di varianti : NO

II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO

II.2.1) Quantitativo o entità totale

IMPORTO PRESUNTO € 58,000,00 (Euro CINQUANYOTTOMILA/101) OLTRE IVA € 11,600,00 COMPRENSIVO DI OGNI ONERE Periodo di mesi 36 dall'aggiudicazione dell'appalto II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, SEZIONE III: INFORMAZIONI FINANZIARIO E TECNICO

III.1) COMDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste

Cauzioni: vedi art. 16 del capitolato.

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in

Fondi propri

III.1.3) Forma giurídica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitorì o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appatto

Vedi art. 3 del capitolato

III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

. LIV.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di Servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere Vedi att.3 e 4 del capitolato.

III.2. (. () Situazione giuridica -prove richieste

Vedi art. 4 del capitolato.

III 2.1.2) Capacità economica e finanzíaría -prove richieste

Vedi art. 4 del capitolato

III 2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richicsi

Vedi art. 4 del capitolato

III. 3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione? : SI

Imprese in possesso di specifica autorizzazione ministeniale rilasciala ai sensi dell'art. 2 della legge 196/1997 con iscrizione alfa C.C.I.A.A. per l'attività oggetto dell'appatto III.3.2). Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali dei personale incaricato della prestazione del servizio? : Si

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

IV.1) TIPO DI PROCEDURA: APERTA

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE

B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini dì :

B2) criteri enunciati nel capitolato

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerii

Disponibili fino a 5 giorni prima della scadenza

€ 0.10 a pagina Costo

Mentana oppure tramite versamento bancario presso la Cassa di Risparmio di Ricti Agenzia di Mentana Condizioni e modajità di pagamento : versamento su c/c postale n. 51058006 intestato a Comune di

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricczione delle offerte o delle domande di partecipazione

GIORNO 30.09.2003 ore 12.00

IV.3.5) Linguale utilizzabile/i nelle offerte o nelle dontande di partecipazione : ITALIANA

IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta :

Fine a 180 giorni dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte

rappresentante dell'impresa concorrente munito di specifica delega

IV.3.7.2) Data, ora e luogo : giorno 1.10.2003 ore 09,00 nella sede comunale di Piazza Borghese n.4

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? :NO

VI.3) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO / PROGRASSIA FINANZIATO DAI FONDI DELL'UE?*; NO

VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI

- Modalità di Presentazione Offerre vedi arr. 4 del captitolato. Per quanto non explicitamente indicato nel presente Bando si fa riferimento al Captitolato Relativamente alle informazioni fornite saranno rispettati i principi di riservatezza ai sensi della L. 675/96 e successive modificazioni.

VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO : 04.08.2003



Informationi non indispensabili alla pubblicatione

S-19354 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI SALERNO

Bambo di gana d'appadro

Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni Data di ricevimento dell'avviso N. di identificazione Formiture

Servizi

Lavori

L'appalto cleatra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP)? NO x SI 🗆

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.I) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

1	
Denominazione	Servizio responsabile
Università degli Studi di Salemo	Rip. IV – Ufficio Contratti - Coordinamento Uffici Tecnici – Ufficio Impianti
Indirizzo	C.A.P.
Via Ponte Don Melillo	84084
Località/Città	Stato
Fisciano	Italia
Telefono	Telefax
089.966022 - 6257-6261	089.966229
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
Ufficio.contratti@seda.unisa.it	www.unisa.it

I.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI;

Come al punto I.1 x

Se diverso, cfr. allegato A

I.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE:

Come al punto I.1 [

Se diverso, cfr. allegato A X

Se diverso, cfr. allegato A

[4] INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE:

Come al punto L.1 X

I.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Altro

SEZIONE II: OCCETTO DELL'APPALTO

II.1) DESCRIZIONE

II.1.3) Tipo di appatto di servizi (nel caso di appatto di servizi) codice CPV 50520000 Categoria del servizio

II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto

Servizio di controllo e manutenzione degli impiand di rilevazione incendio e relativi sistenti di spernimento e servizio delle sedi universitarie di Fisciano, Baronissi. Penta e Salerno

II.1.7) Luogo di escenzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

Fisciano (SA), Baronissi (SA), Penta (SA) Salerno

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

II.1.8) Nomenclatura

II.1.8.1) CPV (vocabolarlo comune per gli appalit) *

Vocabolario principale **50520000**

II.1.9) Divisione in Totti (per ulteriori precisazioni sui lotti utilizzare l'allegato B nel numero di copie necessario)

II.1.10) Anunissibilità di variand (se pertinente)

II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO

venti mila duecentotrentadue 100), oltre IVA, così suddiviso: E 124.404,00 per il controllo e manutenzione ordinaria: E 35.725,00 per la manutenzione straordinaria a misura; E 60.103,00 per la manutenzione 11. II.2.1) Quantitativo o entità totale (compress tutti gli eventuali iotti e opzioni) E 220.232.00 (euro duecento

II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

1. O: Periodo in mesc/i: 12 dalla data del verbale di consegna degli impianti.

SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E **FECNICO**

III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

III.1.1) Cauzioni e garanzie richleste (se del caso)

cauzione provvisoria: 2% dell'importo a base d'appaito, pari a € 4.404.64; cauzione definitiva: 5% dell'importo

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in

Finanzlamento: bliancio di Ateneo.

Pagamenti: come da disciplinare tecnico amministrativo

III.1.3) Forma gluridica che dovrà assumere il raggruppamento di Imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggindicatario dell'appalto (se pertinente)

In conformità a quanto stabilito dall'art. 11 del d. 1gs. 157/95 e s.m.i.

III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / dei fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere Le indicazioni di cul sapra dovranno essere rese compilando la modulistica allegata al bando di gara, nelle forme di cui al D.P.R. n. 445/2000, sottoscritta con firma leggibile e per esteso, non autenticata e corredata da fotocopia di un documento di identità in corso di validità, con la quale i legali rappresentanti attestino sotto la propria responsabilità il possesso dei requisiti

III.2.1.1) Situazione gluridica -prove richieste

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

iscrizione, da almeno quattro anni, nel registro della C.C.I.A.A. o, per le imprese non residenti in Italia, nel registro professionale dello Stato di appartenenza

il non trovarsi jn nessuna delle condizioni di cul al primo comma lett. a),b).c).d),e) ed f) dell'art.11 d.lgs 358/92 e s.m.i. così come richismato dall'art.12 del d.lgs. 157/95;

l'insussistenza di forme di controllo o di collegamento a norma dell'art.2359 del codice civile con altri soggetti partecipanti alla gara:

il rispetto delle norme che disciplinano il diritto si lavoro del disabill, si sensi della L. 68/99:

il non avvalersi dei piani individuali di emersione dal lavoro sommerso di cui alla l. 266/02;

III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria -prove richieste

Presentazione di glmeno una referenza bancaria;

dichiarazione di aver realizzato nel triennio di riferimento 2000,2001,2002 un fatturato <u>elobale non</u>

inferiore ad € 440,464,90;

dichiarazione di aver realizzato nel triennio di riferimento 2000,2001,2002 un importo globale di servizi analoghi nen inferiore ad € 330.348,00;

II.2.1.3) Capacità tecnica — tipo di prove richieste

II.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

sbilitazioni L. 46/90 lett. 2).

descrizione delle apparecchiature tecniche e delle misure atte a garantire la qualità del servizio;

indicazione del numero medio annuo dei dipendenti negli ultimi tre anni e l'elenco del soggetti responsabili per il servizio con indicazione del titoli di studio e professionali e, in particolare, di quelli incaricati dei controlli di qualità.

III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione?

St -× III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio?

× □ 0N SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) TIPO DE PROCEDURA

Aperta x IV.1.1) Sono glà stati scelit candidati? (se perimente e solo nel caso di procedure negoziate)

ıs × IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE

B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di:

B1) criteri sotto enunciati (se possibile in ordine decrescente di priorità)

1. ribasso offerto per la conduzione ordinaria: Ilao a 30 nunti;

* Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

- ribasso efferto per 21 interventi straordinari a misura: fino a 10 punti
- ribasso offerto per eli interventi straordinari a corpo: fino a 10 punti;
- programma del servizio di gestione e manutenzione degli impianti: fino a 35 punti:

÷ vi

esperienze precedenti: fino a 15 punti.

In ordine decrescente di priorità:

SÌ

×

9

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

IV.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice *

IV.3.2) Document contrattuali e documenti complementari - condizioni per ottenerli

Disponibili fino al 12/09/2003 (gg/mm/aaaa)

Costo: non è previsto pagamento - valuta :

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione (a seconda del ripo di procedura, aperta oppure ristretta e negoziata)

15/09/2003 (gg/mm/aaaa) o: (dalla data di spedizione dell'avviso)

Ora (se pertinente): ore 12,00 quatora si opti per la consegna a mano

IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione

SV altre - paese terzo PT FI Ę 23 33 DA DE EL IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta (nei caso delle

120 giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte)

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se pertinente)

Tutti coloro muniti di regolare documento di riconoscimento

IV.3.7.2) Data, ora e luogo

data: 17/09/2003 (gg/mm/aaaa) c luogo: sala 43/D Edificlo Rettorato

ora: 10,30

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?

Si x

VI.3) L'appalto è connesso ad un procetto / programma finanziato dai fondi dell'ue?*

. S NO × VI,4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)

Il pico contenente l'offerta deve riportare ben visibile la dictura. "Asta pubblica per il servizio di controllo e manntenzione degli impianti di rilevazione lucendio e relativi sistemi di spegnimento a servizio delle sedi universitarie di Fisciano, Baronissi, Penta e Salerno."

E. previsto sopralluogo obbilgatogio da effettuare entro il 12.09.2003, previa prenotazione telefonica si n. 089/966257-6261-6187. Non sono ammesse le offerte condizionate e quelle espresse in medo, indeterminato, non si farà luozo a miziloria. né sarà consentita, in sede di zara, la presentazione di altra offerta. Al fine di attuare i controll previeti della normativa in materia di semblificazione amministrativa si procederà, in presenza di almeno dieci offerte e dovo la valutazione delle offerte economiche, al sorteggio pubblico del concorrenti, con le modallià previste dal disciplinare di gara. E" previsto sopralinogo abbligatorio da effettuarsi, previa prenotazione telefonica, encro il giorno 30.09.2002 VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO: 23/07/2003 (88/mm/aaaa) Non si procederà ad aggludicazione in presenza di una sola offerta valida <u>Modyj di enclygione: indicati nel disciplinare di gara</u>

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

^{*} Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

ALLEGATO A

1.2) Indirizzo presso Il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni

Denominazione	Servizio responsabile	
Università degli Studi di Salemo	Rip. IV - Ufficio Contratti - Coordinamento Uffici	
	Tecnici - Ufficio Impianti	
Indirizzo	C.A.P.	Lav
Via Ponte Don Meiillo	84084	ΡŌ
		ď
Località/Cirtà	Slato	3
Fisciano	Italia	
Telefono	Telefax	
		[
089,966022 - 6230 - 6257-6261-6187	089.966229	-
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)	ਰ ' □ (
		<u>-</u>
ufficio.contratti @seda.unisa.it	www.unisa.it	SE

1.3) Indirizzo pressó il quale è possibile ottenere la documentazione

Denominazione	Servizio responsabile
	Rip. IV - Ufficio Contratti - Coordinamento Uffici
Università degli Studi di Salerno	Tecnici – Ufficio Impianti
Indinizzo	C.A.P.
Via Ponte Don Melillo	84084
Località/Cità	Stato
Fisciano	Italia
Telefono	Telefax
089,966022 - 6239-6257-6261-6187	089.966229
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
ufficia.contratti@seda.unisa.it	Www.inisa it

1.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE

Denominazione	Servizio responsabile
Università degli Studi di Salerno	Direzione Amministrativa - Ufficio Protocollo
Indirizzo	CAP.
Via Ponte Don Meillio	84084
Località/Città	Stato
Fisciano	Italia
Telefono	Telefax
089.966022 - 6230	089.966229
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
Ufficio.contratti@geda.unisa.lt	www.unisa.it

FISCIANO, 22.07.2003

IL DIRETTORE AMMINISTRAÇIVO OSVALDO RICCIARDI
OLLA IL IL DIRETTORE AMMINISTRAÇIVO OSVALDO RICCIARDI

* Informazioni non indispensabili alfa pubblicazione

C-22900 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione Generale dei Lavori e del Demanio

Bando di gara d'appatto

Javori [X] Forniture □ Servizi □

Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni Data di ricevimento dell'avviso N. di identificazione

appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP) ? NO SI XI

ZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

1.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denomination of the second	
Deligiiiiazigiie	Servizio responsabile
Ministero della Difesa – Direzione	7^ Divisione
Generale dei Lavorí e del Demanio	
Indirizzo	C.A.P.
Piazza della Marina 4	00196
Localitá/Città	Stato
Кота	<u>=</u>
Telefono	Telefax
06.36806173	06.36803272
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
urp@geniodife.difesa.it	www.geniodife.difesa.it

1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI:

Come al punto 1.1

I.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE:

Denominazione	Servizio responsabile
Copistería Berus	
Indirizzo	CAP.
Via Trionfale 77/A	00195
Località/Città	Stato
Roma	
Telefono	Telefax
06.39738343	06.39736252
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)

I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/ILE DOMANDE DI DARTECIDAZIONE:	1.1.10)
Come al punto I.1	□ ON
1.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE Livello centrale [X] Istituzioni Europee	II.2) QU
s/locale O	11.2.1) Q
SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO	EURO 9
II.1) DESCRIZIONE	quali on
II.1.1) Tipo di appalto di lavori Esecuzione [X] Progettazione ed esecuzione ☐ Esecuzione, con qualsiasi mezzo, di ☐ un'opera conforme ai requisiti specificati	II.2.2) O posson
dall'amministrazione aggiudicatrice II.1.2) Tipo di appalto di forniture Acquisto □ Locazione □ Leasing □ Acquisto a riscatto □ Misto □	" II.3) DU
II.1.3) Tipo di appalto di servizi Categoria del servizio	Periodo
II.1.4) Si tratta di un accordo quadro? NO 🗵 SI □	FINANZ
II.1.5) Denominazione conferita all'appatto dall'amministrazione aggiudicatrice	III.1) CO
C.E. 045403	2%!
II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto	i
ESECUZIONE DEI LAVOR? PER REALIZZAZIONE AUTORIMESSA PER MANUTENZIONE ELICOTTERI.	a a a
II.1.?) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi	<u>.</u>
VITERBO – AEROPORTO MILITARE . Codice NUTS //	III.1.2) F disposi
II.1.8) Nomenclatura II.1.8.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti) *	Il finanz pagame
Vocabolario principale Vocabolario supplementare (se pertinente)	disciplin
Oggetto principale 45222210-4	III.1.3) F
Oggetti complementari // //	oj torni
II.1.8.2) Altre nomenclature rilevanti (CPA/NACE/CPC) //	E'data'
II.1.9} Divisione in lotti NO ⊠ SI □	
Le offerte possono essere presentate per: un lotto □ più lotti □ tutti i lotti □	

1.10) Ammissibilità di varianti

|X|| S; □ C

QUANTITATIVO O ENTITA DELL'APPALTO

2.1) Quantitativo o entità totale (compresi tutti gli eventuali lotti e opzioni)

(URO 9.350.000,00 + IVA 20 % comprensivo della somma di EURO 281.000,00 uali oneri per l'attuazione del Piano di sicurezza (L.494/96) non soggetti a ribasso

II.2.2) Opzioni (eventuali) - Descrizione ed indicazione del momento in cui possono venire esercitate (se possibile)

JURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

do in giorni 450 dalla data di consegna lavori

EZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, NANZIARIO E TECNICO

III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

II.1.1) Cauzioni e garanzie richieste (se del caso)

- 2% importo posto a base di gara per partecipazione alla gara di appalto;
- in caso di aggiudicazione:
- cauzione definitiva pari al 10% dell'appalto;
 polizza per danni Euro 11.500.000,00
- polizza per responsabilità civile 5% di quella per danni con minimo di 500.000,00
 Euro e massimo 5.000.000 Euro

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia

Il finanziamento è previsto sul cap. 7295 del bilancio del Ministero Difesa ed il pagamento delle opere eseguite avverrà secondo le modalità indicate nel disciplinare di gara.

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto. (se pertinente)

E' data facoltà alle imprese presentare offerta ai sensi dell'articolo 13 della 1, 109/94 e s.m., con le caratteristiche indicate nel disciplinare di gara

III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la possedere

concorrenti dovranno presentare, pena esclusione, e con le modalità indicate nel 445/2000, attestanti il possesso dei requisiti generali e tecnico economici previsti particolare dovranno essere in possesso di attestazione SOA, inerenti le categorie e classifiche sotto indicate e per sistema qualità aziendale UNI EN ISO 9000, ai sensi disciplinare di gara, dichiarazioni in forma di autocertificazione ai sensi del D.P.R. n. dalla normativa vigente ed elencati ai punti 8 e 9 del disciplinare di gara. artt. 3, 4, 17 e 18 D.P.R 25.01.2000, N. 34

	Decoration to	Qualificazione	Cribananaltabili
Importo	Altra categoria	obbligatoria	(SI/NO)
3.700.000,00	Prevalente	Si	Limit di legge (30%)
1.580.000,00	 Altra categoria	S	NO (salvo limiti di legge)
2.100.000,00	 Altra categoria	Si	NO (salvo limiti di (egge)
1.970.000,00	Altra categoria	ON	Si

III.2.1.1) Situazione giuridica -prove richieste

25.01.2000, N. 34, in forma di autocertificazione, come specificato ai successivi punti Le imprese straniere, prive di attestazione SOA, dovranno presentare dichiarazioni attestanti il possesso di requisiti generali e speciali ai sensi artt. 3, 4, 17 e 18 D.P.R Attestazione SOA per esecuzione e per sistema qualità aziendale UNI EN ISO 9000 ovvero della dichiarazione del possesso di elementi significativi e correlati del III.2.1.2), III.2.1.3) e, in dettaglio nel disciplinare di gara ai punti 10 e 11; suddetto sistema, ai sensi dell'allegato "C" del predetto DPR 34/2000

III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria -prove richieste

- cifra d'affari (in Euro) in lavori, così come definita dall'art. 18, comma 2, lettera b) def D.P.R. n. 34/2000;
- essere in grado di produrre idonee referenze bancarie 'n

III.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste

- 1, esecuzione di lavori, così come definiti dall'art. 18, comma 5, lettera b) del D.P.R. n. 34/2000;
- esecuzione di un singolo lavoro, ovvero, in alternativa, di due lavori, ovvero, in alternativa, di tre lavori, così come definito dall'art. 18, comma 5, lettera c) del D.P.R. n. 34/2000;
- secondo i valori fissati dall'art. dotazione stabile di attrezzatura tecnica, comma 8, del D.P.R. n. 34/2000;
- 4. possesso del sistema di qualità aziendale UNI EN ISO 9000, ai sensi dell'art. 4 del DPR 34/2000, ovvero della dichiarazione del possesso di elementi significativi e correlati del suddetto sistema, ai sensi dell'allegato "C" del predetto DPR 34/2000

III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione?

S

qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio? III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le

NO E SHE

SEZIONE IV. PROCEDURE

IV.1) TIPO DI PROCEDURA

Negoziata 🗆 Aperta (X) Ristretta accelerata D Ristretta O Negoziata accelerata D

IV.1.1) Sono già stati scelti candidati?

<u>.</u> X ON IV.1.2) Giustificazione della scelta della procedura accelerata

IV.1.3) Pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto

IV.1.3.1) Avviso indicativo concernente lo stesso appalto

:

IV.1.3.2) Eventuali pubblicazioni precedenti

IV.1.4) Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta

5

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE

A) Prezzo più basso 🔀

determinato mediante massimo ribasso previsto per contratti da stipulare a corpo, art. 21 comma 1 lettera b) della legge 109/94 e s.m.i. con la presentazione di giustificazione per la valutazione delle offerte con te modalità previste dal disciplinare di gara.

oppure:

B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di:

B1) criteri sotto enunciati (se possibile in ordine decrescente di priorità) _

/

In ordine decrescente di priorità : NO □ SÌ □

:ende

.

B2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri 🛘

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

IV.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice

C.E. 045403

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli

Disponibili fino al 22.09.2003

Costo: da concordare con soggetto cui punto I.3)

Condizioni e modalità di pagamento: in unica soluzione con le modalità da concordare con soggetto cui punto I.3)

W.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione

30 / 09 / 2003 alle ore 16,30

IV.3.5) Lingue utilizzabili nelle offerte o nelle domande di partecipazione IT IV.3.6) Período minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria

240 giorni naturali e consecutuvi dalla data di apertura del seggio di gara

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte

Come indicato nel disciplinare di gara

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se pertinente)

La gara è pubblica

V.3.7.2) Data, ora e luogo

01 / 10 / 2003 ore 09,30 per apertura plichi, il 20 / 10 /2003, ore 11,30 per apertura offerte, presso ente appaltante punto I.1, stanza 47 secondo piano, con le modalità indicate nel disciplinare di gara.

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI:1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO ⊠⇔SI∴ VI.2) PRECISARE, ALL'OCCORRENZA, SE IL PRESENTE APPALTO HA CARATTERE PERIODICO E INDICARE IL CALENDARIO PREVISTO PER LA PUBBLICAZIONE DEI PROSSIMI AVVISI

VI.3) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO / PROGRAMMA FINANZIATO DAI FONDI DELL'UE?*

NOXi Si⊓

VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI

E' obbligatorio eseguire sopralluogo al sito dove le opere dovranno essere realizzate con le modalità indicate nel disciplinare di gara.

Capitolato speciale d'appalto che potranno essere consultati presso la sede in cui è previsto lo svolgimento della gara, punto I.1. La consultazione è possibile dalle ore Le informazioni di dettaglio dello svolgimento del pubblico incanto e le condizioni amm.ve e tecniche, sono specificate sia nel disciplinare di gara che nell'apposito 09.00 alle ore 12.30 tutti i giorni, esclusi il sabato ed i festivì e, dalle ore 14.00 alle ore 16.00, il martedì e giovedì.

Il disciplinare è disponibile sul sito www.geniodife.difesa.it

VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO: 01 / 08 /2003

μα CAPO DELLA DIVISIONE CONTRATTI ✓ Dir. Dott.ssa Manafaura SCANU

COMUNITÀ MONTANA VALLE DEL SANTERNO

Bando di gara d'appaha

L'appatto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appatti pubblici (AAP)? Si

Servizi

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

1.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGII DICATRICE

Denominazione COMUNITA' MONTANA VALLE DEL SANTERNO	Servizio responsabile UFFICIO TECNICO
Indirizzo	CAP.
VIA MENGONI, 2	67001
Località/Città	Stato
FONTANELICE (BO)	IIALIA
Telefono	Telefax
0542/92638	0542/92491
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
valledelsanterno@valledelsanterno.it	

1.2) INDIRIZZO PRESSO 11 QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI

Come al punto I. I

L3) INDIRIZZO PRESSO 11, QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCTIMENTAZIONE

Come al punto 1.1

Come al punto 1.1

1.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE

Livello regionale/locale

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

C-22931 (A pagamento)

SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

- 11.1) DESCRIZIONE
- 11.1.3) Tipo di appalto di servizi) Categoria del servizio 0
- 11.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto SERVIZIO DI TRASPORTO SCOLASTICO
- II.1.7) LAOGO di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi TERRITORIO DEI COMUNI DI BORGO TOSSIGNANO, CASALFIUMANESE, CASTEL DEL RIO E FONTANELICE E PARTE DEL TERRITORIO DEI COMUNI DI IMOLA E FIRENZUOLA

II.1.8) Nomenclatura

- II.1.8.2) Altre nomenclature rilevanti CPC 712
- II,1.9) Divisione in lotti

Ç

H.1.10) Ammissibilità di varianti (se pertinente)

c

- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO
- II.2.1) Quantitativo o entità totale (compresi tulfi gli eventuali lotti e opzioni) € 387.000,00 oltre IVA10%
- II.3) DURATA DELL'ARPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE Anni scolastici 2003/04 - 2004/05 - 2005/06 rinnovabile per ulteriori 3 anni

SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO ETECNICO

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste

Cauzione definitiva pari al 5% dell'importo contrattuale complessivo

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti sile disposizioni applicabili in materia

Fondi ordinari di bilancio e pagamento su fattura entro 30 gg. dalla presentazione della stessa

- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto/
- A.T.I. ex art. 11 D.Lgs. n.157/95
- III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere

imprese singole, raggruppamenti temporanei d'impresa, cooperative e consorzi aventi sede in uno Stato della Comunità' Europea alle condizioni di cui all'art. 15 del d.lgs. n. 157/95

III.2.1.1) Situazione giuridica - prove richieste

insussistenza cause di esclusione di cui all'art. 12 d.lgs. n. 157/95

111.2.1.2) Capacità economica e finanziaria – prove richieste

aver effettuato nel triennto 2000/2002 servizi di trasporto scolastico per un fatturato minimo per ogni solare di € 129,060,00 al netto di IVA, anche come sommatoria di più appalit, nonchè aver realizzato un fatturato complessivo fra servizi di trasporto scolastico elo di persone su strada per ogni anno solare relativo al triennio 2000/2002 di € 260,000,00 al netto di IVA

III.2.1.3) Capacità tecnica - tipo di prove richieste

idoneità professionale all'esercizio dell'attività di autotrasporto di viaggiatori su strada ai sensi del D.M. 20.12.1991 n. 448 disponibilità dei mezzi rispondenti al D.M. 18.04.77 e ss.mm., immatricolati ad uso di terzi per il servizio di noleggio con conducente in rumero e con la capienza indicati all'art. 4 del c.s.a. il cui primo anno di immatricolazione non potrà essere antecedente al 1993.

possesso della certificazione di qualità rilasciata ai sensi delle norme UNI EN ISO 9001-1994, o 9002-1994, o 9001-2000 da un organismo di certificazione accreditato nel settore EA 31a

III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

11E.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione?

In caso di risposta affermativa, citare la corrispondente disposizione legislativa, regolamentare o amministrativa applicabile

POSSESSO DEI REQUISITI PREVISTI DAL D.M. 20.12.1991 N. 448 E SS.MM

III.3.2) Le persone giuridiche suranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio?

,,

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) Тіро ді ркосерціка

Ristretta accelerata

JV.1.2) Giustificazione della scelta della procedura accelerata

necessità di procedere all'affidamento del servizio in tempo utile per la riapertura del nuovo anno scolastico

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE

A) Prezzo più basso

IV.3) ENFORMAZIONI DI CARATTERE ANVINISTRATIVO

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari - condizioni per ottenerli

Disponibili fino al 22/08/2003 (gg/mm/aaaa)

Costo GRATUITO

Condizioni e modalità di pagamento: I documenti possono essere ottenuti recandosi in loco presso la Comunità Montana oppure tramite posta ordinaria o posta elettronica previa richiesta scritta inviata a mezzo posta o fax

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione (a seconda del tipo di procedura, aperta oppure risretta o negoziata)

22/08/2003 (gg/mm/aaaa)

Ora (se pertinente) 12

* Informacioni non indispensabili alla pubblicazione.

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

Data prevista 27/08/2003 (gg/mm/assa)

ã
은
ğ
<u></u>
Ĕ
e di partecipazio
ē
÷
E
통
ě
░
Ĕ
0
Ě
Ě
9
₹ •
÷
₽
듄
<u> </u>
弘
4
₽.
2
IV.3.5) Li
6
5
_

altre - paese terzo	
S	
ш.	
F	ll
ź	Ш
=	×
Ή.	[]
Ż	
ᆏ	Z)
H	D)
1	
ŏ	

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?

VE.3) L'APPALTO È CONNEXNO AD LIN PROCETTO / PROGRAMMA FINANZIATO DALFONDI DELL'UE?*

VL4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI)

le ditte concorrenti alla gara, in caso di invito, dovranno inoltre:

- A) aver preso visione del c.s.a. che deve essere restituito al momento della presentazione dell'offerta, sottoscritto per accettazione in ogni sua pagina
- B) avere la disponibilità di un ufficio operativo nel territorio della Comunità Montana o di essere. disposti ad istituirlo al momento dell'aggiudicazione del servizio
- avere preso visione dei luoghi e dei percorsi al fine di avere conoscenza dell'attuale organizzazione del servizio e dell'entità dei percorsi Ö

29/07/2003 (gg/mm/aaaa) VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO Il Dingente (Ing. Ricc

C 23217 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALJERA VILLA SCASSI Ospedale civile di Genova Sampierdarena

Bando di yara el'appalte

oll'avviso	Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni
N. ch. ch. th. th. san	Dala di ricevimento dell'avviso
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	N. di identificazione

× × 9 Uappallo rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP)?

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

LJ) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO PEPICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denominazione Aziendi Ospedaltera Villa Scassi Ospedale Civile di Genova Sampierdarena	Servizio responsabile U.O. Gestione Risorse	i i	!
hadniyzo C.so O. Scassi 1	CA.P. 16149		
Località/Cità Genos a	State	: :	:
Telefono Alto 1102530-637	Telefax : 010/4102422	! ! !	
Posta elettomica (e-mail) ceedia solam@eillascassi.it	· Indinzo latement (R.). · www.villaegassi.ii	: ! !	:
entica hertazzoni ©yallastassurt ktionossi (Dyillascassuit			

Come al punto 1.1 L2) INDIRIZZO PRESSO II. QUAUE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIGRI INFORMAZIONE

Conse al punto 1-1 L.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALIKÉ POSSÍNILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Come al punto 1.1

LS) THO DEVIAMENSTRAZIONE AGREDICATRICE. LIVER LO REGISSALE LOCALE. - X

LA) INDIRIZZO AL QUALETINTARE LE OFFICRIFALF POMANDE DI PARTECIPAZZONE:

SEZIONE II: OGGETFO DELL'APPALTO

ILI) DESCRIZIONE

B.1.2) Tipo di appatto di formiture enci caso di appaile di formitore,

Leasing. Тосахюне Acquisto N

Acquisto a riscatto

[11.1.6] Descrizione/oggetto dell'appatto

GARA PUBBLICO INCANTO PER LA FORNITURA DI DISPOSITIVI PER CHIRURGIA ENDOVASCOI ARE, ANGIONRAFIA, ANGIOPLASTICA E RADIOI OGIA INTERVENTINICA PER LA DURATA DI ANNE.

mjormanom non marspensaboli alla pubblicazione

^{*} Informationi non indispensabili-alla pubblicatione

ILL?) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle fornitare o di prestazione dei servizi

Presso indiazzo al punto I.1

II.I.S.2) Altre nomenclature ritevanti (CPA/NACE/CPC) CPC 48150

11.1.9) Divisione in lotti Si

tulli i lotti più lotti N nn lotto N Le offerte possono essere presentate per:

>:

II.2) QUANTITUATINO O ENTITÀ DELL'APPALTO

II.2.1) Quantitativo o cutità totale. Importo triennale presunto € 1.600.000,00.- Iva eschisa

II.3) Durata dell'appalto o termine di escenzion

Periodo in mese il 36 dalla data de aggiunficazione dell'appalto

CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, SEZIONE III: INFORMAZIONI DI FINANZIARIO E TECNICO

111.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di Imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appatto ese pertotente;

ART, 10 COMMA 1 DJ gs 358/92

III.2) COMMZIONI DI PARTECIPAZIONE

nouché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e 111.2.1) Indivazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, tecnico che questi deve possedere

a) iscussone nel registro diffe o nel registro cooperative della CCEAA o registro professionale dello Stato di

residenza relativamente al servizio oggetto della presente gara (se l'impresa concorrente non è residente

in Italia ma in uno degli stati membri della comunità Europea valgono le disposizioni di cui all'un. 19 del

DL vo n. 358/92 e smi);

b) che la darta e a sacietà non si troya in aleuna delle sinazione di cui all'art. 11, comma 1, lutera a, c, d, e e f, del Di.xo n. 358/92 e smi (se l'Ingresa concorrente non è residente in Italia ma in uno degli stati membri della comaintà Europea valgono le disposizioni di cui all'art. 12 del DL/vo n. 358 92 e smi:

che cussena amministratore, umanto di poven di firma e di nappressentanza legale, non si tros i nella simuzione di cui all'art. He comma 1, lettera b) del DL.vo n. 388 92 e smi (se l'Impresa concorrente non è residente ni Baha na m ÷

uno degli stati membri della comunità Europea valgono le disposizioni di cui all'art. 12 del 101, vo n. 358/92 e com:

che la società sopracitata è in regola con le norme che disciplinano il diruto al lavoro dei disabili - legge-£

12.3 1999 n. 68 OPPURE di non essere tenato all'applicazione della legge in questinno, conformente alle disposizioni legislative del paese in cui è stabilità, se straniero non resulente in Italia;

farturato globale dell'impresa, nonchè specifici importo riferiti a ciascuna fornttua di dispustavi medici pei angiografia, angeoplastica, radiologia interventatica e chaurgia endovascolare effettuan nel trienno 2000 ,2001 2002, con l'indicazione della data e destinuturi, ehe nell'ultimo quinquennio non si sono verificate, in relazione con l'inti Pubblici, internzioni di formuna o risoluzioni contrattuali per cause imputabili alla data rappresentata.

III.2.1.1) Situazione giuridica -prove richieste

Dicharazione sostitutiva, u sensi degli anti, 46 e 47 del D.P.R. n.445/2000, sottoscritta dal l'egale rappresentante, attestante il possesso dei requisiti richiesti al precedente punto III.2.13 lettere a.b.c.d e f.

amaznalyddia olfu dafisandsifuu aon inadomiotid 🧸

III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria -prove richieste

Dicharazione di cui al precedente punto III.2.1 e) (fatturato globale dell'impresa)

10.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste Dichiarazione di cui al III 2.1 e) eleneo fornitue ultuno trictutio con importi, data e destinatari

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.13 TIPO DE PROCEDA RA : APERTA N

IV.1.1) Sono già stati svelti candidat? NO

IV.2) CRITERIDE AGGILDE AGGILDE AND PERSON (FREVENTER RHE ADELL) EDONEDA PELLE MEDELLE PERSON CAMPIONALL RA)

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione:

26/9/2003 ore 12.00

IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: Italiano

IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta 180 gionn (dalla scadenza fissata per la neezione delle offerte)

W.3.7) Madalità di apertura delle offerte: Come indicato nel disciplinare di gara

W 3.7.1) Persone annuesse ad assistere all apertura delle offerte: Vedi disciplinare di gara

IV.3.7.2) Dava, ora e biogo

data : 29 9/20103.

luogo - Sala Rumioni sita in Corso Seassa 1 - Genova

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VLA) FRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO

VLS) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO :

31.07,2003 tggmm/auaut

U.O. GESTA

Information in the distribution of the properties

C-23222 (A pagamento)

II.1.2) Tipo di appatto di forniture fuel caso di appulto di ferniture)

SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

II.1) DESCRIZIONE

SOGEI - Società Generale d'Informatica S.p.a. Società del Ministero dell'economia e delle finanze

Bando di gara d'appalto

Leasing	ILLA) Si tratta di un accordo quadro? * NO X Si 🗅 ILL.5) Denominazione conferita all'appalto dall'amministrazione aggiudicatrice *	Licitazione privata, per la formiura di sistemi server in ambiente UNIX/SOL/ARES su piatraforma RESC, programmi e relativi servizi per la sede del sistema informativo ulella fiscalità. Gara 90,	ILL6) Descrizione/oggetto dell'appalto A) Apparecelelature elettroniche costituite da server UNIX/SOLARIS su piattaforma RISC (CPV 30261400- 0):	 Programmi costituiti da prodonti software di sistema, di gestione e di sicurezza (CPV 30241400-4, CPV 30244000-1, CPV 30242000-7). La formitura commencade anche i servizi di preinstallazione, consegna, installazione e attivazione; assistenza 	teenica territoriale per il secvizio di coordinamento e piaufficazione, nonchè naonatazzione in garanzia per almeno 1,095 giocni per le upparecebitature elettroniche, e per 365 giorni per i programmi - comprensiva della fornitura delle successive versioni dei programmi e assistita da un sistema informatico di gestione dei fornitura delle successive versioni dei programmi e assistita da un sistema informatico di gestione dei fornitare.	nathunzanamenti ette sai mercontisso con i anamga sistema della MAJET. Non è anninesso il subappido di futta o parte della forniura.	II.1.7) Lango di escuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi La scele del sistema informativo della fiscalità sita in Roma.	Codice NUTS * 1T 603	II.1.8) Nomenclatura	H.(.g.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti) *	Oggetto 20 26 1 4 00 0		30.24.14.00.4	30.24:40:00-I	30.24.20.00-7	mentari			H.L.9) Divisione in lotti Oper ulteriori precisazioni sui lotti utilizzare l'allegato B nol numero di copie necessaria)	NO X SI D resonance per: un letto D più Jouti D retto D	II.2) Quantitativo o entità dell'appalto	II.3.D Quantitativo o entità totale (congressi tuti gli eventuali fotti e apzimi) a) apparacchiature clearoniche: 1.2 server su piattaforma RISC di tipo denominato "A"; 2 server su piattaforma RISC di tipo denominato "B";	* Informationi non indispensabili alla puthhicacione
	Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni	Data di recevimento dell'arviso N. di identificazione	L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accorche sugli appalti pubblici (AAP)? NO X Si 🗇		SFZIONE J: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICA FRICE [.1] Denominazione e indirizzo deficiale dell'amministrazione aggiudicatrice	Scruizio responsabile	S.p.A Ufficio Gare	C.A.P.	. 00143	Stato	Tratia		+390650298429	Indirizzo Internet (URL)		OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI:	Se diverso, cfr. allegata A	YTTENERE LA DOCUMENTAZIONE:	Se diverso, cfr. allegato A	SHE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE:	* 300	Stituzioni Europee Organismo di diritto pubblico X Altro 🛘	
Ċ		Servizi	to rientra nel campa di applicazione d		SFZIONE J: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICA FRICE [.i] Denominazione e indirizzo deficiale dell'amministrazi	Deneminazione	Sogei - Società Generale d'Informatica Sus- Società del Ministero dell'economia e delle finanze	hdirizzo	Via Mario Carucci n. 99	Locabia/Città	Колна	Telefono	+390650252828	Posta elettronica (e-trail)	info.gara90@sugci.it.	1.2) INDIRIZZO PRESSO II. QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI	Come al punto 1.1 X	L3) INDIRIZZO PRESSO H. QUALF È POSSIBLE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE.	Come al punto L1 - x	1.4) INDRIZZO AL QUALE INVIARE DE OFFERTEÑA, DOMANDE DI PARTFETPAZIONE: cfe affermen A X	LS) Tho di ambinistrazione aggiudicatrice *	Livello regionale/locale 🗀 Isti Livello regionale/locale 🗀 Org	* Informazioni sem indispensabili alla mabblicazione

FINANZIARIO E TECNICO
SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO,
S
Termine ultimo per it completemento della fornitara: al termine del pariodo di mandri ultimo in garanzia.
O: Inizio [] 1/1/1/2003 cto fine [] 1///leg/norvegga
O. Pariodo la mesevi co viorni della data della della della della della della della canada
II.3) Durata dell'appalto otermine di frecuzione
apparecebiature oggetto della formitora.
Also stato, that some previsee ulterioring are per glimified di cui al precedente punto 11,1.7), relative alle
Equantitativi potranato variano del ± 20%.
- 13 licenze Software Sobscription CMA HA (Secondary CMA Unfinited).
- 2 licenze Software Subscription CMA HA (Secondary CMA 2 nodes);
 i licenza Software Subscription Pro Add-ons for MDS;
 2 licenze Software Subscription Provider-1 MDS Manager includes MDS Container;
- 33 figorize Provider-1 CMA HA (Secondary CMA Unlimited);
- 2 lightge Provider-1 CMA 114 (Seeindary CMA 2 nodes):
- 2 licenze Pay Add-ins for MDS:
2 licenze Checkpoint Provider-1 MDS Manager includes MDS Container;
- 18 lieenze d'uso di software di gestione;
- 18 licenze d'uso del sistema operativo;
b) programmi:
- 2 postazioni di lavuen di controllo in ambiente Unix-RISC;
- 2 server su piataforma RISC di classe 'Enterprise' di tipo denominato "C";

III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di Imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto sse pertinente

Antmessi raggruppamenti temporanei di imprese e consorzi, già costituti o da costituire, le cui modalià di parteciptzione sono riportate nel prospetto informativo (efr. successivo paragrafo VI.4), punto 3).

III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditare / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione del requisiti minimi di curattere economico e tecnico che questi deve possedere

esclusione, il modulo "domanda di partecipazione e autocertificazione" unnesso al prospetto informativo (cfr. paragrafo VLA, punto 3) e che dichiarino, nelle forme di cui al D.P.R. 445 del 28 dicembre 2000, e documention. Sarunno invitati a presentare offera esclusivamente i concorrenti che ne facciano domunda, utilizzando, a pena di secondo quanto indicalo nello stesso prospetto informativo.

III.2.1.1) Situazione giuridica -prove richieste

- Unsussistenza dei motivi di eschisione di eui all'articolo 11 del D.Lgs. 358/1992, come modificato od imegram dal D.L.gs. 402/1998;
 - l'insussissenza delle cause di divieto, decadenza o sospensione di cui all'artecolo 10 della L. 575/1965 e successive modificazioni ed integrazioni: z
 - l'ottemperanza agli obblighi relativi al lavoro dei disabili;
- l'intervenuto adempimento, all'interno delle proprie strutture aziondali, degli obblighi di sieurezza previsti

III.2.1.2) Capacità cennomica e finanziaria -prove richieste

una cifra d'affari per un importe uno infectore a € 5,500,000,00 (cinquemiliorieinquecementila/00) nel complesso dei tre escreizi 2000, 2001 e 2002; ত

III.2.1.3) Capacità teenica – tipo di prove richieste

* Informazioni non imlispensabili alla pubblicazione

- degli esercizi 2000, 2001 e 2002, di formiune di apparecchiature o ILL6) lettera A), per un importo globale non inferiore a C
- cesso di produzione di tutte le appareechiature elettroniche, di cui A, nonché al servizio di manutenzione delle apparecchiature lla domanda di partecipazione, del certificato di conformità alle
- nponenti utilizzari per la fathricazione delle apparecchiature
- iva, entro 30 giorni dalla stipula del contratto, una propria sede di zino purti di ricambio siti nella provincia di Romu.

Aperta	Ш	Ristretta accelerata	
Ristrella	×	Negoziata accelerata	
Negoziata	П		
) CRITERI DI A) CRITERI DI AGGIT:DECAZIONE		
A) Prezzo più basso 🛮	i basso 🛮		

termini di:

tine decrescente di priorità) ×

l prezzo, che non potrà essere superiore all'importo globale posto a base d'asta di $\in 1.300,000,00$ (unmilsonetrecentomila/00), at norm dell'IVA

2 caratteristiche tecniche:

3 Servizi.

္က In ordine decrescente di priorità:

×

.22

) aund do

B2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRAFIVO

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli

Disponibili fino at 03/09/2003 (gg/mm/coord) org 16.00

Condizioni e modalità di pagamento: Costo: grafuid

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione la seconda del tipo di procedura, aperta oppure ristretta e negaziata)

11/09/2003 (gg/mm/aaaa) Ora fee pertineate): 12.00.

giorni faulta data di spedizione dell'arviso)

* Informazioni nan indispensabili alla pubblicazione

delle procedure ristrette e	
l case	
resetli (ne	
candidati 1	
offerte ai	
presentaro	
li inviti a	
e degl	
Spedizion	ne)
(V.3.4)	negozie

Data prevista: 23/09/2003 (gg/mm/aaua)

S		
Ξ		
Ţ.		
ž		
☱	×	
ĩ		<
Ż.		
a		\ '
ਤੋ		
ΡĄ		
S		
	DA DE ED EN FR IT NE PT EI	DA DIE ED EN ER IT NL.

altre - paese terzo

	
/	೧
	Œ
	7
	∺
	闰
	ĸ
	ч
	_j
	<;
	۰
	⇆
	۲.
	☱
	4
	c
	5
	S
	봈
	•

×.
<u>=</u>
#
9
8
Ž.
č
3
~
Ξ
<u> </u>
- 3
Ξ
5
Ξ
_
Ξ
5

S	
×	
S S	

*	
Ξ	
A FINANZIATO DAI FONDI DIELL	
Ξ	
Ē	
Š	
DAI	
2	
3	
ž	\
ź	7
E	
(7	
)Z	
ğ	
ž	
AD UN PROGETTO/PROGR	
Έ	
3	
2	
ż	
2	
ž	
Z	
ĝ	
ĕ	,
2	
PPALTO È CONNESSO	
7.	
_	
8	
-5	

NO X Sì [7] In caso di rispassa affermativa, indicare il progetto / programma ed eventuali riforimenti attii

VLA) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)

- E ammessa la prosentazione di una sola offerta da parte di ciascun concorrente.
 La SOGIEI si risserva la facoltà insindacabile di non procedore ad inviti e, in caso di una sola officita valida, di
- non procedere all'aggiudicazione.

 3. Maggiori chiarimenti sulla formitura e sulle modalità di presentazione delle candidature sono ventienuti nel prospetto informativo, che verrà trasmessa gratuitamente via fax ovvero via e mail (previa richiusta da inottrarsi via fax ovvero e-mail, entro e non ottre le ore 16.00 del 3 settembre 2003, specificando la, denominazione sociale dell'azienda, il nominativo del suo referente e il recapito telefonico e telematico se disponibile).

SOGE1 - Società Generale d'Informatica S.p.A.

Amministratore Delegato e Direttore Generale Ing. Aldo Ricci

GALILIE ON THE CHAIR ON THE CHA

* Informazioni non indispensabili alta pubblicazione

ALLEGATO A

Detrominazione Notaio Ignazio De Franchis. Indicizzo Via Barberini n. 29 Via Barberini n.		
.X.	Denominazione	Servizio responsabile
	Notaio Ignazio De Franchis.	
		C.A.P.
	Via Barborini n. 29	00187
	Roma	Ralia
	Telefono	Telefax
	Posta elettronica (c-mail)	Indirizzo Internet (URL.)

S-19568 (A pagamento).

AUTOSTRADE PER L'ITALIA - S.p.a.

Bando di gara d'appaho

Riscryato all'Ufficio delle pubblicazioni Data di ricevimento dell'avviso N. di identificazione Formitare

Servizi

Lavori

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP) ?: Sì

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.I) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE;

Denominazione AUTOSTRADE PER L'ITALIA S.P.A.	Servizio responsabile FUNZIONE GESTIONE TECNICA/GARE E APPALTI	
Indirizzo VIA ALBERTO BERGAMINI 50	C.A.P. 00159	
Località/Città ROMA	Stato	
Telefono 0643634212-52	Telefax 0643634288	/
Posta elettronica (e-mail) amanno@autostrade.it	Indirizzo Internet (URL) www.autostrade.it	

1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBICE OFTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI: Come al punio 1.1

I.3) INDIRIZZO PRESSO II. QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Come al punio 1.1

I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE; Come al punto I. I

1.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE*;

SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

II.I) DESCRIZIONE

II.1.1) Tipo di appalto di lavori (nel caso di appatto di lavori): Escuzione

II.1.2) Tipo di appalto di forniture:

II.1.3) Tipo di appalto di servizi:

II.1.4) Si tratta di un accordo quadro? *: ---

II.1.5) Denominazione conferita all'appalto dall'amministrazione aggiudicatrice *;

II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto:

AUTOSTRADA: MILANO : NAPOLL

TRATTO: LA QUERCTA - AGLIO

LAVORE: ADECUAMENTO DEL TRATTO DI ATTRAVERSAMENTO APPENNINCO TRA SASSO MARCONE E BARBERINO DEL MUGELLO. (LOTTO 12 E SVINCOLO DI BARBERINO)

CODICE APPALTO: 0720/A01 COMMESSE: 21.21043, 21.21018, 21.21009.

CATEGORIE DI CUI SI COMPONE L'APPAETO:

OGS (PREVALENTE) PARI A 6 45,452,430,41

OG 4 PARLA € 32.449,051,55 (NON SUBAPPALITABILE)

OS21 PARI A € 33.066.781,91 (NON SUBAPPALTABILE)

OG13 PARLA € 1,211,164,93

OG LPARLA € 1.728,571,77

OG 8 PARLA € 798,170,59

OS10 PARI A € 191.435,09

OSTI PARI A € 2,074,055,32

OS12 PARLA € 674,537,88

OS13 PARLA € 1.887.818,13

OS18 PARLA € 19,502,585,66

OS 34 PARLA € 100,278,57

ILJ.7) Luogo di esecuzione dei lavori: PROVINCIA DI FIRENZE

II.1.8) Nomenclatura: -

D. 1.8.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti)*;

ILJA2) ALTRE NOMENCLATURE RILEVANTI (CPA/NACE/CPC):

1.1.9) Divisione in Jotti: NO

D.1.10) Amnissibilità di varianti (se permeure): NO

IL2) QUANTITATIVO O EXITENDELL'APPALTO

II.2.1) Quantitativo o cuttiù totale (compresi nuti gli eventuali latti e opzioni): E 139.136.871.81 COSF SCDDIVISOR

C 121,706,644,93 LAVORI A BASE D'ÁSTA

- € 17,430,226,88 ONERI DI SICUREZZA (NON SOGGETTI A RIBASSO)

11.2.2) Opzioni terentuali) Descrizione ed indicazione del momento in cui possono venire esercitate (ae

IL3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZNONE: 1380 giorni dalla conocena dei lavori, di cui 480 per l'ultimazione della Sonocolo di Burberino, come meglio precisito nel contratto.

CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, ☲ SEZIONE III: INFORMAZIONI FINANZIARIO E TECNICO

III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

III.I.D Cauxioni e garanzie richieste (se del caso);

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

GLI OFFERENTI DOVRANNO PRESENTARE CAUZIONE PROVVISORIA AI SENSI DELL'ART.30 COMMA I E 2 BIS DALLA LEGGE 10994 EDJEL'ART.100 DEL D.P.R. 534/99. L'AGGREDICATARIO DOVRAY PRESENTARIELJI GARANZIE PREVISTE ALSIENSI DELL'ART.30 DELLA LEGGE 109/94 E DEGLI ARTT/101 E SEGGENTI DEL D.P.R. 554/99.

III.1.2) Principali, modalità di finanziamento e di pagamento c/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia (serdel cuso).

OPERE IN PARJIE AUTOHNANZIATIE ED IN PARTIE MOGGETTIE A CONTRIBUTIO DI CUI ALLE LEGGE 23.12.1996. N.662, 23.5.1997. N.135, 2.10.1997. N.345. LA STAZIONE APPALITANTE PROCEDERÀ DIRECTAMENTE AIPAGAMENTI ALL'APPALITATORE SULLA BASE DI STATI DI AVANZAMENTO BIMESTRALL.

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o d prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto *Le perineme*l:

POSSONO PARTICIPARE ALLA GARÀ IMPRESE RUNTE AL SENSUDELL'ART.10 E SEGUENTI DELLA L'EGGE 10994, NONCHF DEGLI ARTT.93 E SEGUENTI DEL B. PR. 554/99.

III.2) COMBIZIONI DI PARTECIPAZIONE

III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore gonché informazioni e formalità nevesarite per la valutazione dei requisiti minimi di carattere econômico e tecnico che questi deve possedere: ALLA DOMANDA DI PARTICIPAZIONE ALLA GARA VA ACCLISA, (UNA DICHBARAZIONE AI SENSI DEL D.P.R. 445/2000 OVVERO, PER I CONCORRENTI NON AVENTI SEDE IN ITALIA. DOCCUMENTO GQUIVALENTE SECONDO LA LEGISLAZIONE DELLO STATO DI APPARTIENENZA, CON LA QUALE IL LEGIALE RAPPRESICANTATI DEL, CONCORRENTE, ASSUMENDOSENE LA PIENA RESPONSABILITÀ, ATTESTI L'ESISTENZA DEI SEGI-ENTI REQUISITI:

- DI ESSERE ISCRITTO AL REGISTRO DELLE IMPRESE TENCTO DALLA CCLAAA, CON INDICAZIONE DEL LEGALI RAPPRESENTANTI E DEL LORO POTERI, IN PARTICOLARE DEL FIRMATARI DELLA DOMANDA E DELLA DICHDARAZIONE.
 - INSUSSICTEMA DELIGE CAUSE DI ESCLUSIONE DI CUI ALL'ART 73 LETTERE 9, 10, et, d) eb. 0, g), b), b), d), c), d) eb. D). D)-R, 55499, (CON RIFERIMENTO ALLE SITUAZIONI PREVISTE DALLE SICCITATE LETTERE 9, E e), L'INSUSSISTENZA DELLE RELATIVE CAUSE DI ESCLUSIONE E RIFERITA A TUTTI I SOGGETTI PREVISTI NELLE MEDESIME LETTERE 6), E e).
- ESSERE IN REGOLA CON LE NORME CHE DISCIPLINANO II, DIRETTO AL LAVORO DEI DISABILLAI SENSI DELLA L'68/1999.
- DI NON AVERE IN CORSO I PIANT INDIVIDUALI DI EMERSIONE DI CUI ALL'ART, I-BIS DELLA LEGGE 383/2001 COSÌ COME MODIFICATA E/O INTEGRATA DALLA LEGGE 266/2002.
- POSSESSO DELL'ATTESTAZIONE DI QUALIFICAZIONE DI SOCIETA' DI ATTESTAZIONE (SOA) DI CUI AL DIPR. 34/2000 REGOLARMENTE AUTORIZZATA, RILASCIATA PER CATEGORIE E CLASSIFICHE ADEGRATE ALL'IMPORTO DEI LAVORI DA APPAITARE. NONCHE CERTIFICAZIONE DI SISTEMA DI QUALITA' DI CUI ALL'ARE,8 COMMA 3 LETTERA 11 DELLA LEGGE LOMO94.
- CIERA D'AFFARI OTTENUTA CON LAVORI SVOLTI MEDIANTE ATTIVITAT. DIRETTA O INDIRETTA, E CONSTRUTA NEL QUINQUENNIO ANTEGEDENTE ALLA DATA DI PUBBLICAZIONE DEL PRESENTE BANDO NON INFERIORE AT TRE VOLTE L'IMPORTO TOTALE DELLAVORI DA APATARE E CIOET NON INFERIORE ADE 417410.615.43 DI CUI ALL'ART, COMMA 6 DEL DIPR. 54/2000, I CONCORRENTI COSTITUTTI AI SENSI DELL'ART, COMMA 6 DEL DIPR. 54/2000, I CONCORRENTI COSTITUTTI AI SENSI DELL'ART, DE SEGUENTI DELLA ALBORTO PELLA ALBORTO NELLA MISURA DI CUI AGLI ARTT. LI DELLA LEGGE 109/94 E 95 F SEGUENTI DELLO DEL DIRE, S54/99.

<u>NELCASO DI IMPRESE STABILITE IN ALTRI PAESI DELL'UNIONE ELROPEA, NONCHE IN QUELLI ADERENTI ALL'ACCORDO L'REGGLAY, ROLOND. L'ESISTENZA DEI KEQUISITI PER LA PARTIECIPAZIONE ACLA GARA EL ACCERTATA, AL SENSI DELL'ART.3 COMMA 7 DEL D.P.R. 34/2000,</u>

* Informationi new indispensabili alla pubblicatione

IN BASE ALLA DOCUMENTAZIONE PRODOTTA SECONDO LE NORME VIGENTI NEI RISPETITO PAESI.

III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

111.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione?;

III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a cumunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio?: —

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) TIPO DI PROCEDURA; RISTRETTA

IV.1.1) Sono già statí scelti candidati?:

IV.I.2) Giustificazione della scelta della procedura accelerata (se perimente) : —

IV.1.3) Pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto (ve pertinente):

 $\mathrm{IV}(1.3.1)$ Avviso indicative concernente le stesso appaile (se pertinente) : -

W.I.4) Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta (se pertinenta) :

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE: PREZZO PIÙ BASSO

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

1V.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice *; —

1V.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari - condizioni per ottenerti:

> SARANNO DISCIPLINATE SECONDO LE MODALITAT PRECISATE NELLA LETTERA DI INVITO.

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte v delle domande di partecipazione (a scenulu del tipo di proceditio, aperio oppure ristreta e negoziata):

19.09.2003

. . giorni (dalla data di spedizione dell'avviso)

Ora (se pertinente): 12.00

IV.3.4) Spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescebi met caso delle procedure ristrette e negoziate):——

IV.3.5) Linguale utilizzabilefi nelle offerte o nelle domande di partecipazione: ITALIANO

1V.3.6) Periodo mínimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta (nel caso delle procedore aperto): —

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte: —

IV 3.7.1.) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se pertinente):

IV.3.7.2) Data, ora e luogo: --

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VLI) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?; NO

VI.2) Previsare, all'occorrenza, se il presente appalto ha carattere periodico e indicare il calcadario previsto per la pubblicazione dei prossimi avvisi:

VL3) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO / PROGRAMMA FINANZIATO DAFFONDI DELL'UR?*;

VL4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI;

- PRIVATA PER L'APPALTO RELAUVO ALL ADEGLAMENTO DEL TRALTO DI ALTRAVERSAMENTO APPENNINCO TRA SASSO MARCONI E BARBERINO DEL MICGELLO DEL TRATTO LA QUERCIA AGILO (LOTTO 12 E SVINCOLO DI BARBERINO) CODICE PARTECUPAZIONE, UNITAMENTE ALLA DOCUMENTAZIONE RICHIESTA, DIVI; PERVENIRE ALL'INDIRIZZO DI CULAL PUNTO 1.1 DEC PRESENTE & ANDO ENTRO LE ORE 12,00 DEC GIORNO 19,09,2003 PRESSO 1, THEFTO PROTOCOLLO DELLA SEAZIONE APPALTANTE, CON PLICO SIGILAATO CON BOLLEDI CERALACCA, SULPESTEKNO DEL PLICO DOVRÀ ESSERE RIPORTATA L'INDICAZIONE I'A DICITURA "RICHIESTA DI INVITO ALLA LICITAZIONE DOMANDA DI ۲۷ MILLINITE NONCHE PENA L'ESCLUSIONE "IOA/02/0 N 0720/A01"
- RAPPRESENTANZA (ONFERTIO ALLA MANDATARIA O L'ATEO COSTITUTIVO DEL CONSORZIO. IN MANCANZA LA DOMANDA DEVESSERE SOPTOSCRITTA DA RAPPRESENTANTI DI TUTTE LE IMPRESE ASSOCIANDE O CONSORZIANDE LA DOMANDA PLO ESSERE SOTTOSCRITTA ANCHE DA PROCURATORE DEL LEGALE RAPPRESENTANTE. ED IN TAL CASO DEVE ESSERE TRASMESSA LA RELATIVA PROCURA, LA DOMANDA DEVE RIPORTARE L'INDIRIZZO DEL MITTIENTE, IL NUMERO DEL TELLEGNO È DEL FAX. LA DOMANDA DEVE ESSERE SOTTOSCRITTA DAL LEGALE RAPPRESENTANTE IN CASO CONCORRENTE SINGOLO. IN CASO DI ASSOCIAZIONE TEMPORANEA DI IMPRESA O CONSORZIO DI CONCORRENTI GIÀ COSTITUTIO ALLA DOMANDA DEVI ESSERE MELICATO, IN COPIA AUTENTICA, II. MANDATO COLLECTIVO IRREVOCABILE CON ALLA PREDETTA DOMANDA DEVESSERE ALLEGATA COPIA FOFOSTATICA DI UN DOCUMENTO PIDENTIFÀ DEL SOTTOSCRITTORE.
- CIASCUN CONCORRENDO CHE COSTITUEISCE O CHE COSTITUIRÀ L'ASSOCIAZIONE O IL. CONSORZIO O IL GEIE. LA DICHARAZIONE PUÒ ESSERE SOTTOSCIATTA ANCHE DA LA DICHIARAZIONE DI CUI AL PUNTO HELL DEVE ESSERE SOTTOSCRITTA DAL LEGALE RAPPRESENTANTE IN CASO DI CONCORRENTE SINGOLO, NEL CASO DI CONCORRENTE COSTITUITO DA IMPRESE RIUNTIE O DA RIUNIRSI O DA ASSOCIARSI, LA MEDESIMA DICHTARAZIONE DEVE ESSERE SOTTOSCRITTA DAL LEGALE RAPPRESENTANTE DI TAL CASO DEVE ESSIGNE LE DICHIARAZIONI DI CUT AL PUNTO HELE CONCERNENTI L'INSUSSISTENZA DELLE CADSE DEFICIALISIONE DECUE ALL'ARTIZE DEL DIPR. \$54/99 DOVRANNO ESSERE PROCURATORS DISCLEGALE RAPPRESENTANTIS ISD IN FRASMESSA LA RELATIVA PROCURA.
- ALLE PREDETTE DICHIARAZIONI DEVESSERE ALLEGATA COPIA FOTOSTATICA DI UN SOTTOSCRITTE DA TUTTI I SOGGETTI PREVISTI NELLE MEDESIME LETTERE E) [E.C. DOCUMENTO DI IDENTITÀ DEL SOTTOSCRITTORE.
 - DALL'IMPORTO DE 17-130-226-88 PER ONEREDI SICUREZZA. LA STAZIONE APPALTANTE PROVVEDERA" A RECUPERARE IN CORSO D'OPERA, CON LE MODALITA" PREVISTE IN CONTRATTO. UN IMPORTO DE LABBADO, QUALE CONTRIBUTO DA CORRISPONDERE
- L'INVITO A PRESENTARE OPTERTA È INVIATO AI CONCORRENTI PREQUALHICATI DEL BANDO ALLA GAZZETTA BNTRO GIORNI 120 DALLA DATA DI SPEDIZIONE ALL'A.S.L. 10 DI FIRENZE
- LA STAZIONE APPALTANTE SI RISERVA LA FACOLTAT DI APPLICARE LE DISPOSIZIONEDI CULALL'ARTICOLO 10 COMMA L'DIR DELLA LEGGE 109/94.

DEFICIALS DASLA UNIONS EUROPEA.

- II. PROGETTO ESECUTIVO E STATO APPROVATO. CON PROVVEDIMENTO ANAS DEL 27.06.2003 PROT.N. 4687.
- IN UNO STATO MEMBRO DELL'UNIONE EUROPEA, NONCHET IN QUELLI ADERENTI ALL'ACCORDO URUGUAY DA IMPRESE STABILITE GLL IMPORTE DICHIARATI

Informazioni non indispensobili alla pubblica, ione

Modelto di formulario 1 - FF 5/6

ROUND, QUALORA ESPRESSI IN UN'ALTRA VALUTA, DOVRANNO ESSERE CONVERTITI IN

- CUL AL. DECRETO DEL MINISTRO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI DEL 21.06.2002 n. 6964, del 02.08.2002 n. 9650 e del 27.02.2003 n. 3639. II. RELATIVO CONTRATTO DE APPALTO VERRA' STIPULATO MEDIANTE SCRITTURA PRIVATA TRA L'AGGIUDICATARIO LA PROCEDURA DI GARA VERRA' EFFETTGATA DALLA COMMISSIONE NORO - OVEST DI ELA STAZIONE APPALITANTE
- TUTTA LA DOCUMENTAZIONE DA PRODURRE DEVE ESSERE IN LINGUA ITALIANA O CORREDATA DI TRADUZIONE GURATA.
- CONNESSE ALLA LICITAZIONE PRIVATA E PER LA EVENTUALE SUCCESSIVA STIPULA E A TERZI SOLO PER MOTIVI INERENTI LA STIPULA E GESTIONE DEL CONTRATTO, LE IMPRESE CONCORRENTI E GLI INTERESSATI HANNO LA FACOLTA" DI ESERCITARE I GESTIONE DEL CONTRATTO – SARANNO TRATTATI DALLA STAZIONE APPALITANTE CONFORMEMENTE ALLE DISPOSIZIONI DELLA LECCE N.678/96 E SARANNO COMUNICALI I DATI PERSONALI FORNITI DAI CONCORRENTI - OBBLIGATORI PER LE FINALITAT DIRITTI PREVISTI DALL'ART, LA DIBLIA LEGGE STESSA.
- LA STAZIONE APPALTANTE POTRA", A PROPRIO INSIDACABILE GIUDIZIO, NON PROCEDERE AGLI INVITI A LICITAZIONE, OVVERO ANNULLARE IL PRESENTE BANDO, SENZA CHE IL CONCORRENTE POSSA PRETENDERE ALCUNCHE". LA STAZIONE

[C.6]/[C].8/(2||C||O||3| (samminama) VL5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO:

AUT.

AMMIN.

VITO AL PON.

L. HERMIN.

L.

S-19594 (A pagamento)

II.1.1) Tipo di appalto di lavari (nel caso di appulto di lavori)

SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

II.1) DESCRIZIONE

COMANDO GENERALE DELL'ARMA DEI CARABINIERI

Bando di gara d'appatro

		Escentrione Progettatione od escentrione Escentrione, con qualsiasi mezzo, di
Lavori	Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni	ta opera comentier at requisit specification dall'armininstrazione aggiudicatrice
Formiture X	Data di ricevimento dell'arviso	II.1.2) Tipo di appalto di forniture (nel caso di appalto di forniture)
Servizi	N. di identificazione	Acquisto X Louazione i Leasing i Acquisto a riscatto i Misto i
L'appalto rientra nel campo di appiteazione dell'accordo sugii appaiti pubblici (AAP)?	fell'accordo sugii appalii pubbilici (AAP)? NO : Si 1	II.1.3) Tipo di appalto di servizi (nel caso di appalto di servizi) Categoria del servizio
SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE	GUDICATRICE	II.1.4) Si tratta di un accordo quadro? * NO ÉSI É
LJ) DENOMINAZIONE B INDIRIZZO UPFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE	DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE	II. 1.5) Denominazione conferita all'appalto dall'amministrazione aggiudicatrice * II. 1.6) Descrizione/occetto dell'annalto
Denominazione Comando Generale dell' Arma dei Carabinieri	Servizio responsabili: Reparto Autonomo — Servizio Amministrativo Ufficio Contratti e Approvvigionamenti Sezione Contratti	Allestimento e blindatura livello B2 di n.30 autofurgoni II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi
Indirizzo Viale Romania, 45	CAP, 00197	Sul territorio Nazionale (Italy). Codice NUTS *
Località-Cutà Roma	Siato	II.1.8) Noncenclatura II.1.8.1) CPV (vocabolario comune per gli appatit) *
Telefono 06/80982269	Talefix 06/80982257	Vocabolario principale Vocabolario supplementare (se pertinente)
Posta cictironica (e-mail) cgcontratti@carabinieri.it	Indurzzo Internet (URL)	
L2) INDRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTEMERE ULTERIORI [SFORMAZION]	OTTENER ULTERIORI INFORMAZIONI	
Come al punto I.1 X	Se diverso, cfr. alleguto A	3000 3-000 C-0000 C-00000 0-000000000000
I.3) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere la documentazione. Come al punto 1.1 $^{\circ}$ Se diverso, cft. allegato a	ottenere la documentazione Se diverso, cjr. alegato A	II.1.8.2) Aftre nomenclature rilevanti (CPA/NACE/CPC)
LA) Indirizzo al quare inviare le offerte/le domande di partecipazione	ZILE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE	NO X Si i
Come al punto 1,1 X	Se diverso, cfr. altegato A	Le offerte possono essere presentate per un lotto
L5) TIPO DI AMMENISTRAZIONE AGGIUDICATRICE *	***	III.10) Anunissibilità di varianti fre pertinente)
Livello centrale i Isti Livello regionale locale i Org	Istituzioni europee Organismo di diritto pubblico	NTIL
		IL2.1) Quantitativo o entità totale (compresi uni gli eventuali lotti e apzioni)
		€ 921.000,00 1.VA. €20.011
		II.2.2) Opzioni $\{eventuali\}$ Descrizione ed indicazione del momento in cui possono venire esercitate ise possibile j
*Informazum non mdispensabili alla mabbleazuene		

^{*} Information non indispensabile alla pubblicazione.

II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE	Documenti previsti dall' Art. 11 comma 1 (lett. a, b, d, ed e) e dall' art. 12 del D.L.gs.
O: Periodo in mese'i 🗀 🗀 e'o giomi 150 dalla datu di eseenzione contrathule	24 huglio 1992, n. 358, cost come modificato ed integrato con D.Lgs 20 ottobre 1998, n. 402.
O: Inizio [[/]] on fine [/]] is a fine [/]	Tutte le ditte italiane e le ditte estere che abbiano una o più sedi secondarie sui territorio italiano dovranno, inoltre, presentare:
SEZIONE (III: TNFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIBICO, ECONOMICO.	 Dichiarazione, a firma del legale rappresentante della ditta, attestante che la stessa non è soggetta agli obblighi di cui alla legge 68/99 (per le imprese che occupano
ZIARUO E/FECNICO	non più di 15 dipendenti e per le imprese che occupano da 15 a 35 dipendenti che non abbiano effettuato nuove assumzioni dopo il 18 gennaio 2000);
III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALCAPPALIO	OPPONE - Certificazione, ai sensi dell' art.17 della legge 68/99, dalla quale risulti
III.I.1) Cauzioni e garanzie richieste (se del cuso)	e norme della predetta legge (per les imprese che occupano da 15
	effettuato nuove assunzioni dopo il 18 gennaio 2000).
III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia fec del caso;	
	III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria – prove richieste
	Documenti previsti dall' art.13 comma 1 (lett. a. c) del D.1.gs. 24 luglio 1992, n.356,
III.I.3) Forms giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di	cost come modificato ed integrato con D.L.gs 20 ottobre 1998, n.402.
prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto fse pertinente)	III.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste
SONO AMMESSE ANCHE IMPRESE APPOSITAMENTE E TEMPORANEAMENTE RACCRUPPATE, AI FINI	Documenti previsti dall'art.14 comma 1 (lett. a. b) del D.Lgs. 24 luggio 1992, n.358,
DELLA PRESENTAZIONE DELLA DOMANDA DI PARTECIPAZIONE, NON È RICHIESTA ALCUNA FORMA GIURIDICA PARTICOLARE, MA CIASCUN FORNITORE DOVRÀ:	Associated and the specializate relacostrucione e trasformazione
- FERMARE CONGIUNTAMENTE LA DOMANDA DI PARTECIPAZIONE;	ot autovetcoli, da lar risultare da apposita certiticazione della Camera di Commercio, ed in possesso di Certificazione ISO 9001 o 9002.
STECHTIONER LE PARTI DELLA PORMITURA CHE SARANNO RISPETITIVAMENTE ESLEGUINE. ALLEGARE LA PROPRIA DOCUMENTAZIONE, COME RICHIESTO AL SUCCESSIVO PARA III, 2,	Tale certificazioni devono essere allegate alla documentazione da presentare all'atto
NON SARANNO AMMESSE ALLA FARTECIFAZIONE IN R.T.I. DUE O PIÙ ÎMCRESE CHE SIANO IN GRADO DI SODDISFARE SINGOLARMENTE I REQUISITI ECONOMICI FINANZIARI E TECNICI DI	
PARTECIPAZIONE, IN CASO DI AGGIUDICAZIONE, CIASCUNA BAPRESA DEL RAGGRUFPAMENTO CAMBERICER MANDATO CIRCHAI E CON PADDEDERNITANZA AD INA DI DECE DECINATA CITATE	III.3) CONDIZIONI RELATIVE AAL'APPALTO DI SERVIZI
	III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione? NO [S] i
III.2) CONDIZIONI II PARTECIPAZIONE	In caso di risposta affermativa, citare la corrispondente disposizione legislativa, regolamentare o amministrativa ammicabile
in.z. i) indicazioni rguardanti la situazione propria dell'unprenditore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere	
economico e tecnico che questi deve possedere	TIT 3.9. I a monotone charifoldiche conservation of the conservati
	ALLOAD LE PERSONE RIMITARIES SATRADO FEBRUER COMUNICATE I NOMBORINI E 18 QUANTICDE PFOJESSIOGRII DEI Personale incarteato della prestatione del servizio?
successivi sottoparagrafi, al fine di consentire a questa A.D. di valutare la loro idoneità rispetto alla partecinazione alla para	NO 1 St 1
Con riguardo a tutti i documenti e certificati richiesti è ammessa dichiarazione	A
sostitutiva ai sensi della legislazione vigente nel Pacse in cui il concorrente è stabilito (in Italia autocertificazione ex D.P.R. 445/2000);	SEZIONE IV: PROCEDURE
	IV.1) Theo be procedura
COMPORTA L'ESCLUSIONE DALLA PARTECIPAZIONE ALLA GARA, FATTA SALVA LA POSSIBLITÀ POTT'A D'EN DICHIERDER METECRAPANTE CHARLEMENT AL CAMELTER (1, APT. 15, DET. D. 1 CE	Aperta 1 Ristretta accelerata X
Z. D. GOTHELDERE INTERPREDINE E VEHENBERNE.	a i Negoziata accelerata
L' A.D. SI RISERVA, COMUNQUE, LA FACOLTA DI FARE INDAGINI ULTERIORI SULLA POTENZIALITÀ FINANZIARIA ED ECONOMICA NONCHÈ SILLA CAPACITÀ TECNICA DELLE DITTE	Negoziata 1
CHE HANNO PRESENTATO DOMANDA DI PARTECIPAZIONE ALLA GARA,	IV.1.1) Sono glà stati scelti candidati? (se pertinente e solo nel caso di procedure negoziate)
111.2.1.1) Situazione giuridica – prove richieste	NO i Si i

iti candidati? (se perimente e solo nel caso di procedure negoziate)

In caso di risposta affermativa, utilizzare la sezione VI (altre informazioni) per apportare ulteriori precisazioni

Informazioni non malispensabili alla pubblicazione.

инститительный такжана при примежения при

IV.3.t) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice *

Cod. 1626/2003

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

altre - paese terzo

~
neat.
pert
16
erata
acceler
arra a
D300
Na pr
i dell
300
ella
a
cazio
ij
Gius
1.2) C
≥

In ragione della necessità di assicurare con urgenza la fornitura, per le esigenze operative dell' Arma.

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli
IV.1.3) Pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto (se perimente)

viso indicativo concernente lo stesso appulto (se pertinente)	flyindice della GUCE	
IV.1.3.1) Avviso indicat	Numero dell'avviso ne	

Costo Valuta	Condizioni e modalità di pagamento				1V.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione ta secondu del tipo	di proceduru, apretu oppiere ristretta o negoziata)	19/00/2009	Ora (se pertinente)	
		(V.1.3.2) Eventuall pubblicazioni precedenti	Numero dell'avviso nell'indice della GUCTE	(apunu/mm/gg)		IV.1.4) Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un offerta (se pertinente)	Numero Oppure Minimo UN Massimo	JV.2), CRITERI DI AGCIUDICAZIONE	

Data prevista 03/10/2003 (gg/mm/aada)

IV.3.4) Specialone degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti incl caso delle procedure ristrette o negoziate)

azione	Ò	1
artecíp	Ξ	
le dì p	.I.d	
demail	Z	
aller	브	×
lferte o	F.	
nelle o	Ë	
abile/i	日	
utilizz	DE	
og nave	DA	
3.5) Liu	ES	
≥		1

S.	2
£	r cri
caso delle	to
íneí	
offerta	
propria	
dalla	
e è vincolato dalla propria offerta (nel caso	
ن.	
l'offercote	
quale	
크	
o durante il quale	
orninin o	Ç
Periodo	cedure
V.3.6/	pro
_	

	(dalla	della
	1 giorni	fiscata nor la vicenione
		r lo
١	ا_	200
	resi c	freen
ľ	mesi cio	condones
	Ç	
	Fine at Lil. I/L. I.L. L. L (gg/mm/aaaa)	

ricezione delle

offertej

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se perimente)

97 KOMA.
ASTE SITO IN VIALE ROMANIA, 45 - 00197 ROMA.

* Informazione non indispertsabili alla pubblicazione.

B1) criteri sotto caunciati (se passibile in ordine decrescente di priorita)

2

In ordine decrescente di priorità

B2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri

B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di $\tilde{\Gamma}$

A) Prezzo più basso X

=	
Z	
<u> </u>	
≅.	
-	
Ν.	
•	
_	
~	
=	
•	
-	
7	
-	
7	
~	
≒	
_	
-	
<u></u>	
`	
-	
Œ.	
7	
_	
_	
≃	
N.	
.3	

VL.1) TRVITASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?

<u>~</u> X N VL2) PRECINARE, ALL'OCCORRENZA, NE IL PRESENTE APPALTO HA CARATTERE PERIODICO E INDICARR IL CALENDARIO PREVISTO PER LA PUBBLICAZIONE DEI PROSSIMI AVVIM

VL3) L'appaito è connesso ad un procetto / procramma finanziato dai fondi dell'ue?*

Z ب 9

In caso di risposta affermativa, indicare il progetto i programmo ed eventuali riferimenti utili

VL4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)

a) La gara verrà effettuata secondo le procedure fissate dal D.Lgs 24.07.1992, n.358, così come modificato ed integrato con D.Lgs, 20,10,1998, n.402.

b) Le domande di partecipazione non vincolano l'Amministrazione della Difesa.

c) I candidatí non presí in considerazione non riceveranno alcuna comunicazione.

d) Ulteriori informazioni potranno essere richieste (dal lunedl al venerdi dalle ore 09.00 alle ore 12.00)

per gli aspetti amministrativi, al n. 06/80982269;

per le caratteristiche tecniche, al n. 06/80982434.

TORKAS METAL

Firma non apponibile.

CONSORZIO DI BONIFICA DELLA SARDEGNA MERIDIONALE

Codice fiscale n. 80000710923

Bando di zara d'appulto

Riservato all'Ufficio delle pubblicazioni Data di ricevimento dell'avviso N. di identificazione

×

Forniture Servizi S × L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP)? NO

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

1.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denominazione	Servizio responsabile
Consorzio di Bonifica della Sardegna Meridionale Amministrativo Cod, fisc.: 80000710923	Ameninistrativo
Indirizzo	C.A.P.
Via Dante, 254	09100
Località/Città	Stato
Cagliarí	Italia
Telefono	Telefax
070/4095.1	070/4095,340
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
Ò	

1.2) Indirezzo presso 11 quale è possibile ottenere ulteriori informazioni

Se diverso, cfr. allegato A Come al punto I.1 X 1.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA BOCUMENTAZIONE

Se diverso, cfr. allegato A Come al punto I.1 X

I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE Se diverso, cfr. allegato A

Come al punto 1.1 X

I.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE ACCIUDICATRICE *

Livello centrale

Organismo di diritto pubblico Istituzioni europec SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO Livello regionale/locale

Altro

11.1) DESCRIZIONE

II.1.1) Tipo di appalto di lavori (nel caso di appairo di lavori)

Progettazione od esecuzione Esecuzione

Acquisto a riscatto

Misto

un'opera conforme ai requisiti specificati dall'amministrazione aggiudicatrice

Esecuzione, con qualsiasi mezzo, di

11.1.2) Tipo di appalto di forniture fuel caso di appalto di forniture)

Leasing Acquisto X

II.1.3) Tipo di appalto di servizi inel caso di appatto di servizi)

C-23215 (A pagamento).

VLS) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

Informazione non indespensabili alla pubblicazione.

=
=======================================
111.2)
111.2.
111.2.
11.2.

ILL9) Divisiong in buti ips - sterout precontion on but infective Unlegato B net minoro designe necessario) ILL.8.2) Altre nomenebature riteranti (CPA/NACE/CPC)

mititore X × ino lorri un lotto X to other egyes concressed in essentiate per

ILL (0) Amorischduß di vocumi isc permener

IL2) QUANTATING O ENTHÁBILL APPALTO

11.2.1) Quantitativo o entità rotale frompress futti gli evermeti fotti e opzimi); E 1.250,000,48 al netto di IVA al 20%

11.2.2) Opzioni occostadi. Descrizione ed indienzione del momento in cui parmun venire escretante isc

O. Per. Jose 1820 1820; []___ein gioni 120 dalla dato de agguderazione dell'appedio 3L3) DURAL - DURAL APPACIO O TERMINE DI ESECUZIONE

SEZIONY HE INFORMAZIONI DI CARATERIE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO II TECNICO

ILL) Condizione refative all'Appallo

III.1.1) Canciuni e aperingee exchieste (se del caso)

International unitality president alla pubblicazione.

Canzione providenza - eta a. e. 8 203. U, lotto a. 2, € 2 005,87, lotto a. 3, € 4 338,24, lotto a. e. € 1,518,38, fotto e. 5, € 8, 200, € 7, e. e. e. e. 550,94.

?) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in nateria (se del caso)

FOGA POR 4.17

3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi, aggiudicatario dell'appalto (se pertinente)

Ambiesse a presentare offerte anche ditte temporaneamente unite in raggruppamento con altre, ai sensi dell'urt. 10 let decreto legislativo 24,07,1992 nº 358

CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

l) Indicazioni riguazdanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonchè informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere conomico e tecnico che questi deve possedere lichiarazione refativa all'iscrizione della ditta i uno dei registro professionali di cui all'art. 12 del dalga 24.07,1992 n. 358 e s.m.i.

1.1) Situazione giuridica - prove richieste

1.2) Capacità economica e finanziaria – prove richieste

debiarazione di non trovarsi in nessuna delle condizioni di esclusione di cui all'arteolo 11, 13, Lgs. 24,07,1992 m

Dicharazione del faturato globale della propria attività che sia almeno pari all'importo del totto o dei totti per i quali si presenta l'offerta, negli ultimi tre escreizi finanziari antecedenti la data di pubblicazione det presente Dichiacazione relativa all'importo del fatturato per focnitore identicle:'smilari a quelle oggetto della gara, eseguite

TH,2.1.3) Capacità tecnica - tipo di prove richieste

negh ultima tre esercizi finanziari suddetti.

elonco delle principali fomiture identirebeisimilari a quelle oggetto della gara eseguire negli ultimi tre esercizi finanziari con la descrizione dell'esatto oggetto, del rispettivo importo, data e destinatario e l'espressa dichiarazione di regolare esecuzione delle stesse

S III.3) CONDZION (RELATION ALL'APPALTO DI SERVIZI III.3.1) La prestazione del soryzio è riservata ad una particolare professione? NO In caso di risposta afferentiva, citare la corrispondente disposizione legislativa, regolumentore o amuninistrativa applicabile 111.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio?

35 .. 0N

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) TIPO DI PROCEDURA

Negoziata accelerata Ristretta accelerata Negoziata Ristretta Aperla

IV.1.1) Sono già stati scelli candidati? (se pertinente e solo nel caso di procedure negoziate)

2

Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

precivazioni V. 1.2) Giustificazione della scelta della procedura accelerata (se nertinente)	IV.3.4) Spedizione degli inviti a presentare offerte at candidati prescelti (net caso delle pracodure rativene o negoziate) Data prevista [
FIGURE ACTIA ACTIA CETTA	¦ ₽
IV.I.3) Pubblicazioni precedenti relative allo stesso appalto (se pertinente) IV.I.3.1) Avviso indicativa concernente lo stesso ambalto (se pertinente)	ES DA DE EL EN FR IT NL PT El SV altre-pacse terzo
Numero dell'avviso nell'indice della GUCE	IV.3.6) Periodo mínimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta (nel cuso delle procedure menere)
. : !l., riis S. — Ll.,l. — ilil del	J. J. J. J. J. (gg/mm/aaaa) o
	Itssata per la recezione delle offerte
rdet i de inl. are a presentare ut	1V 5.1.1) Persone ammesse ad assistere all apertura delle diferie (50 pertuence) Chiunque abbia interesse
Numero	IV.3.7.2) Data, ora e luogo
RDICAZIONE	data 16/09/2003 (gg/mu/aaaa) ora 11:00 hogo: Via Dante, 254 - Cagliari
A) Prezzo più basso X	SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI
oppose. B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di	V.I.) Tratarsi di bando non obri (gatorio?
B1) criteti sotto emmeiati (se possibile in ordine decrescente di priorità)	NO X SI
1	X1.2) PRECISARE, A11, OCCORRENZA, SE 11. PRESENTE APPALTO HA CARATTERE PERIODICO E INDICARE 15. CALENDARIO PREVISTO PER LA PUBBLICAZIONE DEI PROSSINI AVVISI.
oppure	VI31LAPPALTO E CONYESSO AD UN PROCETTO / PROCRAMMA FINANZIATO DAI FONDI DELL'YE?*
B2) criteri emunciati nel capitolato d'overi	NO : St : S
IV.A) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO	VL4) INPORMAZION COMPLEMENTARI (sc. del cusp)
IV.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice *	
V.3.2) Documenti contraftuali e documenti complementari – condizioni per attenerli	VLS) Data di spedizione del presente bando (전체 (전체 전체 (원) (원)
Disponibili fun al 08/09/2003 (gg/mm/aaaa)	
Costo 25,00 · Vahua Euro	
Condizioni e modalità di pagamento: in caso di spedizione a carico dell'Ente: assegno circolare o bonifico bancario.	Ŷ,
IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione (a seconda del tipo di procedura, aperta appure ristretta o regaziata)	
15/09/2003 (gg/mm/aaaa) o	
Ora (se purinume) 13:00	>
* teforanzione non indepensabili, olia pubblicazione	* Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

* harmazum nan indispensabili allic judobecazum

* Informazione veni ordesperesabili alla pubblicazione

ALLEGATO B.— INFORMAZIONI RELATIVE ALLOTTI Sonone per gli apparti **	Vocabulario supplementare (se pertinente) C	2) Breve descrizione: e. l. ex. vanore idiaulico cingolato stunccio 18, n.2 escavator idraulici cingolati viruccio 14.17 3) Quantitativo o entità: prezzo massimo al netto di IVA E. 413.165,81	ssegna ise permeonieli		//
i) Nomenclatura i.i) CPV (s cealudació contune per gli appakti "		2) Breve descrizione: e. l. es. valtore idinalico cingolato sbruccio 18, n. 2. 3) Quantitativo e entità: prezzo massimo al netto di IVA € 413.168,81	4) Indicacion in merito ad una diversa data di sevia/di consegua ce permentet. Inizie [LOTTEO n, 02	1) Noineachanra 1.1) (PV (vocabelario comune pee gli appalti) "

2) Bree describes a l'induce excellanté per smittanent à l'assist. 3) Quantitate de l'accommentate due assi, a l'anorance at 3 ses. 3) Quantitate e entité per entité per smittanent à l'assist. 4) Didécaduit in merito au la ast deven data di avviorit teneran ne particular deven data di avviorit teneran ne particular deven data di avviorit teneran ne particular de l'accomment d'accomment de l'accomment de l
--

* Interessing non-matepensabil alla publikenzione

C-23382 (A pagamento).

UNIONE NAZIONALE INCREMENTO RAZZE EQUINE (UNIRE)

Roma, piazza San Lorenzo in Lucina n. 4

Esito di gara esperita

Ai sensi dell'art. 5 del D.L. 24 luglio 92, n. 358, si rende noto l'esito della procedura aperta, pubblico incanto, esperita il 4 giugno 2003 ai sensi dell'art. 16, comma 1, lett. *a)* del predetto decreto relativo alla fornitura di coppe e trofei per premiazioni di manifestazioni ippiche 1° luglio 2003-30 giugno 2004. Offerte pervenute: n. 3. Imprese escluse: luglio 2003-80 giugno 2004. Differte pervenute: n. 3. Imprese escluse: Victory S.r.l. Data stipulazione del contratto: entro 10 giorni dalla comunicazione di aggiudicazione. Data di pubblicazione del bando di gara nella Gazzetta Ufficiale della Comunità europea: 22 aprile 2003. Data di spedizione del presente avviso: 5 agosto 2003. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 10 aprile 2003 tramite telefax. I verbali di gara sono in visione presso l'albo dell'ente.

Il segretario generale: Franco Panzironi.

S-19580 (A pagamento).

UNIONE NAZIONALE INCREMENTO RAZZE EQUINE (UNIRE)

Roma, piazza San Lorenzo in Lucina n. 4

Esito di gara esperita

Ai sensi dell'art. 5 del D.L. 24 luglio 1992, n. 358, si rende noto l'esito della procedura aperta, pubblico incanto, esperita il 30 maggio 2003 ai sensi dell'art. 16, comma 1, lett. *a)* del predetto decreto relativo alla fornitura di materiale di consumo per analisi laboratorio cerlativo alla fornitura di materiale di consumo per analisi laboratorio cerlativo alla fornitura di materiale di consumo per analisi laboratorio cerlativo alla fornitura di materiale di consumo per analisi laboratorio cellativo antidoping dell'ente. Offerte pervenute: n. 7. Imprese escluse: Bibby Sterling Italia S.r.l., Sigiltech S.r.l., Tyco-Mallincrodt, Waters S.p.a. Ditte aggiudicatarie: lotto A: Microcolumn S.r.l.; lotto B: Chemtek Analytica S.r.l.; lotto C: Analytical Technology S.a.s. Data stipulazione del contratto: entro 30 giorni dalla comunicazione di aggiudicazione. Data di pubblicazione del bando di gara nella Gazzetta Ufficiale della Comunità europea: 16 aprile 2003. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio pubblicazioni Ufficiali della Comunità europea: 4 aprile 2003 tramite telefax. I verbali di gara sono in visione presso l'albo dell'ente.

Il segretario generale: Franco Panzironi.

S-19582 (A pagamento).

U.N.I.R.E.

Roma, piazza, San Lorenzo in Lucina n. 4 Tel. 06/49662331, felefax 06/49662352 Codice fiscale n. 02642470583

Avviso esito di gara - Procedura aperta - Pubblico incanto

Ai sensi dell'art. 8 del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157, si rende noto l'esito della procedura aperta, pubblico incanto, per l'affidamento del servizio di fornitura di lavoro interinale. Offerte pervenute: n. 5. Data di aggiudicazione: 1º luglio 2003. Ditta aggiudicataria: Obiettivo Lavoro. Data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale della Comunità europea: 25 aprile 2003. Data di spedizione del presente avviso: 5 agosto 2003. Data di spedizione del bando di gara all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 15 aprile 2003 tramite telefax. I verbali di gara sono in visione presso l'albo dell'ente.

Il segretario generale: Franco Panzironi.

S-19581 (A pagamento).

E.T.I. Ente Teatrale Italiano

Procedura aperta per servizio di tesoreria e cassa

- 1. Ente appaltante: ETI Ente Teatrale Italiano, Direzione generale, via G. B. Morgagni n. 13, 00161 Roma, tel. 06/440131, fax 06/44233533, sito internet: www.enteteatrale.it
- 2. Categoria di servizio e descrizione: cat. 6b), C.P.C. ex 81, 812, 814 affidamento del servizio tesoreria e cassa dell'Ente Teatrale Italiano. L'appalto ha per oggetto l'esecuzione del servizio di tesoreria e cassa per l'ETI e per i teatri da questo direttamente gestiti in Roma (Quirino e Valle), a Firenze (Pergola) e a Bologna (Duse).
 - 3. Luogo di esecuzione: intero territorio nazionale.
- 4.a) La prestazione del servizio è riservata alle banche autorizzate ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 385/1993 ed alla società Poste italiane S.p.a. ai sensi della legge n. 448/1998;
- *b)* riferimenti normativi: legge n. 720/1984 e s.m.i., decreto legislativo n. 65/2000, direttiva n. 97/52/CE, decreto legislativo n. 157/1995, direttiva n. 92/50/CEE, decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000, decreto legislativo n. 385/1993, legge n. 448/1998;

c)_

- 5. Unico lotto.
- 6. Non sono ammesse varianti.
- 7. Durata del contratto: tre anni a decorrere dal 1° gennaio 2004 al 31 dicembre 2006. Ai sensi dell'art. 7, comma 2, lett. *f*) del decreto legislativo n. 157/95, l'ETI si riserva la facoltà di aggiudicare il presente servizio di anno in anno nei tre anni successivi mediante trattativa privata.
- 8.a) La documentazione di gara potrà essere ritirata o richiesta, anche a mezzo fax, all'indirizzo di cui al punto 1. con spedizione a carico del destinatario, è disponibile in rete internet al seguente indirizzo: www.enteteatrale.it dal giorno 4 settembre 2003. Il ritiro può essere effettuato presso l'ETI, Settore affari generali dalle ore 9 alle ore 15 dal lunedi al venerdi:
- b) la richiesta di detti documenti per la spedizione dovrà pervenire entro le ore 14 del giorno 24 settembre 2003.

c) —.

- 9.a) Termine di ricevimento delle offerte: entro le ore 14 del giorno 2 ottobre 2003;
- b) indirizzo: le offerte dovranno pervenire all'indirizzo di cui al punto 1. Le modalità di presentazione della domanda sono riportata al punto 3. del capitolato di gara;
 - c) lingua: italiano
- 10.a) Ammessi all'apertura delle offerte: rappresentanti legali delle società o persone dotate di mandato di rappresentanza;
- b) apertura offerte: alle ore 11 del giorno 3 ottobre 2003 presso l'indirizzo di cui al punto 1.
 - 11. —. 12. —.
- 13. Raggruppamento di imprese: ammessi i Raggruppamenti Temporanei di Imprese ai sensi dell'art. 9 del decreto legislativo n. 65/2000.
- 14. Condizioni minime: a pena di esclusione la società dovrà presentare i seguenti documenti:
- a) dichiarazione ai sensi dell'art. 46 e 47 del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000, corredata di copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore, con la quale la società attesti sotto la propria responsabilità:
- 1) di essere iscritta alla Camera di commercio. Per le società straniere si applica l'art. 12 del decreto legislativo n. 65/2000;
- 2) di essere autorizzata all'esercizio dell'attività oggetto di appalto ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 385/93 o ai sensi dell'art. 40 della legge n. 448/98;
- 3) di non trovarsi in una delle situazioni di cui all'art. 12, comma 1, del decreto legislativo n. 157/95 come modificato dall'art. 10 del decreto legislativo n. 65/2000;
- 4) di non avere forme di controllo o di collegamento a norma dell'art. 2359 del Codice civile con altri soggetti partecipanti alla gara;
- 5) di avere realizzato un totale dell'attivo risultante dal bilancio dell'istituto negli ultimi tre esercizi (2000, 2001, 2002) non inferiore a e 5 miliardi per ogni anno di riferimento;
- 6) di aver gestito nel corso del 2002 almeno 6 servizi di cassa e tesoreria per conto di enti pubblici;

b) certificato di ottemperanza di cui all'art. 17 della legge n. 68/99 recante norme per il diritto al lavoro dei disabili;

c) copia dello schema di contratto sottoscritto per accettazione in ogni pagina;

d) in caso di raggruppamenti temporanei di impresa la documentazione di cui alle lettere a) e b) dovrà essere presentata da ciascuna delle imprese raggruppate. Il possesso del requisito di cui al punto a7) dovrà essere dimostrato come segue: 60% dall'impresa mandataria, dalle altre imprese raggruppate almeno per il 10% ciascuna e cumulativamente per l'intero 100%.

- 15. L'offerta è vincolante per 180 giorni.
- 16. Criterio di aggiudicazione: l'aggiudicazione avverrà a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, sulla base dei criteri di cui all'articolo 23, primo comma, lettera *b*) del decreto legislativo n. 157/1995, determinata tenendo conto dei parametri economici, del progetto di sponsorizzazione, dei parametri organizzativi, e dei servizi aggiuntivi offerti sulla base delle relazioni descrittive presentate dagli Istituiti partecipanti. L'ETI si riserva di aggiudicare la gara anche nel caso in cui sia pervenuta una sola offerta valida.
- 17. L'ETI verificherà le dichiarazioni ai sensi e per gli effetti degli artt. 75 e 76 del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000.

Ai sensi e per gli effetti della legge n. 675/96 e successive modifiche e integrazioni i dati forniti saranno utilizzati ai fini della partecipazione alla gara ed alla selezione dei concorrenti e saranno trattati con i sistemi automatici e/o manuali e, comunque, in modo da garantirne la sicurezza e la riservatezza.

18. —.

- 19. Data di invio del bando: 6 agosto 2003.
- 20. Data di ricevimento del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni della Comunità europea: 6 agosto 2003.

Lì, 6 agosto 2003

Il direttore generale: dott.ssa Angela Spocci.

S-19584 (A pagamento).

REGIONE EMILIA ROMAGNA Azienda U.S.L. Bologna Sud

Casalecchio di Reno (BO), via Cimarosa n. 5/29

Bando di gara

L'Azienda U.S.L. Bologna Sud, in esecuzione alla delibera n. 205 del 24 luglio 2003 ed in conformità al decreto legislativo n. 157/95, nel testo vigente, ha indetto gara a procedura ristretta ed accelerata di licitazione privata per affidare la fornitura di lavori di trasformazione di due furgoni Fiat Ducato 4X4 di proprietà dell'Azienda U.S.L. Bologna Sud in ambulanze di tipo «A» da impiegare nel sistema di emergenza dei cantieri di Variante di Valico. Giustificazione della scelta della procedura accelerata: necessità urgente di assicurare l'assistenza ai cantieri Vav entro il mese di ottobre 2003. Importo presunto dell'appalto € 60.000,00 I.V.A. escl. Aggiudicazione: secondo l'art. 23, punto 1, lett. b), decreto legislativo n. 157/95. Possono presentare domanda di partecipazione anche Imprese Temporaneamente Raggruppate ai sensi dell'art. 10, decreto legislativo n. 358/92. Le ditte interessate dovranno far pervenire alla Azienda U.S.L. Bologna Sud, Uff. protocollo, via Cimarosa n. 5/2; 40033 Casalecchio di Reno (BO) entro le ore 12 del 25 agosto 2003 la domanda di partecipazione redatta in lingua italiana compilando apposito modulo che potrà essere richiesto al fax 051/596937 o all'e-mail: s.arbeni@auslbosud.emr.it o reperito sul sito: www.auslbosud.emr.it indicati al termine del presente bando. Alla domanda di partecipazione deve essere allegata la seguente documentazione: 1) idonee dichiarazioni bancarie; 2) dichiarazione del legale rappresentante che attesti di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili attestando il possesso della certificazione rilasciata dagli uffici competenti o la condizione di non assoggettabilità all'obbligo di assunzione di cui alla legge n. 68/99. Nel caso di raggruppamento di imprese, non ancora costituito, la domanda di partecipazione alla gara dovrà essere presentata dall'impresa capogruppo e sotto-

scritta da tutte le imprese raggruppate, mentre le dichiarazioni sostitutive previste dovranno essere presentate secondo quanto indicato nel modulo di partecipazione. L'Azienda U.S.L. estenderà gli inviti a presentare offerta entro 30 giorni dalla data di scadenza per la presentazione della domanda di partecipazione. L'Azienda U.S.L. si riserva sia di aggiudicare la gara anche in presenza di una sola offerta se ritenuta conveniente, sia di non procedere ad aggiudicazione qualora nessuna delle offerte pervenute sia ritenuta pertinente agli obiettivi che si vuole raggiungere. Le richieste di partecipazione non vincolano l'Azienda U.S.L. che si riserva la facoltà di modificare, sospendere o revocare il presente avviso. Il presente bando è stato inviato all'U.P.U.C.E. in data 31 luglio 2003. Ai sensi della legge n. 675/96 si precisa che i dati trasmessi dalle ditte concorrenti saranno utilizzati per lo svolgimento di funzioni istituzionali. Ai sensi della legge n. 241/90 si informa che responsabile del procedimento è la dott.ssa Stefania Arbeni dell'Uff. acquisti beni e servizi alla quale ci si può rivolgere per eventuali ulteriori inform. in orario 10,30-12,30 da lun. a ven. tel. 051/596901, fax 051/596937, email: s.arbeni@auslbosud.emr.it

> Il dirig. responsabile U.O. acquisizione beni e servizi: dott. Gino Tarozzi

C-23216 (A pagamento).

COMUNE DI RIVOLI

Rivoli (TO), corso Francia n. 98 Tel. 011/9513300, fax 011/9513399

Bando di gara a procedura aperta

- 1. Ente aggiudicatore: Comune di Rivoli, corso Francia n. 98, 10098 Rivoli (TO).
- 2. Procedura aggiudicazione: pubblico incanto ex art. 6, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 157/95 s.m.i.
- 3. Oggetto: categoria 6 a), C.P.C. 812, Servizio assicurativo: copertura assicurativa responsabilità civile verso terzi e prestatori di lavoro.
- 4. Importo complessivo presunto base di gara: € 260.000,00. Premio presunto annuo € 130.000,00.
 - 5. Luogo di esecuzione: Comune di Rivoli.
- 6. Ammessi alla gara: compagnie di assicurazione italiane, della U.E. autorizzate all'esercizio del ramo oggetto della presente selezione, raggruppamenti ex art. 11, decreto legislativo n. 157/95 s.m.i. italiani, della U.E., compagnie in coassicurazione ex art. 1911 del Codice civile italiane, della U.E. Attenzione alle indicazioni di cui al punto 3) e al punto 8.1 del disciplinare di gara entrambe da rispettare a pena di esclusione.
- 7. Disciplina applicabile: decreto legislativo n. 157/95 s.m.i., regio decreto n. 827/24, regio decreto n. 2240/23, decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000, direttiva n. 2001/78/CE.
 - 8. Ammesse varianti: nei limiti del C.S.A.
- $9.\ Durata\ del\ contratto:\ 24\ mesi,\ dalle\ ore\ 24\ del\ 31\ dicembre\ 2003$ alle ore $24\ del\ 31\ dicembre\ 2005.$
- 10. Termine ultimo presentazione richieste atti di gara: ore 12 dell'11 settembre 2003 secondo le modalità fissate al punto 24., lett. *b*) del presente bando.
- 11. Termine ultimo presentazione richieste informazioni complementari: ore 12 del giorno 15 settembre 2003 secondo le modalità indicate al punto 12., lett. *i)* del disciplinare di gara.
- 12. Termine ultimo di ricevimento offerte: ore 12 del giorno 23 settembre 2003 pena l'esclusione.
- 13. Indirizzo al quale devono essere inviate: indicato al punto 1., secondo forme e modalità precisate nel «disciplinare di gara».
 - 14. Lingua in cui devono essere redatte le offerte: italiana.
- 15. Persone autorizzate a presenziare alla gara: legali rappresentanti delle imprese offerenti, o delegati muniti di apposita procura.
- 16. Apertura offerte: giorno 24 settembre 2003 ore 9 presso il Palazzo Civico in corso Francia n. 98, 10098 Rivoli.
- 17. Cauzioni: provvisoria e definitiva rilasciate secondo forme e modalità indicate al punto 8.2) e 11) del «disciplinare di gara».
 - 18. Finanziamento: fondi comunali.

- 19. Pagamenti: ex art. 3 (norme che regolano l'assicurazione in generale) del capitolato speciale d'appalto.
- 20. Condizioni di partecipazione: Le ditte offerenti dovranno rendere le dichiarazioni di cui al punto 8.1 del «disciplinare di gara» secondo le modalità e le prescrizioni ivi indicate.

Situazione giuridica: attestazioni indicate al punto 8.1, lettere A), B), C), D), E) del disciplinare di gara.

Capacità economico e finanziaria: attestazione indicata al punto 8.1, lettera F) del disciplinare di gara.

Capacità tecnica: attestazione indicata al punto 8.1, lettera G) del disciplinare di gara.

- 21. Validità dell'offerta presentata: 90 giorni dal termine presentazione offerte.
- 22. Criterio di aggiudicazione: art. 23, comma 1, lett. *b*), decreto legislativo n. 157/95 s.m.i. (offerta economicamente più vantaggiosa) secondo parametri indicati al punto 4 del disciplinare di gara.
 - 23. Subappalto: non ammesso.
- 24. Altre informazioni: *a)* l'ente aggiudicatore è assistito dalla Marsh S.p.a. Il Comune corrisponderà direttamente a detta società la provvigione pattuita sul premio annuo offerto dalla compagnia di assicurazione aggiudicataria; *b)* la documentazione inerente la gara potrà essere richiesta secondo le seguenti modalità: via fax al numero in epigrafe trasmetendo sempre, via fax la copia della ricevuta del pagamento di € 7,02 effettuato alla Tesoreria comunale Monte dei Paschi di Siena, ag. Rivoli, CAB 30870, ABI 1030 o su c/c postale n. 30982102 con causale: costo riproduzione documenti di gara polizza RCT/O. Nel caso in cui non occorresse copia del bando di gara, via fax trasmettere copia di pagamento di € 6,50. I documenti richiesti verranno inviati, via fax, previo appuntamento telefonico, direttamente al Servizio finanziamenti e progetti speciali Pari Opportunità tel. 011/9513227-242, che, dietro pagamento decosti di riproduzione, provvederà a rilasciare direttamente la documentazione; *c*) il disciplinare di gara costituisce parte integrante e stanziale del presente bando.
 - 25. Non avvenuta pubblicazione avviso di preinformazione.
 - 26. Data invio e ricevimento bando U.P.U.C.E.: 28 luglio 2003.
 - 27. Responsabile del procedimento: Funzionario Ida Santangelo.

Rivoli, 24 luglio 2003

La dirigente di area: dott.ssa Elvira Pozzo.

C-23218 (A pagamento).

COMUNE DI PALERMO Settore urbanistica

Palermo, piazza della Pace n. 7 Tel. 091/7406010 - Telefax 091/7406000 Indirizzo web: www.comune.palermo.it

Estratto avviso pubblico

L'amministrazione comunale di Palermo è disponibile ad accogliere proposte ai sensi dell'art. 37-bis della legge 11 febbraio 1994, n. 109 così come recepita dalla L.R. n. 7 del 2 agosto 2002 e s.m.i., per il riuso del complesso industriale dell'ex Chimica Arenella a polo alberghiero, congressuale, espositivo, produttivo.

La proposta dovrà essere corredata di tutta la documentazione prevista dall'art. 37-bis della legge n. 109/94, così come recepita dalla L.R. n. 7 del 2 agosto 2002 e s.m.i.

L'amministrazione comunale valuterà, ai sensi dell'art. 37-ter della richiamata legge, le proposte ricevute.

La proposta, indirizzata al Comune di Palermo, Settore urbanistica, piazza della Pace n. 7, 90139 Palermo, dovrà pervenire entro e non oltre le ore 12 del 30 settembre 2003.

Importo stimato dei lavori € 100.000.000,00 (euro centomilioni/00) categoria prevalente OG2 classifica VIII del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000; l'amministrazione comunale parteciperà con un finanziamento pubblico a valere sui fondi POR Sicilia 2000 - 2006 di € 15.782.922 nel rispetto delle normative comunitarie vigenti; la parte rimanente sarà a carico del concessionario.

Responsabile unico del procedimento è l'arch. Vincenzo Polizzi del Settore urbanistica (tel. 091/7406010, fax 091/7406000 e-mail: v.polizzi@urb.comune.palermo.it) a cui si potranno richiedere informazioni di carattere tecnico o apposita documentazione sull'intervento da realizzare.

Bando integrale disponibile presso il Settore urbanistica e sul sito: www.comune.palermo.it

Data di spedizione alla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea: 26 giugno 2003.

Il responsabile del procedimento: arch. Vincenzo Polizzi

C-19598 (A pagamento).

REGIONE CALABRIA Dipartimento «agricoltura, caccia e pesca»

Avviso di gara - Asta pubblica per la fornitura di servizio riguardante le attività di valutazione del P.S.R. 2000-2006 della Regione Calabria, pubblicato nel B.U.R. Calabria del 24 luglio 2003, suppl. straord. n. 6 al n. 13 del 16 luglio 2003 e modificato con decreto n. 11200 del 5 agosto 2003.

Ente appaltante: Regione Calabria, Dipartimento agricoltura, caccia e pesca, via San Nicola n. 8, 88100 Catanzaro (tel. 0961/856844, fax 0961/856853).

Oggetto del servizio: indizione gara di appalto per la fornitura di servizio riguardante le attività di valutazione del P.S.R. 2000/2006 della Regione Calabria..

Categoria del servizio: cat. 11, C.P.C. 865,866.

Scadenza presentazione offerte: ore 14 del 15 settembre 2003.

Data apertura buste: ore 10,30 del 18 settembre 2003.

Il bando ed il capitolato speciale di appalto, possono essere chiesti al Dipartimento agricoltura, caccia e pesca, via San Nicola n. 8, 88100 Catanzaro, entro l'8 settembre 2003.

Il bando il gara pubblicato nel B.U.R.C. del 24 luglio 2003, suppl. straord. n. 6 al n. 13 del 16 luglio 2003. È stato modificato nel seguente modo: soppressione del punto 18 «Altre informazioni», proroga termini di richiesta documenti proroga presentazione offerta e proroga apertura buste.

Invio alla G.U.C.E. in data: 4 luglio 2003.

Catanzaro, 4 agosto 2003

Il dirigente: ing. Salvatore Siviglia.

C-23219 (A pagamento).

A.S.L. II SAVONESE

Savona, via Manzoni

Bando di gara - Pubblico incanto per l'aggiudicazione dell'appalto integrato (ai sensi dell'art. 19, comma 1, lettera b), della legge n. 109/94 e s.m. e i.) concernente la progettazione esecutiva e i lavori di costruzione del nuovo complesso ospedaliero del comprensorio albenganese.

- 1. Stazione appaltante: A.S.L. II Savonese, via Manzoni, 17100 Savona. Responsabile del procedimento: arch. Cesare Branchetti, telefono 0039/019/8404832, telefax 0039/019/8404265
- 2. Oggetto dell'appalto: progettazione esecutiva e lavori di costruzione del nuovo complesso ospedaliero del comprensorio Albenganese ai sensi dell'art. 19, comma 1, lettera *b*), della legge n. 109/94.
- 3. Importo dell'appalto: importo complessivo dell'appalto: \lessapprox 35.386.380,00 I.V.A. esclusa, così ripartito:
- a) importo progettazione esecutiva: € 646.160,00 I.V.A. esclusa non soggetto a ribasso;

- b) importo esecuzione lavori a base d'asta e in relazione al quale occorre la qualificazione per la costruzione: $\le 34.740.220,00$ di cui $\le 1.299.559,00$ quali oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza, non soggetti a ribasso;
 - c) importo sul quale deve essere offerto il ribasso € 33.440.661,00.
- 4. Luogo di esecuzione: Albenga (SV), Regione Bagnoli, località Ledoga.
- Descrizione: lavori di realizzazione del nuovo complesso ospedaliero del comprensorio albenganese.
- 6. Procedura di gara: pubblico incanto ai sensi dell'art. 83, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999.
- 7. aggiudicazione: il giorno 20 ottobre 2003, alle ore 9, presso gli Uffici dell'A.S.L. II in Savona, via Manzoni, si procederà all'apertura dei plichi contenenti la documentazione secondo le indicazioni del disciplinare di gara. L'aggiudicazione dei lavori in appalto sarà effettuata con il criterio del massimo ribasso sul prezzo a corpo posto a base di appalto con esclusione delle somme oggetto della progettazione non soggette a ribasso e delle somme per oneri di sicurezza non soggette a ribasso ai sensi dell'art. 21, primo comma 1-bis della legge n. 109/1994 con verifica delle offerte anomale integrato con quanto previsto all'art. 19, commi 5-bis e 5-ter, legge n. 109/1994 e all'art. 83 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 come meglio specificato nel disciplinare di gara. L'amministrazione dichiarerà la gara deserta nel caso in cui non sia pervenuta alcuna offerta valida per l'acquisizione degli immobili, ovvero per l'acquisizione degli immobili congiuntamente alla realizzazione e progettazione esecutiva dei lavori. Ai sensi del presente bando non sono considerate valide le offerte congiunte per l'acquisizione e per la realizzazione dei lavori che a fronte della verifica effettuata dalla stazione appaltante in contraddittorio con il concorrente si siano rivelate anomale in relazione all'esecuzione dei lavori. Si procederà all'aggiudicazione della gara anche in presenza di una sola offerta valida, purché ritenuta congrua e conveniente dall'amministrazione e riguardante esclusivamente o congiuntamente anche l'acquisizione degli immobili. Nel caso di offerte con uguale punteggio totale, l'aggiudicazione avverrà in favore dell'offerta che presenti il maggior ribasso sui lavori da eseguire. Qualora anche i ribassi dovessero essere uguali l'aggiudicatario sarà individuato tramite sorteggio in deroga alle previsioni di cui all'art. 77 del regio decreto n. 827/1924. La verifica dell'anomalia delle offerte e la determinazione della relativa soglia con le modalità dell'art. 21, comma 1bis della legge n. 109/94 avverrà confrontando tutte le offerte per l'esecuzione dei lavori sia che esse siano congiunte o meno all'offerta per l'acquisizione degli immobili. I concorrenti che offrano esclusivamente o congiuntamente anche per l'esecuzione dei lavori dovranno pertanto allegare all'offerta secondo le modalità previste nel disciplinare di gara una preventiva analisi prezzi a giustificazione dell'offerta ex art. 21, comma 1-bis, legge n. 109/1994. Nel caso in cui l'esame delle giustificazioni prodotte in sede di gara non fosse sufficiente ad escludere l'incongruità o l'anomalia dell'offerta, il concorrente sarà chiamato ad integrare i documenti giustificativi per un ulteriore verifica in contraddittorio. La verifica dell'anomalia potrà svilupparsi su tutti i prezzi di offerta e potrà essere anche rivolta ai prezzi non oggetto della preventiva analisi. Per il caso di fallimento o risoluzione del contratto per grave inadempimento dell'originario appaltatore o per fallimento del secondo classificato la stazione appaltante si riserva la facoltà di procedere ex art. 10, comma 1-ter, della legge n. 109/94.
 - 8. Lavorazioni di cui si compone l'intervento:
 - 8.1) categoria prevalente: OG1 € 14.350.580,00 (41,31%);
- 8.2) categorie scorporabili o subappaltabili a scelta del concorrente a qualificazione obbligatoria in quanto superiori al limite di legge di \leq 150.000: OS4 \leq 615.978,00;
- 8.3) categorie specializzate scorporabili, non subappaltabili ove non possedute direttamente, a qualificazione obbligatoria rientranti nel disposto dell'art. 13, comma 7 della legge n. 109/1994 perché di importo superiore al 15% dell'importo totale dei favori: OG11 € 14.334.918,00 (41,26%); per tale categoria occorre obbligatoriamente possedere la qualificazione in sede di partecipazione alla gara dovendo essere possedute direttamente dal concorrente singolo, ovvero scorporate e possedute da mandanti in A.T.I. verticale, ovvero possedute in A.T.I. miste, ovvero, ancora in A.T.I. orizzontale con i requisiti di cui all'art. 95, legge n. 109/1994. Per tali categorie il subappalto è consentito unicamente nel limite del 30% e con un unico contratto di subappalto ai sensi dell'art. 13, comma 7 della legge n. 109/1994;
- 8.4) altre categorie a qualificazione non obbligatoria indicate ai sensi dell'art. 34, legge n. 109/1994 ai fini della subappaltabilità e che ove non possedute dal concorrente debbono essere coperte con il possesso dei relativi importi nella categoria prevalente e comunque liberamente subappaltabili non incidendo sulla limite indicato per la categoria prevalente nel 30%: $OS6 \in 4.781.211,00 \ (13,76\%) e OS8 \in 657.533,00 \ (1,89\%)$.

- 9. Modalità di determinazione del corrispettivo: il corrispettivo dell'appalto è determinato a corpo ai sensi di quanto previsto dall'articolo 19, comma 4 della legge n. 109/94; il corrispettivo, nel caso in cui l'appalto fosse aggiudicato alla migliore offerta congiunta sia per la progettazione ed esecuzione sia per l'acquisizione degli immobili, sarà costituito in parte dal trasferimento di immobili nella disponibilità dell'A.S.L. meglio descritti e individuati nel documento di gara denominato «descrizione degli immobili» per un valore pari alla cifra offerta dall'aggiudicatario; per il residuo mancante a coprire il valore per l'esecuzione dell'opera offerta dall'aggiudicatario il corrispettivo sarà determinato in numerario. Il trasferimento degli immobili avverrà sulla base di quanto indicato all'art. 19, comma 5-ter della legge n. 109/1994. La committente a fronte di specifica richiesta formulata dall'aggiudicatario, potrà determinarsi nel senso di inserire in contratto a propria totale discrezione condizioni e termini per l'immissione in possesso degli immobili o di parte degli immobili prima dell'approvazione del certificato di collaudo, come previsto all'art. 19, comma 5-ter, legge n. 109/1994, con l'eccezione dell'immobile attualmente ospitante l'ospedale del comprensorio albenganese. È previsto all'art. 16 del capitolato speciale di appalto un premio di accelerazione pari nel massimo all'importo della penale massima applicabile per il ritardo nella ultimazione dei lavori.
- 10. Termine di ultimazione della progettazione esecutiva: giorni 120 (centoventi) naturali consecutivi decorrenti dalla data dell'apposito ordine di servizio impartito dal responsabile del procedimento ai sensi dell'art. 140, comma 1, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999.
- 11. Termine per l'ultimazione dei lavori: giorni naturali e consecutivi 975 dalla data del verbale di consegna dei lavori secondo quanto indicato all'art. 14 del capitolato speciale di appalto. La consegna dei lavori così come evidenziato nel programma lavori nonché nell'art. 13, punto 8 del capitolato speciale di appalto avverrà per le opere di allestimento cantiere, demolizioni fabbricati esistenti, scavi e movimenti terra in via preliminare e pertanto con una specifica consegna per cui il programma lavori ha una durata di giorni 1095. Resta fermo che il termine di 975 giorni decorrerà dalla ultima consegna dei lavori. In caso di ritardata consegna a causa del ritardo nella consegna della progettazione da parte del concorrente aggiudicatario il termine di 975 giorni inizierà comunque a decorrere dalla scadenza prevista per la consegna degli elaborati. Nel termine non verranno computati i tempi necessari all'amministrazione per l'approvazione del progetto esecutivo.
- 12. Finanziamento e modalità di pagamento: l'opera è finanziata con fondi ex art. 20 legge, n. 67/1988 e con fondi propri dell'amministrazione derivanti dall'alienazione degli immobili di cui al presente bando. Le modalità di pagamento sono indicate nel capitolato speciale di appalto agli articoli 20 e seguenti. Nel caso in cui il pagamento debba avvenire in parte in numerario e in parte con il trasferimento di immobili, l'amministrazione procederà dapprima all'effettuazione del pagamento della parte in numerario e successivamente procederà al pagamento del saldo attraverso il trasferimento degli immobili ai sensi dell'art. 83, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 e dell'art. 19, comma 5-ter, legge n. 109/1994.
- 13. Coperture assicurative e cauzione definitiva: l'aggiudicatario dell'esecuzione dei lavori congiunta o meno alla acquisizione degli immobili sarà obbligato a costituire le coperture assicurative di cui all'articolo 31 del capitolato speciale di appalto. L'aggiudicatario dovrà altresì prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, e dall'art. 8, comma 11-quater della legge n. 109/94. L'eventuale aggiudicatario della sola vendita degli immobili dovrà costituire le garanzie di pagamento previste dal disciplinare di gara e comunque dal contratto di vendita.
- 14. Soggetti ammessi alla gara: sono ammessi alla gara i concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/1994 e s.m.i., costituiti da imprese singole di cui alle lett. a), b) e c), o da imprese riunite o consorziate di cui alle lett. d), e), e)-bis, in possesso dei requisiti specificati al successivo punto 15 e secondo le modalità di cui agli artt. 93, 95, 96, e 97 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 e s.m.i. Sono ammessi alla gara, altresì, i concorrenti costituiti da imprese che intendono riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5, della legge n. 109/1994 e s.m.i., nonché i concorrenti stabiliti in altri Stati membri dell'Unione europea, ai sensi dell'art. 8, comma 11-bis, della legge n. 109/94 e s.m.i. e alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000. Sono ammessi alla gara i concorrenti costituiti in forma di associazione mista di cui all'art. 13, comma 3 della legge n. 109/94 e s.m.i. L'impegno a costituire l'A.T.I. o il raggruppamento, al fine di garantire l'immodificabilità ai sensi dell'art. 13, comma 5-bis della legge n. 109/94 e s.m.i., deve specificare il modello, se orizzontale, verticale, misto ed anche se vi sono

imprese cooptate ai sensi dell'art. 95, quarto comma, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 e s.m.i. nonché le parti dell'opera secondo le categorie del presente bando, che verranno eseguite da ciascuna associata. La mancata indicazione dei suddetti elementi relativi alla forma di associazione, salvo che questi non possano essere ricavati con immediatezza e senza incertezze dalla natura dell'appalto o dalle qualificazioni delle imprese associande, costituisce motivo di esclusione dalla gara. Devono altresì essere indicati obbligatoriamente i lavori o le parti dell'opera che verranno subappaltati o concessi in cottimo. Qualora il concorrente non sia in possesso della qualificazione nella categoria scorporabile OS4 dovrà o associarsi verticalmente, orizzontalmente o con modalità miste, altrimenti dovrà dichiarare, a pena di esclusione, di subappaltare tali lavorazioni ad imprese in possesso di idonea qualificazione e coprire la relativa qualificazione con il possesso di adeguata qualificazione in categoria OG1. In caso di consorzi di cui all'art. 10, comma 1, lettere b) e c) è obbligo del consorzio indicare pena esclusione il soggetto o i soggetti per conto dei quali esso partecipa; in tal caso le dichiarazioni rese ex art. 75, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 dai soggetti a ciò tenuti del consorzio dovranno essere rese obbligatoriamente pena esclusione anche dai soggetti a ciò tenuti del/i soggetto/i per conto dei quali il consorzio partecipa alla gara. Le norme di cui sopra non valgono per i soggetti che concorrono esclusivamente per l'acquisizione degli immobili. I soggetti concorrenti per l'esecuzione e progettazione dei lavori, congiunta o meno con l'acquisizione degli immobili dovranno possedere i requisiti di qualificazione per la redazione della progettazione esecutiva secondo quanto specificato nel disciplinare di gara nella classe 1, categoria D.

15. Requisiti di partecipazione: sono esclusi dalla partecipazione alla gara relativa all'esecuzione dei lavori, congiunta o meno all'acquisizione degli immobili, i soggetti che si trovano in una delle cause di esclusione previste dall'art. 75, comma 1, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, che non siano in regola con gli obblighi di cui alla legge n. 68/99, che abbiano ancora in corso una procedura individuale di emersione del lavoro sommerso, che siano incorsi in provvedimenti interdittivi disposti ai sensi del decreto legislativo n. 231/2001. Le cause di esclusione dalla gara sono espressamente indicate nel disciplinare di gara. I concorrenti partecipanti alla sola gara per l'acquisizione degli immobili non dovranno trovarsi nella cause di esclusione di cui all'art. 75, comma 1 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/199, né trovarsi in una delle cause che determinino l'incapacità a contrarre con la pubblica amministrazione. I concorrenti italiani o stabiliti in Italia, e/i concorrenti stabiliti in altri Stati aderenti all'Unione europea devono altresì possedere per quanto riguarda le qualificazioni tecnico-economiche quanto previsto nel disciplinare di gara sia per la qualificazione inerente la costruzione, sia per la qualificazione inerente la progettazione. Le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere redatti in lingua italiana o corredati di traduzione giurata,

16. Presentazione offerta: i concorrenti, pena l'esclusione dalla gara, devono presentare, secondo le modalità di cui al disciplinare di gara, un plico, sigillato con ceralacca e debitamente firmato sui lembi di chiusura, contenente: (A) in busta chiusa con ceralacca: domanda di partecipazione, documentazione e dichiarazioni relative; (B) in busta chiusa con ceralacca: offerta relativa ai lavori in appalto con acclusi giustificativi dei prezzi congiunta con offerta relativa all'acquisizione degli immobili, ovvero offerta relativa ai soli lavori con acclusi giustificativi dei prezzi, ovvero, ancora, offerta relativa alla sola acquisizione degli immobili. Il plico dovrà pervenire, a pena di esclusione, entro e non oltre le ore 12 del giorno 15 ottobre 2003 alla A.S.L. n. 2 «Savonese», Ufficio protocollo, via Manzoni n. 14, 17100 Savona, a mano, a mezzo di posta raccomandata o mediante agenzia di recapito autorizzata. L'invio del plico, in considerazione delle diverse modalità di spedizione offerte al concorrente avverrà comunque ad esclusivo rischio del mittente e non si terrà conto dei plichi pervenuti dopo la scadenza neppure se sostitutivi o integrativi di offerte già pervenute. L'apertura dei plichi avverrà il giorno 20 ottobre 2003, alle ore 9, presso gli Uffici dell'A.S.L. 2, via Manzoni n. 14, Savona. L'apertura dei plichi relativi alla documentazione di gara potrà avvenire in più sedute pubbliche. L'apertura dei plichi relativi alle offerte avverrà in un'unica seduta pubblica che potrà essere senza soluzione di continuità con quella relativa alla documentazione e alle dichiarazioni. Al termine della seduta relativa all'apertura delle offerte verranno dichiarate le offerte o l'offerta aggiudicataria provvisoria. In presenza di almeno cinque offerte si procederà a costituire una commissione per la valutazione dell'anomalia delle offerte ai sensi dell'art. 21, comma 1-bis, legge n. 109/1994 che effettuerà la propria valutazione in sedute private. L'amministrazione una volta ottenute le valutazioni della commissione procederà a determinarsi nel senso della accettazione o meno delle giustificazioni offerte dai concorrenti e procederà in seduta

pubblica a dichiarare l'esclusione delle offerte anomale e a procedere all'aggiudicazione definitiva dell'appalto. Non sono ammesse offerte condizionate o parziali rispetto a quanto richiesto dagli atti di gara. Per quanto non previsto dalle presenti disposizioni si rinvia alle norme contenute e richiamate nella legge n. 109/94 e s.m.i., nel decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, nel decreto del Presidente della Repubblica n. 34/00, nel decreto legislativo n. 157/95, e per quanto non in contrasto con il regolamento recante il capitolato generale d'appalto dei LL.PP., approvato con D.M. n. 145/2000, nel capitolato speciale d'appalto. La domanda di partecipazione, la documentazione e le dichiarazioni dovranno essere redatte secondo le modalità indicate nel disciplinare di gara. L'Offerta economica deve essere formulata con le modalità di cui al disciplinare di gara. Non sono ammesse offerte economiche relative all'esecuzione dei lavori in aumento rispetto al prezzo a base d'asta. Non sono ammesse offerte economiche relative all'acquisizione degli immobili in diminuzione rispetto al prezzo posto a base di vendita.

- 17. Cauzione provvisoria: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata, a pena di esclusione, da una cauzione provvisoria per un ammontare pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo di € 34.740.220,00 prestata con le modalità di cui al disciplinare di gara. Il deposito cauzionale deve altresì essere corredato, a pena di esclusione, da una dichiarazione dei soggetti a ciò autorizzati dalla legge contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto, a richiesta del concorrente, una fidejussione bancaria o polizza assicurativa fidejussoria, relativa alla cauzione definitiva, in favore dell'amministrazione, valida fino alla data di emissione del certificato di collaudo provvisorio.
- 18. Documentazione di gara: costituiscono parte integrante del bando di gara; il disciplinare di gara, lo schema di contratto, il capitolato speciale d'appalto e i relativi allegati, il cronoprogramma, il progetto definitivo, la descrizione degli immobili con allegata perizia degli stessi. Gli interessati possono prendere visione dei documenti di gara dal lunedì al venerdì presso l'U.O. progettazione e gestione immobili, padiglione Vigiola, ospedale San Paolo, Valloria, Savona (SV), dalle ore 8 alle ore 13, previo appuntamento. Previa prenotazione da effettuarsi, via telefax almeno 3 giorni prima della data di ritiro, sarà ritirabile la copià degli atti di gara o dell'intera documentazione presso in formato elettronico (CD-ROM) presso i medesimi uffici previo pagamento di una somma di € 50 quale rimborso per le spese di duplicazione.
 - 19. Condizioni particolari:
- a) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere redatti in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- b) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro della U.E., qualora espressi in altra valuta dovranno essere convertiti in euro;
- c) per la progettazione esecutiva sono subappaltabili le attività relative alle indagini geologiche, geotecniche e sismiche, a sondaggi, a rilievi, a misurazioni e picchettazioni, alla predisposizione di elaborati specialistici e di dettaglio, con l'esclusione delle relazioni geologiche, restando subappaltabile la sola redazione grafica degli elaborati progettuali. Resta comunque impregiudicata la responsabilità del progettista.
- d) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o dal cottimista verranno effettuati dall'amministrazione all'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei suoi confronti, copia delle fatture del subappaltatore, quietanzate dal subappaltatore stesso;
- e) le dichiarazioni e le attestazioni richieste ai fini della partecipazione alla gara non possono essere sottoposte ad eccezioni, riserve o condizioni:
- f) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi dell'articolo 10 della legge n. 675/96 e s.m.i., esclusivamente nell'ambito della presente gara;
- g) è obbligatorio il sopralluogo secondo quanto indicato nel disciplinare di gara.
- 20. Data di spedizione del bando di gara: il presente bando di gara è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali dell'Unione europea il 28 luglio 2003.
- 21. Data di ricevimento del bando di gara da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Unione europea: il presente bando è stato ricevuto dall'Ufficio pubblicazioni ufficiali dell'Unione europea il 28 luglio 2003.

Il presente bando non vincola l'amministrazione.

Savona, 28 luglio 2003

Il direttore generale: avv. Ubaldo Fracassi.

C-23220 (A pagamento).

CASA DI RIPOSO SS. ANTONIO E CATERINA

Bosco Marengo (AL), via Ospedale n. 3

È indetta licitazione privata per l'aggiudicazione del servizio di gestione integrata della R.A. per n. 21 ospiti e R.A.F. per n. 22 ospiti; importo base annuo \leqslant 577.977,50, complessivo \leqslant 1.733.932,50.

Luogo di esecuzione: Bosco Marengo, procedura ristretta art. 23, comma 1, lett. b), decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i.

Offerte per intero servizio. Durata anni 3 dal 1° novembre 2003 al 31 ottobre 2006 salvo posticipazione termine iniziale. Riduzione dei termini per necessità di disporre del servizio entro anno 2003.

Domande di partecipazione in carta legale in termine, ultimo 22 agosto 2003; invio inviti a presentare offerte: entro settembre 2003.

Cauzioni: provvisoria € 34.678,65, definitiva 10% importo netto contrattuale.

Facoltà di svincolarsi dall'offerta decorsi 90 giorni dall'aggiudicazione. Per raggruppamenti prestatori di servizi, art. 11, decreto legislativo

Per raggruppamenti prestatori di servizi, art. 11, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i.

Condizioni minimo pello domando dovranno indicassi sotto for

Condizioni minime: nella domanda dovranno indicarsi sotto forma di dichiarazioni unitamente al fotocopia documento di identità del sottoscrittore:

insussistenza cause di esclusione dalla partecipazione alle gare di cui all'art. 12, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i. e ottemperanza alle norme sul lavoro dei disabili; iscrizione al registro delle imprese C.C.I.A.A. o certificazione equivalente per imprese CE;

fatturato per servizi inerenti l'appalto per gli anni 2000/2001/2002 pari o superiore a \leqslant 1.500.000,00;

certificati rilasciati da enti relativi a servizi analoghi a quelli a base di gara.

Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa sulla base elementi indicati nel capitolato speciale. Non ammesse offerte in aumento, aggiudicazione effettuata anche in presenza di una sola offerta valida.

Modalità espletamento del servizio e altre informazioni da capitolato speciale e presso segreteria: signora F. Bonzagni, tel. fax 0131299404.

Invio G.U.C.E. 5 agosto 2003.

Bosco Marengo, 5 agosto 2003

Il presidente: Boffito Mariuccia.

C-23227 (A pagamento).

SCUOLA NORMALE SUPERIORE

Pisa

Bando di gara per l'affidamento dei servizi di sottoscrizione e gestione abbonamenti a riviste e periodici nonche connessi servizi accessori

- 1. Ente appaltante: Scuola Normale Superiore di Pisa, piazza dei Cavalieri n. 7, 56100 Pisa (Italia), tel. 050/509111, fax 050/563513 http://www.sns.it
- 2. Pubblico incanto per l'affidamento, in due lotti, dei servizi di «sottoscrizione e gestione abbonamenti a riviste e periodici nonché connessi servizi accessori»: decreto legislativo n. 157/95 cat. 27 C.P.C. 96. Lotto I: discipline umanistiche € 171.000,00; lotto II: discipline scientifiche € 455.000,00 al netto dell'imposta.
 - 3 Luogo di esecuzione: Pisa.
 - 4. —
 - 5. È ammessa la partecipazione ai singoli lotti.
 - 6. Non sono ammesse varianti.
- 7. Durata del contratto 1° gennaio 2004 31 dicembre 2006. Possibilità di rinnovo, previo accordo scritto tra le parti, per un ulteriore triennio alle medesime condizioni.
- 8. Gli elaborati di gara potranno essere scaricati presso il sito web della scuola o ritirati presso la sede della scuola (vedi punto 9.)

- 9. Le offerte, redatte in lingua italiana e in conformità alle disposizioni del documento «Norme di gara» dovranno pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 7 ottobre 2003 al seguente indirizzo: Segreteria amministrativa della biblioteca, Scuola Normale Superiore di Pisa, piazza dei Cavalieri n. 7, 56100 Pisa; l'apertura avrà luogo alle ore 10 del giorno 8 ottobre 2003 presso la sede della scuola. Saranno ammessi interventi solo da parte dei legali rappresentanti o dei rappresentanti autorizzati dalle imprese offerenti muniti di delega.
- 10. È prevista la costituzione di una cauzione preliminare del 2% di ogni singolo lotto (articolo 7 del capitolato speciale).
- Il servizio è finanziato sul bilancio della Biblioteca della Scuola Normale Superiore.
 - 12. Sono ammesse alla gara le Associazioni Temporanee d'Impresa.
- 13. Per partecipare alla gara si dovrà dichiarare di possedere i requisiti minimi previsti nelle norme di gara e nel capitolato speciale.
- 14. L'offerente è vincolato alla propria offerta per 90 giorni decorrenti dall'8 ottobre 2003.
- 15. Criterio di aggiudicazione: all'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23, primo comma, lett. *b*) del decreto legislativo n. 157/95 e successive modificazioni a favore del concorrente che avrà totalizzato il maggior punteggio in relazione ai criteri enunciati nelle norme di gara.
- 16. Informazioni: dott.ssa Barbara Gradara 050509335, dott. Enrico Martellini 050509024; responsabile del procedimento: dott. Luca Tinucci 050509242.
- 17. Data di invio del bando alla G.U.C.E.: 24 luglio 2003. Data di ricezione del bando alla G.U.C.E.: 24 luglio 2003.

Pisa, 24 luglio 2003

Il direttore amministrativo vicario: dott. Claudio Capecchi

C-23221 (A pagamento).

COMUNE DI MONTIGNOSO (Provincia di Massa Carrara)

Bando di gara a licitazione privata per l'appalto del servizio di refezione scolastica nei plessi scolastici e nell'asilo nido del territorio comunale A.S. 2003/2004, 2004/2005 e 2005/2006.

- 1. Ente appaltante: Comune di Montignoso, via Fondaccio, 54038 Montignoso (MS), tel. 0585/82711, fax 0585/348197 e-mail: giovann-poggi@virgilio.it sante.leonardi@comune.montignoso.ms.it
- 2. Oggetto dell'appalto: gestione del personale e delle attività del servizio di refezione scolastica nelle scuole materne, elementari e medie inferiori e asilo nido dal mese di ottobre 2003 al mese di giugno 2006, preparati in legame «fresco-caldo» in multiporzione alle condizioni e modalità stabilite nel capitolato speciale di appalto.

Categoria 17, numero di riferimento della C.P.C. 64. (Decreto legislativo n. 157/95).

- 3. Luogo di esecuzione: territorio del Comune di Montignoso.
- 4. Durata del contratto: anni scolastici 2003/04, 2004/05 e 2005/06.
- 5. Importo a base d'asta: il valore presunto è fissato in € 681.860,00.
- 6. Raggruppamento di imprese: è ammesso il raggruppamento di imprese, secondo le indicazioni di cui all'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92.
- 7. Procedura accelerata: la gara si svolgerà con la procedura accelerata di cui all'art. 10, comma 8, del decreto legislativo n. 157/1995 poiché ricorrono gli estremi dell'urgenza e dell'indifferibilità del servizio. Le imprese che intendono partecipare alla gara hanno l'onere di far pervenire, unicamente a mezzo del servizio postale di Stato per lettera raccomandata a/r, entro le ore 13 del 20 agosto 2003, apposita richiesta di invito, redatta in carta legale e in lingua italiana, indirizzata a «Comune di Montignoso, via Fondaccio n. 1, 54038 Montignoso (MS)» e con l'indicazione «richiesta di invito alla gara di appalto, servizio di refezione scolastica anni 2003/2006».
 - 8. Termini: gli inviti alla gara saranno inviati entro il 25 agosto 2003.

 Condizioni minime: alla domanda dovrà essere allegata, pena l'esclusione (in originale, copia autenticata o idonea dichiarazione sostitutiva):

l'iscrizione alla C.C.I.A.A., la natura giuridica, la denominazione, la sede legale, l'oggetto dell'attività e le generalità dei legali rappresentanti dell'impresa;

le referenze rilasciate dagli istituti bancari;

l'importo globale e relativo alle forniture nel settore della ristorazione scolastica, realizzate negli ultimi tre anni (2000/2002);

l'elenco delle principali forniture effettuate nell'ultimo triennio con l'indicazione per ciascuna di esse dell'importo, periodo, destinatario e tipo di gara cui si è partecipato;

di non essere stata, negli ultimi tre anni, oggetto di risoluzione di contratto per inadempienza;

dichiarazione di capacità di fornire prodotti biologici, in percentuale uguale o superiore al 70% delle derrate.

- 10. Criterio di aggiudicazione: l'aggiudicazione, ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157, avverrà a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa valutata sulla base dei parametri previsti dall'art. 12 del «capitolato speciale d'appalto» e dalle norme contenute nella «lettera di invito».
 - 11. La data di spedizione del bando è il 24 luglio 2003.
- 12. La ricezione all'Ufficio delle pubblicazioni della CE è il 24 luglio 2003.

Montignoso, 24 luglio 2003

Il responsabile settore affari generali: dott.ssa Giovanna Poggi

C-23223 (A pagamento).

TRAMBUS - S.p.a.

- Bando di gara n. 9/03 Procedura ristretta (ai sensi della direttiva CEE 93/38 e del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 158 di attuazione, così come modificati dalla direttiva CE 98/4 e dal decreto legislativo 525/99).
- 1. Trambus S.p.a., via Prenestina n. 45, 00176 Roma, telefono 06/46954661, fax 06/46954704/4458, sito internet: www.trambus.com
- 2. Servizi: categoria 2, C.P.C. 712, C.P.V. 601-60112200, Sub-affidamento del servizio di trasporto notturno per tre anni. Importo presunto complessivo: € 10.350.000,00.
 - 3. Territorio del Comune di Roma.
 - 4. —. 5. —. 6. —. 7. —.
- 8. Durata dell'appalto: 3 (tre) anni, decorrenti dalla data di attivazione del servizio, con possibilità di proroga su esplicita richiesta della Trambus S.p.a., prima della scadenza.
- 9. Sono ammesse imprese singole e/o associate a norma dell'art. 23 del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 158. In caso di associazione temporanea, l'impresa mandataria dovrà possedere i requisiti di cui al punto 14 lettere a2), a3) ed a4) in misura non inferiore al 50%, mentre ogni impresa mandante dovrà possedere gli stessi requisiti in misura non inferiore al 20%; i requisiti di cui alle lettere a1), a5), a6), b) e c) dovranno essere posseduti da ogni associata.

Nel complesso, comunque, la riunione di imprese dovrà possedere il 100% dei requisiti richiesti.

10. Le imprese interessate alla gara dovranno far pervenire una domanda di partecipazione, redatta in lingua italiana, in carta legale, a Trambus S.p.a., Direzione centrale industriale, Servizio acquisti e logistica, Divisione gare e contratti, via Prenestina n. 45, cap. 00176, entro e non oltre le ore 12, ora italiana, del giorno: 3 settembre 2003.

Farà fede esclusivamente il timbro del protocollo generale di Trambus S.p.a.

11. Entro 30 giorni dalla scadenza del termine per la presentazione della domanda di partecipazione, saranno spediti gli inviti a presentare offerta.

- 12. In sede di offerta è prevista la costituzione di una cauzione provvisoria pari al 5% dell'importo presunto complessivo dell'appalto.
- 13. Finanziamento: fondi di bilancio di previsione Trambus S.p.a. Pagamenti: come previsti nel capitolato speciale d'appalto.
- 14. La domanda di partecipazione alla gara dovrà essere accompagnata, a pena di esclusione, dalla documentazione seguente:
- *a)* dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante del soggetto richiedente, con firma autenticata, che attesti:
- al l'insussistenza dei motivi di esclusione di cui all'art. 11, lettere b), c), d), e) ed f) del decreto legislativo n. 358/92, così come sostituito dall'art. 9 del decreto legislativo n. 402/98;
- a2) una cifra di affari globale, nel triennio 2000/2002, di importo complessivo non inferiore all'importo a base di gara;
- a3) un costo del personale dipendente, nel triennio 2000/2002 non inferiore al 30% dell'importo di cui alla lettera a2);
- a4) di aver esercito trasporto pubblico di linea, nel triennio 2000/2002, per una quantità complessiva non inferiore a 4.800.000 bus/km;
- a5) di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, ai sensi dell'art. 17 della legge 12 marzo 1999, n. 68;
- a6) il rispetto integrale delle normative comunitarie e nazionali, sugli accordi e intese internazionali in materia di lavoro minorile, lavoro forzato, salute e sicurezza nei luoghi di lavoro, libertà di associazione e diritto alla contrattazione collettiva, non discriminazione, non adozione di procedure disciplinari contrarie a quelle stabilite dalla legge, rispetto degli orari di lavoro e dei salari.
- b) referenza bancaria di almeno un istituto di credito di interesse nazionale, da cui risulti che il concorrente abbia fatto fronte ai suoi impegni con regolarità e puntualità;
- c) certificato di iscrizione al registro delle imprese, di cui al decreto del Presidente della Repubblica 7 dicembre 1995, n. 581, rilasciato nei sei mesi precedenti la data di scadenza del termine utile per la presentazione della domanda di partecipazione, contenente il nominativi odei legali rappresentanti e l'attestazione che l'impresa non si trovi in stato di liquidazione, fallimento, concordato o amministrazione controllata ovvero si trovi nel pieno e libero esercizio di tutti i suoi diritti; in alternativa potrà essere presentato, unitamente al certificato alla C.C.I.A.A., il certificato della Cancelleria del Tribunale, Sezione fallimentare, rilasciati entrambi nei sei mesi precedenti la data di scadenza del termine utile per la presentazione della domanda di partecipazione, ovvero dichiarazione sostitutiva sottoscritta dal legale rappresentante con firma autenticata. Le imprese straniere potranno presentare certificazioni equivalenti rilasciate da organismi dello Stato di appartenenza, ovvero dichiarazione sostitutiva autenticata;
- d) le Associazioni Temporanee di Imprese devono presentare, oltre a quanto sopra previsto, l'atto, in copia autentica o autenticata, di mandato collettivo speciale con conferimento della rappresentanza irrevocabile a favore del soggetto mandatario, qualificato capogruppo; oppure è consentita la presentazione di una dichiarazione, sottoscritta da tutti i soggetti interessati, con la quale gli stessi manifestano l'intenzione a costituirsi, prima della presentazione dell'offerta, in Associazione Temporanea di Imprese ed indicano l'impresa capogruppo alla quale intendono conferire mandato collettivo speciale con rappresentanza.

È consentita, in luogo dell'autenticazione della firma, la presentazione della fotocopia di un documento d'identità in corso di validità del soggetto che sottoscrive le dichiarazioni suindicate.

Tutte le dichiarazioni che costituiscono autocertificazione verranno verificate in capo al soggetto primo in graduatoria.

- 15. Criterio di aggiudicazione: a favore del concorrente che avrà formulato l'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 24, comma 1, lettera b) del decreto legislativo n. 158/95, sulla base degli elementi di valutazione che verranno indicati nel capitolato speciale d'appalto e nell'invito a presentare offerta.
- 16. Trambus si riserva di aggiudicare o ripetere la gara in presenza di una sola offerta ammessa e/o valida e/o appropriata.
 - 17. Data di spedizione del bando di gara: 7 agosto 2003.
- 18. Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 7 agosto 2003.

L'amministratore delegato: dott. Filippo Allegra.

S-19727 (A pagamento).

PROVINCIA DI ROVIGO

Prot. n. 33410.

Avviso di pubblico incanto

Stazione appaltante: Provincia di Rovigo, via L. Ricchieri detto Celio n. 10, 45100 Rovigo (RO), tel. 0425/386111, telefax 0425/386230. Sito internet: www.provincia.rovigo.it

La Provincia di Rovigo ha indetto pubblico incanto, per offerte segrete, da aggiudicarsi con il metodo dell'offerta economicamente più vantaggiosa (art. 23, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo n. 157/1995) per l'affidamento del servizio di gestione dell'attività socio, didattico educativa integrata a favore di non vedenti e/o audiolesi per gli anni scolastici 2003/2004, 2004/2005, 2005/2006. Importo netto triennale a base di gara: € 1.079.810,40 (I.V.A. esclusa).

Termine perentorio ricezione offerte: 27 agosto 2003, ore 12.

Per ottenere copia del bando e del capitolato speciale d'appalto rivolgersi al Servizio gare e contratti tel. 0425/386551, fax 0425/386230. Il bando ed il capitolato sono inoltre disponibili sul sito internet della Provincia di Rovigo.

Rovigo, 31 luglio 2003

Il dirigente dell'area servizi alla persona: dott.ssa Patrizia Bonello

C-23383 (A pagamento).

ANAS - S.p.a. Direzione generale Roma - Ufficio contratti

Via Monzambano n. 10 Telefono 06/490326 - Fax 06/4454956 - 06/4456224 www.stradeanas.it

Avviso di rettifica per VE 73/03, s.s. n. 51 - Lavori per l'ammodernamento in sede separata lotto n. 2 da galleria Rucorvo a Macchietto: tronco Castellavazzo - Macchietto.

Si comunica che il bando di gara come sopra identificato inviato alla G.U.C.E. in data 24 luglio 2003 e pubblicato nella *G.U.R.I.* n. 175 del 30 luglio 2003 è da intendersi così integrato e modificato;

punto II.1.6) categoria prevalente OG4 - Importo $\ensuremath{\mathbb{@}}\xspace$ 17.906.917,18 class. VII;

classifica VIII con riferimento all'intero ammontare dell'appalto. Ulteriore categoria: OG3 - importo € 6.147.875,52 class. V;

punto III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: provvisoria e definitiva: nella misure nei modi previsti dall'art. 30, commi 1, 2 e 2-bis della legge n. 109/94 come novellato dalla legge n. 166/02, e artt. 100 e 101 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99. Polizze di assicurazione, ai sensi dell'art. 30, terzo comma, legge n. 109/94 ed art. 103, primo e secondo comma del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, per una somma assicurata pari all'importo complessivo dell'appalto e per un massimale contro la responsabilità civile verso terzi pari a € 1.500.000,00 e, sussistendone i presupposti, art. 104 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99.

Per quanto non modificato dal presente avviso si rinvia al bando di gara pubblicato il 30 luglio 2003 *Gazzetta Ufficiale* n. 175.

Spedizione del presente avviso alla U.E. in data odierna. Il presente avviso è pubblicato nella *G.U.R.I.* n. 184 del 9 agosto 2003.

Roma, 4 agosto 2003

Il dirigente vice capo ufficio contratti: dott. Paolo Veneri

S-19381 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione generale dei lavori e del demanio

Avviso di rettifica - C.E. 139300

Oggetto: Foggia Caserme Sernia, Pedone, esecuzione dei lavori per la realizzazione di n. 2 casermette a due livelli.

Essendo state rilevate talune inesattezze, si rende noto che l'allegato «F» al bando relativo alla gara in oggetto è stato sostituito.

Roma, 31 luglio 2003

Il capo della 7ª divisione: dir. dott. Scanu Marialaura.

C-22933 (A pagamento).

AERONAUTICA MILITARE Scuola perfezionamento sottufficiali

Loreto (AN), via San Giovanni Bosco n. 31 Codice fiscale n. 93018550421

Avviso di rettifica

Oggetto: licitazione privata per l'acquisizione di servizi (pacchetto ore di insegnamento di materie varie) per la Scuola perfezionamento sottufficiali A.M. di Loreto.

Nel bando di gara in oggetto, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 179 del 4 agosto 2003: Sezione III/punto 2.1):

sostituire «Certificazione ISO 14001», con «Certificazione ISO 14001, 9001 oppure altre idonee certificazioni di qualità».

Si confermano tutti gli altri dati, inclusi i termini.

Il capo servizio amministrativo: cap. c.c.r.n. Roberto De Filippo

C-23213 (A pagamento).

ESPROPRI

PREFETTURA DI LIVORNO Ufficio Territoriale del Governo

Il prefetto della Provincia di Livorno, con decreto n. 119/03. SAGAC del 24 giugno 2003 decreta l'espropriazione a favore del Comune di Bibbona, dei seguenti beni immobili siti nel Comune di Bibbona occorsi per i lavori di «Realizzazione delle opere sostitutive dei passaggi a livello ai km 272+888, 273+418, 276+221, 276+530, 277+102 e 277+351 della linea Roma-Pisa, tratto Grosseto-Vada nei Comuni di Castagneto Carducci e Bibbona consistenti in viabilità alternativa e relative opere d'arte» immobili posti in Comune di Bibbona individuato al catasto terreni nel foglio 2, mappale 352 di mq 95; mappale 354 di mq 1.120; mappale 356 di mq 3.640; mappale 358 di mq 2.200; mappale 360 di mq 280; mappale 362 di mq 3.800; mappale 364 di mq 440; mappale 366 di mq 300; mappale 368 di mq 1.120; mappale 370 di mq 1.650 e nel foglio 24 mappale 166 di mq50; mappale 160 di mq 200; mappale 161 di mq450; mappale 162 di mq130; mappale 163 di mq 20.

Il testo originale del decreto, firmato dal prefetto di Livorno Vincenzo Gallitto, trovasi presso la Prefettura di Livorno.

Livorno, 24 giugno 2003

Il dirigente del serv. amm.ne serv. generali ed attività contrattuale: Campisi

C-23228 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

LISAPHARMA - S.p.a. Lab. It. Biochim. Farm.co

Sede legale in Erba (CO), via Licinio n. 11 Capitale sociale € 520.000,00 Partita I.V.A. n. 00232040139

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale

In attuazione al Comunicato del Ministero della salute del 3 gennaio 2002 (*G.U.* n. 2 del 3 gennaio 2002) e alle disposizioni del decreto 20 dicembre 2002, si comunica di seguito il prezzo al pubblico della specialità medicinale:

Specialità/Confezione	Prezzo €
_	_
TENPRIL 24 cpr 50 mg	7,33
TENPRIL 50 cpr 25 mg	8,31

Il suddetto prezzo entrerà in vigore il giorno successivo a quello della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: dott. Giorgio Zagnoli.

C-22939 (A pagamento).

BAXTER - S.p.a.

Sede legale in Roma, viale Tiziano n. 25 Capitale sociale € 274.775,00

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio valutazione ed immissione in commercio di specialità medicinali del 30 giugno 2003). Codice pratica: NOT/03/574.

Titolare: Baxter AG, Industriestrasse n. 67, A 1221 Vienna (Austria). Specialità medicinale: ANTITROMBINA III IMMUNO.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

500 UI/10 ml polvere e solvente per soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 027113012;

1000 UI/20 ml polvere e solvente per soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 027113024;

1500 UI/30 ml polvere e solvente per soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 027113036.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: Modifica del nome di un'officina responsabile di varie fasi di produzione già autorizzate da: Baxter S.p.a. stabilimento sito in S. Rufina Cittaducale Rieti Italia, via della Chimica n. 5 a: Baxter Manufacturing S.p.a. stabilimento sito in S. Rufina Cittaducale Rieti Italia, via della Chimica n. 5.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un procuratore dott. Stefano Barucca.

C-22937 (A pagamento).

BAXTER - S.p.a.

Sede legale in Roma, viale Tiziano n. 25 Capitale sociale € 274.775,00

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio valutazione ed immissione in commercio di specialità medicinali del 30 giugno 2003). Codice pratica: NOT/03/573.

Titolare: Baxter S.p.a., viale Tiziano n. 25, 00196 Roma. Specialità medicinale: ALBUMINA UMANA M.F.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

10 g/50 ml soluzione per infusione endovenosa (sospesa) - A.I.C. n. 027239019;

2,5 g/50 ml soluzione per infusione endovenosa (sospesa) - A.I.C. n. 027239033;

12,5 g/250 ml soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 027239058.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: Modifica del nome di un'Officina responsabile di varie fasi di produzione già autorizzate da: Baxter S.p.a. stabilimento sito in Pisa (Italia), via G. B. Oliva n. 2, località Ospedaletto a: Baxter Manufacturing S.p.a. stabilimento sito in Pisa (Italia), via G. B. Oliva n. 2, località Ospedaletto.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente altresì che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Un procuratore: dott. Stefano Barucca.

C-22936 (A pagamento).

BAXTER - S.p.a.

Sede legale in Roma, viale Tiziano n. 25 Capitale sociale € 274.775,00

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio valutazione ed immissione in commercio di specialità medicinali del 30 giugno 2003). Codice pratica: NOT/03/572.

Titolare: Baxter AG, Industriestrasse n. 67, A 1221 Vienna (Austria). Specialità medicinale: ALBUMINA UMANA IMMUNO.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $10\,\mbox{g/}50$ ml soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 010317028;

 $12.5 \ \text{g/}50 \ \text{ml}$ soluzione per infusione endovenosa - A.I.C. n. 010317042.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: Modifica del nome di un'officina responsabile di varie fasi di produzione già autorizzate da: Baxter S.p.a. stabilimento sito in S. Rufina Cittaducale Rieti Italia, via della Chimica n. 5 a: Baxter Manufacturing S.p.a. stabilimento sito in S. Rufina Cittaducale Rieti Italia, via della Chimica n. 5.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dott. Stefano Barucca.

C-22938 (A pagamento).

Istituto Sieroterapico Berna - S.r.l.

Como, via Bellinzona n. 39 Codice fiscale n. 00190430132

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute umana, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza del 1° agosto 2003). Codice pratica: NOT/03/466.

Titolare: Istituto Sieroterapico Berna S.r.l. Specialità medicinale: VIVOTIF BERNA.

Confezioni e numeri di A.I.C:

«2.000 milioni capsule» blister da 3 capsule - A.I.C. n. 025219041;
«2.000 milioni capsule» 50 blister da 3 cps. - A.I.C. n. 025219054
(sosp.);

«2.000 milioni polvere» per sosp. orale 3 doppie bustine con tre dosi di polvere liof. per sosp. uso orale + tampone - A.I.C. n. 025219039 (sosp.);

«200 mg cps. gastroresistenti» 1 blister da 4 cps. - A.I.C. n. 025219066.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: variazione tipo I n. 15:

armonizzazione dei filtri necessari alla filtrazione sterile, «Filtri Pall Fluorodyne II» con portata massima di $0,2\,\mathrm{um}$.

Decorrenza della modifica: dal giorno della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Milano, 31 luglio 2003

Istituto Sieroterapico Berna S.r.l. Il direttore generale: dott.ssa Anne Cnops

S-19595 (A pagamento).

Istituto Sieroterapico Berna - S.r.l.

Como, via Bellinzona n. 39 Codice fiscale n. 00190430132

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute umana, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza del 31 luglio 2003). Codice pratica: NOT/03/467.

Titolare: Istituto Sieroterapico Berna S.r.l. Specialità medicinale: VIVOTIF BERNA.

Confezioni e numeri di A.I.C:

«2.000 milioni capsule» blister da 3 capsule - A.I.C. n. 025219041;

«2.000 milioni capsule» 50 blister da 3 cps. - A.I.C. n. 025219054 (sosp.);

«2.000 milioni polvere per sosp. orale 3 doppie bustine con tre dosi di polvere liof, per sosp. uso orale + tampone - A.I.C. n. 025219039 (sosp.);

«200 mg cps. gastroresistenti» 1 blister da 4 cps. - A.I.C. n. 025219066.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

variazione tipo I n. 26:

realizzazione di un nuovo impianto ad acqua: miglioramento della qualità dell'acqua con l'uso di Aqua Purificata (AP) in sostituzione dell'acqua RO1 (inversione per osmosi).

Decorrenza della modifica: dal giorno della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Milano, 31 luglio 2003

Istituto Sieroterapico Berna S.r.l. Il direttore generale: dott.ssa Anne Cnops

S-19596 (A pagamento).

Selvi Laboratorio Bioterapico - S.p.a.

Fiano Romano (RM), via Procoio n. 28 Capitale sociale € 258.000 Codice fiscale n. 10717650153

Modifiche secondarie di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 18 luglio 2003). Codice pratiche: NOT/03/66, NOT/03/724, NOT/03/725, NOT/03/726, NOT/03/727, NOT/03/728.

Titolare: Selvi Laboratorio Bioterapico S.p.a., via Procoio n. 28, Fiano Romano (RM).

Specialità medicinale: SELVICLOR.

Confezioni e numeri di A.I.C.;

 $\,$ %750 mg compresse a rilascio modificato» 6 compresse - A.I.C. n. 034652014;

(*) «750 mg compresse a rilascio modificato» 12 compresse - A.I.C. n. 034652026.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

I.18 Modifica del materiale di confezionamento del blister da PVC/PVDC alluminio a PVC/PE/PCTFE (ACLAR) alluminio (NOT/03/66);

I.15 Modifica secondaria della produzione del medicinale (NOT/03/724);

I.15-bis Modifica dei controlli in corso di lavorazione applicati durante la fabbricazione del medicinale (NOT/03/725);

I.19 Modifica delle specifiche relative agli eccipienti di un medicinale (NOT/03/726);

1.25 Cambiamento delle procedure di prova dei medicinali (NOT/03/727);

I.17 Modifica delle specifiche relative al medicinale (NOT/03/728). I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

(*) Si fa presente, altresì che per la, confezione sospesa per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

L'amministratore unico: dott. Carlo Billeci.

C-22957 (A pagamento).

GlaxoSmithKline - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali farmacovigilanza).

Titolare: GlaxoSmithKline S.p.a., via A. Fleming n. 2, Verona.

Specialità medicinale: ZOVIRAX.

Confezione e numero di A.I.C.:

«5% crema» tubo 10 g - A.I.C. n. 025298062.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

codice pratica: NOT/02/3579 del 27 giugno 2003 - Modifica delle specifiche relative al medicinale;

codice pratica: NOT/02/3580 del 21 luglio 2003 - Cambiamento delle procedure di prova dei medicinali.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Enrico Marchetti.

S-19336 (A pagamento).

SELVI LABORATORIO BIOTERAPICO - S.p.a.

Fiano Romano (RM), via Procoio n. 28 Capitale sociale € 258.000 Codice fiscale n. 10717650153

Riduzione spontanea del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Specialità/Confezione	Numero A.I.C.	Prezzo €
_	_	_
AVYSAL «800 mg» 35 compresse divisibili	031117068	40,00
CAL-CAR «30 compresse effervescenti 1 g»	033377019	6,60
CROM «80 mg» 30 compresse effervescenti	034575011	7,00
SUGAST «2000 mg» 30 bustine granulato	025762117	6,50
WINNIPEG «1.2 g» 12 compresse	034797011	9,74

I suddetti prezzi, comprensivi di I.V.A., entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo alla data della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore unico: dott.Carlo Billeci.

C-22956 (A pagamento).

BIOPROGRESS - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Aurelia n. 58 Codice fiscale n. 07696270581 Partita I.V.A. n. 01843481001

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Ai sensi della deliberazione C.I.P.E. del 26 febbraio 1998 e successive integrazioni e modificazioni, si comunica di seguito il prezzo al pubblico del seguente medicinale:

Specialità/Confezione	Numero A.I.C.	Classe S.S.N.	Prezzo €
_	_	_	′
BIOFLOXORAL 28 cpr solubili 20 mg	035152053	A	16,82
BIOFLOXORAL 28 cps rigide 20 mg	035152040	A	16,82

I suddetti prezzi, comprensivi di I.V.A., entreranno in vigore ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il quindicesimo giorno successivo a quello della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Il legale rappresentante: prof. Aldo Olivieri.

S-19549 (A pagamento).

STIEFEL LABORATORIES - S.r.l.

Redecesio di Segrate (MI), via Calabria n. 15 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 06586230150

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 22 luglio 2003). Codice pratica: NOT/03/614.

Titolare: Stiefel Laboratories S.r.l., via Calabria n. 15, Redecesio di Segrate (MI).

Specialità medicinale: PANOXYL GEL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«5% gel» tubo 40 g - A.I.C. n. 032055016.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 11. Ulteriore produttore del principio attivo: Benzoilperossido - Akzo Nobel Chemicals S.A. De C.V., stabilimento sito in Los Reyes, La Paz Mexico, Av. Morelos 49, col Tecamachalco.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Franco Boselli.

S-19548 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

REGIONE AUTÓNOMA VALLE D'AOSTA Assessorato territorio, ambiente e opere pubbliche Ufficio concessioni acque

Con domanda in data 14 aprile 2003 la Herren e figli S.n.c. ha chiesto la subconcessione di derivazione d'acqua dal torrente Valnontey, in località Valnontey del Comune di Cogne, di moduli max. 5 e medi 3,88, ad uso idroelettrico, a variante della subconcessione già assentita con DPGR n. 201 in data 19 marzo 2003. L'acqua verrà restituita poco più a valle nel medesimo torrente.

Aosta, 18 luglio 2003

Il coordinatore: dott. ing. R. Rocco.

C-22967 (A pagamento).

AVVISI AD OPPONENDUM

CITTÀ DI VENARIA REALE (Provincia di Torino) Area sviluppo territorio

Venaria Reale, piazza Martiri della Libertà n. 1

Avviso ai creditori (art. 189 del regolamento sui Il. pp. di cui al decreto del Presidente della Repubblica 21 dicembre 1999 n. 554)

Lavori: completamento dell'impianto sportivo per il pattinaggio a rotelle, area G1 del P.E.E.P. (via Boccaccio).

Impresa: Twister S.a.s. con sede in Acireale (CT), via Cavour n. 32. Contratto: rep. n. 9550 del 29 luglio 2002.

Con il presente atto si comunica che l'anno 2003, il giorno 31 del mese di maggio i lavori di completamento dell'impianto sportivo per il pattinaggio a rotelle, area G1 del P.E.E.P. (via Boccaccio) sono stati ultimati. Si invita pertanto coloro i quali vantino crediti verso l'appaltatore per indebite occupazioni, di aree o stabili e/o danni arrecati nell'esecuzione dei lavori, a presentare al Comune di Venaria Reale, Area sviluppo territorio, entro il termine perentorio di giorni 30 (trenta) dalla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana, le ragioni dei loro crediti e la relativa documentazione giustificativa, avvertendo che trascorso detto termine non sarà più tenuto conto in via amministrativa delle domande a tale fine presentate.

Venaria Reale, 30 luglio 2003

Il responsabile del procedimento: ing. Amadori Monica

C-22946 (A pagamento).

VARIANTE PIANO REGOLATORE

COMUNE DI NEPI (Provincia di Viterbo)

Nepi, piazza del Comune n. 20 Partita I.V.A. n. 00088940564

Pubblicazione progetto di variante al P.R.G. zona industriale in località Settevene

Il sindaco, ai sensi dell'art. 1 e 5, legge n. 1/78 e art. 6 e seg. legge n. 167/62, rende noto che gli atti del progetto adottato dal Consiglio comunale il 23 giugno 2003 di variante al P.R.G. zona industriale in località Settevene, saranno in libera visione al pubblico, presso l'ufficio segreteria per 30 giorni consecutivi dalla pubblicazione del presente avviso ovvero dal giorno 9 settembre 2003 al giorno 9 ottobre 2003, dalle ore 9 alle ore 12. Il progetto di variante è composto da: planimetria armatura infrastrutture varie, inquadramento territoriale planimetria regionale alto Lazio, inquadramento su C.T.R., previsioni urbanistiche vigenti, planimetria e individuazione catastale della zona, P.R.G. vigente con previsioni di variante, previsioni urbanistiche sul piano catastale, relazione tecnica illustrativa, norme tecniche di attuazione. Le opposizioni o osservazioni a sensi degli art. 9 e 15 della legge n. 1150/42 e gli eventuali grafici redatti su carta da bollo, dovranno essere presentati al protocollo entro le ore 14 del 30° giorno consecutivo dalla pubblicazione del presente avviso. Il termine di presentazione è perentorio.

Nepi, 28 giugno 2003

Il resp. sett. I: arch. Nicoletta Gasperini.

C-22958 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso n. S-18770 riguardante AMMORTAMENTO TITOLI AZIONARI pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* parte II, n. 175 del 30 luglio 2003 alla pagina n. 16, dove è scritto:

- «... Ha pronunciato l'ammortamento dei nominativi emessi ...», si deve leggere:
- «... Ha pronunciato l'ammortamento dei *titoli* nominativi emessi ...»;
- «... n. 887 per 63 azioni in data 1° gennaio 1989 e n. 8 azioni rilasciato in data 2 gennaio 1989 ...»,
- «... n. 887 per 63 azioni *rilasciate* in data 1° gennaio 1989 e n. 888 azioni *rilasciate* in data 2 gennaio 1989 ...».

C-23381.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG.
AON - S.p.a. Insurance & Reinsurance Brokers	7
AON ITALIA - S.p.a.	7
Azienda Servizi Multisettoriali Lombarda - S.p.a	4
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CARTURA - S.c.r.I	16
Banca di Credito Cooperativo di S. Marco dei Cavoti - Società cooperativa a r.l	16
BANCA SELLA - S.p.a.	15
BELICE AMBIENTE - S.p.a A.T.O. TP2	11
BOMPANI ITALIA - S.p.a	9
CENTROBANCA - BANCA DI CREDITO FINANZIARIO E MOBILIARE - S.p.a	3
Club Nautilus - S.p.a.	5
CONSUSA - SERVIZI PIEMONTE Società per azioni	15
D.T.A Distributori Termoidraulici Associati - S.p.a	8
e*finance consulting Reply - S.p.a.	2
ENTE MANIFESTAZIONI COMPRENSORIO DI CASALE - S.p.a	3
ESRI ITALIA - S.p.a.	3
EUROMOBILIARE ALTERNATIVE INVESTMENTS S.G.R S.p.a.	12
EUROSPORTING - S.p.a.	12
FABIASS - S.p.a.	6
FEDERAZIONE COOPERATIVE RAIFFEISEN - Soc. coop. a r.l.	16
FIN-COMET - S.p.a.	4
FINCEM - S.p.a.	8
FINCONSUMO BANCA - S.p.a.	16
GARDA SECURITISATION - S.r.I.	16
GENCASSE PROFESSIONALI Compagnia Vita e Previdenza - S.p.a	13

	PAG.		PAG.
0/000 0/1 0/0 0	_	PRADA SERVICES - S.p.a.	8
GIOCO CALCIO - S.p.a	15	\wedge	
GIUSEPPE CITTERIO - S.p.a.	14	PREALPI SERVIZI - S.p.a	7
GSS CAFFALATURE ENGINEERING - S.p.a	11	REIP - S.p.a.	1
	5	RISORSE IDRICHE - S.p.a.	14
HABITUS - S.p.a.		Rizzoli Ortopedia - S.p.a.	9
I.M.E.S Industria Meccanica e Stampaggio - S.p.a	6	S.p.a. SELIM	7
IL MULINACCIO - S.p.a.	10	S.p.a. SOFISE	9
IP FLOOR - S.p.a.	10	SALERNO MANUTENZIONI - S.p.a.	10
IPI ITALIA - S.p.a	4	SAN MICHELE ROMA - S.p.a	2
IRPE - S.p.a.	1	SCHIAPPARELLI PIKENZ - S.p.a.	9
ItalJolly Compagnia Italiana dei Jolly Hotels - S.p.a	14	SCHIAVI MACCHINE INDUSTRIALI - S.p.a	6
KBE ITALIA - S.p.a	6	SICIND - S.p.a.	4
KPL PACKAGING - S.p.a.	13	SIEMENS MOBILE COMMUNICATIONS - S.p.a	2
LA MIRANDOLA - S.p.a.	12	SISTEMI SOSPENSIONI - S.p.a	5
		SMT - S.p.a.	7
LA VENEZIA ASSICURAZIONI - S.p.a	14	SO.L.E.S S.p.a	13
LEASFAC - S.p.a.	5	SOCIETÀ COOPERATIVA EDILIZIA	
LUSEMAR FINANZIARIA - S.p.a.	11	DEL BOSCHETTO A RESPONSABILITÀ LIMITATA	13
Magneti Marelli Powertrain - S.p.a.	2	STEA - S.p.a.	15
MARIO BRUSCHI - S.p.a	11	TECHNOVISION ITALIA - S.p.a.	14
MERCATI AGRO ALIMENTARI SICILIA - S.c.p.a.	9	UPTILES - S.p.a	10
MIRIES - S.p.a.	5	VELITES - S.r.I.	17
MWCR - S.p.a.	11	VILLA GINA - S.p.a	3
OLSA - S.p.a.	2	WorkNet Società di fornitura di lavoro temporaneo per azioni	4
PIERGIORGIO COIN INVESTIMENTI - S.p.a	6	ZINCOPOL - S.p.a.	12
PRADA INDUSTRIAL - S.p.a.	8	ZORZI - S.p.a	12

GIANFRANCO TATOZZI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

сар	località	libreria	indirizzo	pref.	tel,	fax
95024	ACIREALE (CT)	CARTOLIBRERIA LEGISLATIVA S.G.C. ESSEGICI	Via Caronda, 8-10	095	7647982	7647982
00041	ALBANO LAZIALE (RM)	LIBRERIA CARACUZZO	Corso Matteotti, 201	06	9320073	93260286
60121	ANCONA	LIBRERIA FOGOLA	Piazza Cavour, 4-5-6	071	2074606	2060205
84012	ANGRI (SA)	CARTOLIBRERIA AMATO	Via dei Goti, 4	081	5132708	5132708
04011	APRILIA (LT)	CARTOLERIA SNIDARO	Via G. Verdi, 7	06	9258038	9258038
52100	AREZZO	LIBRERIA PELLEGRINI	Piazza S. Francesco, 7	0575	22722	352986
83100	AVELLINO	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI	Via Matteotti, 30/32	0825	30597	248957
81031	AVERSA (CE)	LIBRERIA CLA.ROS	Via L. Da Vinci, 18	081	8902431	8902431
70124	BARI	CARTOLIBRERIA QUINTILIANO	Via Arcidiacono Giovanni, 9	080	5042665	5610818
70122	BARI	LIBRERIA BRAIN STORMING	Via Nicofai, 10	080	5212845	5235470
70121	BARI	LIBRERIA UNIVERSITÀ E PROFESSIONI	Via Crisanzio, 16	080	5212142	5243613
13900	BIELLA	LIBRERIA GIOVANNACCI	Via Italia, 14	015	2522313	34983
40132	BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA EDINFORM	Via Ercole Nani, 2/A	051	6415580	6415315
40124	BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA - LE NOVITÀ DEL DIRITTO	Via delle Tovaglie, 35/A	051	3399048	3394340
20091	BRESSO (MI)	CARTOLIBRERIA CORRIDONI	Via Corridoni,11	02	66501325	66501325
21052	BUSTO ARSIZIO (VA)	CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO	Via Milano, 4	0331	626752	626752
93100	CALTANISETTA	LIBRERIA SCIASCIA	Corso Umberto I,111	0934	21946	551366
91022	CASTELVETRANO (TP)	CARTOLIBRERIA MAROTTA & CALIA	Via Q. Selia,106/108	0924	45714	45714
95128	CATANIA	CARTOLIBRERIA LEGISLATIVA S.G.C. ESSEGICI	Via F. Riso, 56/60	095	430590	508529
88100	CATANZARO	LIBRERIA NISTICÒ	Via A. Daniele, 27	0961	725811	725811
66100	CHIETI	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI	Via Asinio Herio, 21	0871	330261	322070
22100	сомо	LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI - DECA	Via Mentana, 15	031	262324	262324
87100	COSENZA	LIBRERIA DOMUS	Via Monte Santo, 70/A	0984	23110	23110
87100	COSENZA	BUFFETTIBUSINESS	Via C. Gabrieli (ex via Sicilia)	0984	408763	408779
50129	FIRENZE	LIBRERIA PIROLA già ETRURIA	Via Cavour 44-46/R	055	2396320	288909
71100	FOGGIA	LIBRERIA PATIERNO	Via Dante, 21	0881	722064	722064
06034	FOLIGNO (PG)	LIBRERIA LUNA	Via Gramsci, 41	0742	344968	344968
03100	FROSINONE	L'EDICOLA	Via Tiburtina, 224	0775	270161	270161
		LIBRERIA GIURIDICA	Galleria E. Martino, 9	010	565178	5705693
95014	GIARRE (CT)	LIBRERIA LA SEÑORITA	Via Trieste angolo Corso Europa	095	7799877	7799877
73100	LECCE	LIBRERIA LECCE SPAZIO VIVO	Via Palmieri, 30	0832	241131	303057
74015	MARTINA FRANCA (TA)	TUTTOUFFICIO	Via C. Battisti, 14/20	080	4839784	4839785
98122	MESSINA	LIBRERIA PIROLA MESSINA	Corso Cavour, 55	090	710487	662174
20100	MILANO	LIBRERIA CONCESSIONARIA LP.Z.S.	Galleria Vitt. Emanuele II, 11/15	02	865236	863684
20121	MILANO	FOROBONAPARTE	Foro Buonaparte, 53	02	8635971	874420
70056	MOLFETTA (BA)	LIBRERIA IL GHIGNO	Via Campanella, 24	080	3971365	3971365

Segue: LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

сар	localită	libreria	indirizzo	prel.	tel.	fax	
80139	NAPOLI	LIBRERIA MAJOLO PAOLO	Via C. Muzy, 7	081	282543	269898	
80134	NAPOLI	LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO	Via Tommaso Caravita, 30	081	5800765	5521954	
84014	NOCERA INF. (SA)	LIBRERIA LEGISLATIVA CRISCUOLO	Via Fava, 51	081	5177752	5152270	
28100	NOVARA	EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA	Via Costa, 32/34	0321	626764	62676 4	
35122	PADOVA	LIBRERIA DIEGO VALERI	Via dell'Arco, 9	049	8760011	8760011	
90138	PALERMO	LA LIBRERIA DELTRIBUNALE	P.za V.E. Orlando, 44/45	091	6118225	552172	
90138	PALERMO	LIBRERIA S.F. FLACCOVIO	Piazza E. Orlando, 15/19	091	334323	6112750	
90128	PALERMO	LIBRERIA S.F. FLACCOVIO	Via Ruggero Settimo, 37	091	589442	331992	
90145	PALERMO	LIBRERIA COMMISSIONARIA G. CICALA INGUAGGIATO	Via Galileo Galilei, 9	091	6828169	6822577	
90133	PALERMO	LIBRERIA FORENSE	Via Maqueda,185	091	6168475 ⁻	6172483	
43100	PARMA	LIBRERIA MAIOLI	Via Farini, 34/D	0521	286226	284922	
06121	PERUGIA	LIBRERIA NATALE SIMONELL?	Corso Vannucci, 82	075	5723744	5734310	
29100	PIACENZA	NUOVATIPOGRAFIA DEL MAINO	Via Quattro Novembre, 160	0523	452342	461203	
59100	PRATO	LIBRERIA CARTOLERIA GORI	Via Ricasoli, 26	0574	22061	610353	
00192	ROMA	LIBRERIA DE MIRANDA	Viale G. Cesare, 51/E/F/G	06	3213303	3216695	
00195	ROMA	COMMISSIONARIA CIAMPI	Viale Carso, 55-57	06	37514396	37353442	
00195	ROMA	LIBRERIA MEDICHINI CLODIO	Piazzale Cłodio, 26 A/B/C	06	39741182	39741156	
00161	ROMA	L'UNIVERSITARIA	Viale Ippocrate, 99	06	4441229	4450613	
00187	ROMA	LIBRERIA GODEL	Via Poli, 46	06	6798716	6790331	
00187	ROMA	STAMPERIA REALE DI ROMA	Via Due Macelli,12	06	6793268	69940034	
45100	ROVIGO	CARTOLIBRERIA PAVANELLO	Piazza Vittorio Emanuele, 2	0425	24056	24056	
63039	SAN BENEDETTO D/T (AP)	LIBRERIA LA BIBLIOFILA	Via Ugo Bassi, 38	0735	587513	576134	
07100	SASSARI	MESSAGGERIE SARDE LIBRI & COSE	Piazza Castello, 11	079	230028	238183	
96100	SIRACUSA	LALIBRERIA	Piazza Euripide, 22	0931	22706	22706	
10122	TORINO	LIBRERIA GIURIDICA	Via S. Agostino, 8	011	4367076	4367076	
21100	VARESE	LIBRERIA PIROLA	Via Albuzzi, 8	0332	231386	830762	
37122	VERONA	UBRERIA L.E.G.I.S	Via Paltone 20/c	045	8009525	8038392	
36100	VICENZA	LIBRERIA GALLA 1880	Viale Roma,14	0444	225225	225238	

MODALITÀ PER LA VENDITA

La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:

- presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA: piazza G. Verdi, 10 🎓 06 85082147;
- presso le Librerie concessionarie indicate.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Gestione Gazzetta Ufficiale - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 16716029.

Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono con pagamento anticipato, presso le agenzie in Roma e presso le librerie concessionarie.

Per informazioni, prenotazioni o reclami attinenti agli abbonamenti oppure alla vendita della Gazzetta Ufficiale bisogna rivolgersi direttamente all'Amministrazione, presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA

Gazzetta Ufficiale Abbonamenti

800-864035 - Fax 06-85082520

Vendite **1 800-864035** - Fax 06-85084117 Ufficio inserzioni

800-864035 - Fax 06-85082242

Numero verde 800-864035

```
COPIA PRATITA DA GIRITATA
```

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2003 (Salvo conguaglio)*

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

CANONE DI ABBONAMENTO

			CANONE DI AB	BON	AMENTO
Tipo	A	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari: (di cui spese di spedizione € 219,04) (di cui spese di spedizione € 109,52)	- annuale - semestrale	€	397,47 217,24
Tine	A 1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i soli supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi:			
1,55	~'	(di cui spese di spedizione € 108.57) (di cui spese di spedizione € 54,28)	- annuale - semestrale	€	284,65 154,32
Tipo	В	Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizione € 19,29) (di cui spese di spedizione € 9,64)	- annuale - semestrale	€	67,12 42,05
Tipo	С	Abbonamento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti della UE: (di cui spese di spedizione € 41,27) (di cui spese di spedizione € 20,63)	- annuale - semestrale	€	156,56 90,83
Tipo	D	Abbonamento ai fascicoli della serie destinata alle leggi e regolamenti regionali: (di cui spese di spedizione € 15,31) (di cui spese di spedizione € 7,65)	- annuale - semestrale	€	64,03 39,01
Tipo	E	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: (di cui spese di spedizione € 50,02) (di cui spese di spedizione € 25,01)	- annuale - semestrale	€	166,38 89,19
Tipo	F	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 344,93) (di cui spese di spedizione € 172,46)	- annuale - semestrale	€	776,66 411,33
Tipo	F1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i soli supplementi ordinari con i provvedimenti legislativi e ai fascicoli delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 234,45) (di cui spese di spedizione € 117,22)	- annuale - semestrale	€	650,83 340,41
N.	B.:	L'abbonamento alla GURI tipo A, A1, F, F1 comprende gli indici mensili Integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta U prescelto, si riceverà anche l'Indice repertorio annuale cronologico per materie anno 2003.	fficiale - parte	prii	71a -
		BOLLETTINO DELLE ESTRAZIONI			
		Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)		€	86,00
		3		€	86,00
		Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)		€	86,00 55,00
		CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO			
		CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale € 0,77 serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80			
I.V.A	. 4%	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale € 0,77 serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80			
I.V.A	. 4%	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale esreie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione en concorsi prezzo unico en concor			
Abbo Abbo	nan nan	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale 6.0,77 serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione 6.0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico 6.1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione 6.0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione 6.0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico 6.5,00			
Abbo Abbo Prezz	nan nan zo d	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico £ 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 0,80 fascicolo Bollettino € 0,80 fascicolo Golto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico fascico del Golto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico fascico del Golto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico fascico Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico fascico del Golto Riassuntivo del Tesoro, prez		€	55,00 318,00
Abbo Abbo Prezz	nan nan zo d	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00 € 20 carico dell'Editore GAZZETTA UFFICIALE - PARTE II (inserzioni) mento annuo (di cui spese di spedizione € 120,00) mento semestrale (di cui spese di spedizione € 60,00) li vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione) € 0,85		€	55,00 318,00
Abbo Abbo Prezz	nan nan zo d	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00 € a carico dell'Editore GAZZETTA UFFICIALE - PARTE II (inserzioni) mento annuo (di cui spese di spedizione € 120,00) mento semestrale (di cui spese di spedizione € 60,00) ii vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione) € 0,85 RACCOLTA UFFICIALE DEGLI ATTI NORMATIVI		€€	55,00 318,00 183,50
Abbo Abbo Prezz I.V.A.	man nan zo d . 20'	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00 fascicolo dell'Editore GAZZETTA UFFICIALE - PARTE II (inserzioni) mento annuo (di cui spese di spedizione € 120,00) mento semestrale (di cui spese di spedizione € 60,00) li vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione) € 0,85		€€	55,00 318,00

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gil abbonamenti annul decorrono dal 1º gennaio al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

Restano confermati gli sconti in uso applicati ai soli costi di abbonamento

ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento al netto delle spese di spedizione

larille postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per saggetti iscritti al R.O.C.

CONTAINED AND A STREET, A DAY OF THE CONTAINED AS A STREET, A DAY

